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Miércoles, 17 de julio de 2024
Cayey, Puerto Rico

El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los ministros, y hermanos y 
hermanas que en esta ocasión están reunidos en los diferentes 
países: en Venezuela, en México, en Perú, en Centroamérica, 
Colombia, en Argentina, en Chile, Brasil y demás países que 
están reunidos.
 Y también saludamos al misionero Miguel Bermúdez Marín 
y a todos los que luego estarán escuchando este saludo, el cual 
algunos ministros me han pedido para el día de hoy que están 
reunidos, y los que se reunirán también mañana y lo que queda 
de esta semana, que tendrán también Estudios Bíblicos por los 
diferentes medios de comunicación de internet; y los que leerán 
también esta pequeña plática de esta ocasión.
 Es realmente una bendición y privilegio poder saludarles 
a todos ustedes, y conscientes de que estamos viviendo en 
el tiempo en donde Dios cumplirá todo lo que falta por ser 
cumplido, todas las profecías que fueron dadas a través de los 
profetas, en donde Dios estaba mostrando lo que Él haría en 
este tiempo, en este cambio de reino: del reino de los gentiles al 
Reino del Mesías-Príncipe.
 Y siempre que Dios va a llevar a cabo Su Programa en este 
planeta Tierra, siempre envía un profeta, hay una intervención 
divina; en la cual, cuando ocurrió la liberación del pueblo hebreo, 

Miércoles, 17 de julio de 2024
Cayey, Puerto Rico

El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los ministros, y hermanos y 
hermanas que en esta ocasión están reunidos en los diferentes 
países: en Venezuela, en México, en Perú, en Centroamérica, 
Colombia, en Argentina, en Chile, Brasil y demás países que 
están reunidos.
 Y también saludamos al misionero Miguel Bermúdez Marín 
y a todos los que luego estarán escuchando este saludo, el cual 
algunos ministros me han pedido para el día de hoy que están 
reunidos, y los que se reunirán también mañana y lo que queda 
de esta semana, que tendrán también Estudios Bíblicos por los 
diferentes medios de comunicación de internet; y los que leerán 
también esta pequeña plática de esta ocasión.
 Es realmente una bendición y privilegio poder saludarles 
a todos ustedes, y conscientes de que estamos viviendo en 
el tiempo en donde Dios cumplirá todo lo que falta por ser 
cumplido, todas las profecías que fueron dadas a través de los 
profetas, en donde Dios estaba mostrando lo que Él haría en 
este tiempo, en este cambio de reino: del reino de los gentiles al 
Reino del Mesías-Príncipe.
 Y siempre que Dios va a llevar a cabo Su Programa en este 
planeta Tierra, siempre envía un profeta, hay una intervención 
divina; en la cual, cuando ocurrió la liberación del pueblo hebreo, 

Miércoles, 17 de julio de 2024
Cayey, Puerto Rico

El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los ministros, y hermanos y 
hermanas que en esta ocasión están reunidos en los diferentes 
países: en Venezuela, en México, en Perú, en Centroamérica, 
Colombia, en Argentina, en Chile, Brasil y demás países que 
están reunidos.
 Y también saludamos al misionero Miguel Bermúdez Marín 
y a todos los que luego estarán escuchando este saludo, el cual 
algunos ministros me han pedido para el día de hoy que están 
reunidos, y los que se reunirán también mañana y lo que queda 
de esta semana, que tendrán también Estudios Bíblicos por los 
diferentes medios de comunicación de internet; y los que leerán 
también esta pequeña plática de esta ocasión.
 Es realmente una bendición y privilegio poder saludarles 
a todos ustedes, y conscientes de que estamos viviendo en 
el tiempo en donde Dios cumplirá todo lo que falta por ser 
cumplido, todas las profecías que fueron dadas a través de los 
profetas, en donde Dios estaba mostrando lo que Él haría en 
este tiempo, en este cambio de reino: del reino de los gentiles al 
Reino del Mesías-Príncipe.
 Y siempre que Dios va a llevar a cabo Su Programa en este 
planeta Tierra, siempre envía un profeta, hay una intervención 
divina; en la cual, cuando ocurrió la liberación del pueblo hebreo, 

Miércoles, 17 de julio de 2024
Cayey, Puerto Rico

El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los ministros, y hermanos y 
hermanas que en esta ocasión están reunidos en los diferentes 
países: en Venezuela, en México, en Perú, en Centroamérica, 
Colombia, en Argentina, en Chile, Brasil y demás países que 
están reunidos.
 Y también saludamos al misionero Miguel Bermúdez Marín 
y a todos los que luego estarán escuchando este saludo, el cual 
algunos ministros me han pedido para el día de hoy que están 
reunidos, y los que se reunirán también mañana y lo que queda 
de esta semana, que tendrán también Estudios Bíblicos por los 
diferentes medios de comunicación de internet; y los que leerán 
también esta pequeña plática de esta ocasión.
 Es realmente una bendición y privilegio poder saludarles 
a todos ustedes, y conscientes de que estamos viviendo en 
el tiempo en donde Dios cumplirá todo lo que falta por ser 
cumplido, todas las profecías que fueron dadas a través de los 
profetas, en donde Dios estaba mostrando lo que Él haría en 
este tiempo, en este cambio de reino: del reino de los gentiles al 
Reino del Mesías-Príncipe.
 Y siempre que Dios va a llevar a cabo Su Programa en este 
planeta Tierra, siempre envía un profeta, hay una intervención 
divina; en la cual, cuando ocurrió la liberación del pueblo hebreo, 



El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego 4

hubo allí una intervención divina de la Columna de Fuego a un 
ser humano, y en esa ocasión fue Moisés.
 Vean cómo Dios, siendo un Dios en donde habita todo el 
poder, en donde no hay límites, en donde no hay nada que sea 
imposible, Él siempre, siempre, siempre, depende de los seres 
humanos; ese es el canal, esa es la vía por la cual Él obra en 
este planeta Tierra, en esta dimensión de luz, tiempo y materia.
 Y como Él comenzó a obrar desde el principio: así lo ha 
hecho en todos los tiempos; y en este tiempo final está obrando 
de la misma manera. Y miren ustedes allí cómo fue que Dios le 
apareció a Moisés: en el capítulo 3 del Éxodo dice, verso 1:

 Éxodo 3:1
 1 Apacentando Moisés las ovejas de Jetro su suegro, 
sacerdote de Madián, llevó las ovejas a través del desierto, 
y llegó hasta Horeb, monte de Dios.
 2 Y se le apareció el Ángel de Jehová en una llama de 
fuego en medio de una zarza ([JBP] ¿Cómo le apareció el 
Ángel de Jehová? En una llama de fuego); y él miró, y vio que 
la zarza ardía en fuego, y la zarza no se consumía.
 3 Entonces Moisés dijo: Iré yo ahora y veré esta grande 
visión, por qué causa la zarza no se quema.
 4 Viendo Jehová que él iba a ver,

[JBP] ¿Cómo lo estaba viendo el Señor, Dios, el Creador de los 
Cielos y de la Tierra? A través de esa manifestación de Su Ángel 
en medio de esa llama de fuego.

 4 Viendo Jehová que él iba a ver, lo llamó Dios de en 
medio de la zarza, y dijo: ¡Moisés, Moisés! Y él respondió: 
Heme aquí.
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[JBP] Lo cual todo hijo de Dios, en cada edad y en cada 
dispensación, cuando escuche el llamado de Dios —lo cual es 
a través del profeta mensajero que Él envía—, el ser humano 
debe contestar de esa forma. No tener oídos sordos a lo que 
Dios está hablando en ese tiempo, sino decir: “Aquí estoy, 
Señor. ¿Qué quieres de mí? ¿Qué quieres que yo haga?”. Y 
aquí él dice:

 4 … Heme aquí.

[JBP] O sea, “aquí estoy”, porque no hay nada que se pueda 
esconder de Dios.

 5 Y dijo: No te acerques; quita tu calzado de tus pies, 
porque el lugar en que tú estás, tierra santa es.

[JBP] Hemos leído eso del calzado1, vean, el ministerio de 
Moisés quitándose el calzado del Evangelio. Vean, después 
de la Dispensación de la Gracia, es donde ese ministerio se 
encuentra cara a cara con la Columna de Fuego, con el Ángel 
del Pacto; lo cual, veremos un poquito más adelante dónde está 
nuevamente la Columna de Fuego hablándole a otra persona.
 Lo que pasó allí en el monte Horeb es tipo y figura del Monte 
de Sion, de la Edad de la Piedra Angular, en donde la Columna 
de Fuego estaría hablándole a un profeta dispensacional como 
Moisés; porque Moisés es un profeta dispensacional y es uno 
de los Dos Olivos.

 6 Y dijo: Yo soy el Dios de tu padre, Dios de Abraham, 
Dios de Isaac, y Dios de Jacob. Entonces Moisés cubrió 

1 [Estudio “La Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), págs. 49-
55, 94 (f), págs. 85-91, 130 (T1)]
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porque el lugar en que tú estás, tierra santa es.

[JBP] Hemos leído eso del calzado1, vean, el ministerio de 
Moisés quitándose el calzado del Evangelio. Vean, después 
de la Dispensación de la Gracia, es donde ese ministerio se 
encuentra cara a cara con la Columna de Fuego, con el Ángel 
del Pacto; lo cual, veremos un poquito más adelante dónde está 
nuevamente la Columna de Fuego hablándole a otra persona.
 Lo que pasó allí en el monte Horeb es tipo y figura del Monte 
de Sion, de la Edad de la Piedra Angular, en donde la Columna 
de Fuego estaría hablándole a un profeta dispensacional como 
Moisés; porque Moisés es un profeta dispensacional y es uno 
de los Dos Olivos.

 6 Y dijo: Yo soy el Dios de tu padre, Dios de Abraham, 
Dios de Isaac, y Dios de Jacob. Entonces Moisés cubrió 

1 [Estudio “La Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), págs. 49-
55, 94 (f), págs. 85-91, 130 (T1)]
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su rostro, porque tuvo miedo de mirar a Dios.
 7 Dijo luego Jehová: Bien he visto la aflicción de mi 
pueblo que está en Egipto, y he oído su clamor a causa de 
sus exactores; pues he conocido sus angustias,
 8 y he descendido para librarlos de mano de los 
egipcios, y sacarlos de aquella tierra a una tierra buena 
y ancha, a tierra que fluye leche y miel, a los lugares del 
cananeo, del heteo, del amorreo, del ferezeo, del heveo y 
del jebuseo.
 9 El clamor, pues, de los hijos de Israel ha venido 
delante de mí, y también he visto la opresión con que los 
egipcios los oprimen.
 10 Ven, por tanto, ahora, y te enviaré a Faraón, para 
que saques de Egipto a mi pueblo, los hijos de Israel.
 11 Entonces Moisés respondió a Dios: ¿Quién soy yo 
para que vaya a Faraón, y saque de Egipto a los hijos de 
Israel?
 12 Y él respondió: Ve, porque yo estaré contigo;

[JBP] Ya eso era una seguridad para Moisés: nada más y nada 
menos que el Dios Creador de los Cielos y de la Tierra iba a 
estar con él. ¿Quién le podía hacer frente a Moisés? ¡Nadie! 
Ni Faraón, ni el ejército más grande, ni el rey más grande y 
más poderoso del planeta Tierra, podía hacerle frente a Moisés. 
Porque en Moisés iba la Columna de Fuego, iba el Pilar de 
Fuego, iba el Ángel del Pacto; por consiguiente nadie le podía 
hacer frente a él.
 
 12 Y él respondió: Ve, porque yo estaré contigo; y esto 
te será por señal de que yo te he enviado: cuando hayas 
sacado de Egipto al pueblo, serviréis a Dios sobre este 
monte. El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego6
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 13 Dijo Moisés a Dios: He aquí que llego yo a los hijos 
de Israel, y les digo: El Dios de vuestros padres me ha 
enviado a vosotros. Si ellos me preguntaren: ¿Cuál es su 
nombre?, ¿qué les responderé?
 14 Y respondió Dios a Moisés: Yo soY el que soY. Y dijo: 
Así dirás a los hijos de Israel: Yo soY me envió a vosotros.

[JBP] O sea, YHWH.

 15 Además dijo Dios a Moisés: Así dirás a los hijos 
de Israel: Jehová, el Dios de vuestros padres, el Dios de 
Abraham, Dios de Isaac y Dios de Jacob, me ha enviado 
a vosotros. Este es mi nombre para siempre; con él se me 
recordará por todos los siglos.
 16 Ve, y reúne a los ancianos de Israel, y diles: Jehová, 
el Dios de vuestros padres, el Dios de Abraham, de Isaac y 
de Jacob, me apareció diciendo: En verdad os he visitado, 
y he visto lo que se os hace en Egipto;
 17 y he dicho: Yo os sacaré de la aflicción de Egipto a 
la tierra del cananeo, del heteo, del amorreo, del ferezeo, 
del heveo y del jebuseo, a una tierra que fluye leche y 
miel.
 18 Y oirán tu voz; e irás tú, y los ancianos de Israel, al 
rey de Egipto, y le diréis: Jehová el Dios de los hebreos 
nos ha encontrado; por tanto, nosotros iremos ahora 
camino de tres días por el desierto, para que ofrezcamos 
sacrificios a Jehová nuestro Dios.
 19 Mas yo sé que el rey de Egipto no os dejará ir sino 
por mano fuerte.
 20 Pero yo extenderé mi mano, y heriré a Egipto con 
todas mis maravillas que haré en él, y entonces os dejará 
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[JBP] Vean, eso es muy importante ahí.

 21 Y yo daré a este pueblo gracia en los ojos de los 
egipcios, para que cuando salgáis, no vayáis con las 
manos vacías;
 22 sino que pedirá cada mujer a su vecina y a su 
huéspeda alhajas de plata, alhajas de oro, y vestidos, los 
cuales pondréis sobre vuestros hijos y vuestras hijas; y 
despojaréis a Egipto.

EL ÁNGEL DEL SEÑOR
EN FORMA DE COLUMNA DE FUEGO

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes que cuando se fue 
Moisés, viendo el pueblo a aquel que y por el cual Dios los 
había libertado, podían decir: “¡Pero el mismo que lo mandó a 
libertarnos, y (Dios) dijo que nos iba a introducir a la tierra del 
cananeo, del heveo, del jebuseo y todas esas tierras, a la tierra 
prometida, ¿y ahora Dios se lo lleva?!”.
 Ahora, pueden ver que para Dios y Su Programa, si Él envía 
un profeta y Él en Su Programa tiene que por medio de ese 
profeta iba a llevar a cabo cierta Obra, pero que ese profeta 
terminaría sus días y Dios entonces se lo lleva… Y cualquier 
persona podrá decir: “Pero ¿no cumplió lo que Dios dijo que ese 
profeta iba a hacer!”; pues entonces Dios ya tiene preparado 
a otro hombre, el cual ha nacido con ese espíritu de profeta; 
porque los profetas no se hacen profetas sino que nacen 
profetas.
 Y en ese tiempo estaba allí Josué, del cual Él en 
Deuteronomio…, donde Él dice que Josué era el que los iba 
a introducir: “He aquí Mi siervo Josué”. Vamos a ver si es 
en Deuteronomio o en Números, porque dice: “Porque tú no El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego8
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entrarás a los hijos de Israel, por cuanto no me glorificaste”; eso 
fue cuando hirió la roca por segunda vez2. Y vean, Dios tenía 
ya allí un instrumento… Números 15 y también Deuteronomio; 
pero vamos a Números primero, Números 27:15 dice:

 Números 27:15
 15 Entonces respondió Moisés a Jehová, diciendo:
 16 Ponga Jehová, Dios de los espíritus de toda carne, 
un varón sobre la congregación,
 17 que salga delante de ellos y que entre delante de ellos, 
que los saque y los introduzca, para que la congregación 
de Jehová no sea como ovejas sin pastor.

[JBP] Porque en el verso…, vean, antes de eso, en el verso 12, 
ya Dios ahí le había dicho que iba a ser reunido con su pueblo.
 Pero vean cómo Dios ya tenía preparado, ya le había 
enseñado Dios por medio de Moisés a Josué, todo lo 
correspondiente a la Obra de Dios; y ya lo había instruido, le 
había enseñado.
 Y vean, aquí ya no es que lo sacó de la nada: “Y vente, este, 
aquí; vamos a ponerte acá, porque ya yo me voy”. Sino que ya 
venía Dios preparando a Josué para cuando llegara el momento 
en donde se iba a cumplir la entrada a la tierra prometida; y por 
Moisés haber herido la roca por segunda vez, ya Dios tenía allí 
la persona, o sea, tenía ese profeta preparado, listo, para llevar 
a cabo el cumplimiento de lo que Dios le había dicho a Moisés, 
que ese pueblo que Él libertaría estaría en una tierra que iba a 
fluir leche y miel.
 Por lo tanto, como Dios fuera a cumplir eso, la manera en 
que Dios lo iba a cumplir, así era. Cualquier persona podría 

2 Números 20:1-13, 27:12-14
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decir: “Dios dijo que iba a ser a través de Moisés, así que yo 
me quedo con lo que Dios dijo al principio: que Moisés, ya que 
él me sacó, pues yo lo voy a esperar, que Moisés regrese, para 
que me introduzca a la tierra prometida”.
 El que pensó así en ese tiempo: no entró; entraron aquellos 
que siguieron a Josué.

 Números 27:18
 18 Y Jehová dijo a Moisés: Toma a Josué hijo de Nun, 
varón en el cual hay espíritu, y pondrás tu mano sobre él;

[JBP] “Varón en el cual hay espíritu”. O sea, en Josué estaba 
ese espíritu de profeta; tenía las dos consciencias juntas.

 19 y lo pondrás delante del sacerdote Eleazar, y delante 
de toda la congregación; y le darás el cargo en presencia 
de ellos.
 20 Y pondrás de tu dignidad sobre él, para que toda la 
congregación de los hijos de Israel le obedezca.

[JBP] Esa era la actitud que tenía que asumir el pueblo, que 
tomar el pueblo, con la partida de Moisés y [al] Josué quedarse 
con el cargo: tenían que obedecerle a Josué, le gustara o no le 
gustara a las personas.
 Esa era la directriz, la instrucción que Dios dejó.

 21 Él se pondrá delante del sacerdote Eleazar, y le 
consultará por el juicio del Urim delante de Jehová; por 
el dicho de él saldrán, y por el dicho de él entrarán, él y 
todos los hijos de Israel con él, y toda la congregación.
 22 Y Moisés hizo como Jehová le había mandado, pues 
tomó a Josué y lo puso delante del sacerdote Eleazar, y de El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego10
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toda la congregación;
 23 y puso sobre él sus manos, y le dio el cargo, como 
Jehová había mandado por mano de Moisés.

[Dr. José B. Pérez] Y en Deuteronomio también nos habla: en el 
capítulo 31, verso 1, dice:

 Deuteronomio 31:1
 1 Fue Moisés y habló estas palabras a todo Israel,
 2 y les dijo: Este día soy de edad de ciento veinte años; 
no puedo más salir ni entrar; además de esto Jehová me 
ha dicho: No pasarás este Jordán.

[JBP] Vean, Dios es el que determina el tiempo para el ser 
humano. Cuando es hasta cierto tiempo, no puede ser ni un 
poco más ni un poco menos.
 Ahora, si un profeta como el rey Ezequías pidió más tiempo, 
[y] Dios se lo concedió3, vean, eso vino a ser tipo y figura de 
lo que en este tiempo pasó con nuestro hermano William Soto 
Santiago: le fue dicho que “hasta aquí” era el tiempo, ya se 
había acabado el tiempo de Dios obrar a través de él, de ese 
ministerio; y vean, le dijo: “Ya hasta aquí”. Y él pidió más tiempo4; 
lo cual ya hemos conocido bastante del porqué.
 Y le damos gracias a Dios que nos ha dado toda esa 
revelación, la cual tienen que tener los hijos de Dios que en este 
tiempo final serán transformados: el por qué él regresó, por qué 
pidió más tiempo.
 Y ya todos los escogidos de Dios han tenido esa revelación 
de lo Alto, del Cielo; y le dan gracias a Dios, y le damos gracias 

3 2 Reyes 20:1-6, Isaías 38:1-5
4 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
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a Dios por haber enviado ese poderoso Arcángel trayéndonos 
esas Buenas Nuevas, esas noticias de parte de Dios para toda 
la Iglesia del Señor; porque nuestro hermano Branham dice que 
el Arcángel Gabriel anunció…: [WMB] “Tocaste la Trompeta 
en la Primera Venida. Anunciarás, tocarás, la Trompeta en la 
Segunda Venida del Señor”5.
 Ahora, todo eso que fue mostrado en la Primera Venida del 
Señor con el Arcángel Gabriel a la virgen María, en este tiempo 
final lo hemos visto materializado en una forma actualizada; 
porque la Iglesia del Señor es la María espiritual.

[JBP] Ahora, sigue diciendo:

 Deuteronomio 31:3
 3 Jehová tu Dios, él pasa delante de ti; él destruirá a 
estas naciones delante de ti, y las heredarás; Josué será el 
que pasará delante de ti, como Jehová ha dicho.

[JBP] O sea, no era que las personas podían decir: “No, no nos 
gusta ese, no queremos entrar con ese”. Ya Dios había dicho 
que con ese iban a entrar a la tierra prometida.
 Por lo tanto, la obediencia y la actitud del pueblo para con 
esa decisión divina tenía que ser: “Señor, Tú lo ordenaste así, 
en Tu Programa está así, y esa es la forma en que Tú ya tienes 
para pasar a la tierra prometida, ¡pues vamos para adelante!; 
porque eso Tú lo has dicho”.
 Y vean ustedes, los que entraron fueron los que siguieron 
a Josué; los que no entraron fueron los que se quedaron con 

5 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida”, 
párr. 20 / Citas, pág. 33, párr. 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 
18] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 25]
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la Iglesia del Señor; porque nuestro hermano Branham dice que 
el Arcángel Gabriel anunció…: [WMB] “Tocaste la Trompeta 
en la Primera Venida. Anunciarás, tocarás, la Trompeta en la 
Segunda Venida del Señor”5.
 Ahora, todo eso que fue mostrado en la Primera Venida del 
Señor con el Arcángel Gabriel a la virgen María, en este tiempo 
final lo hemos visto materializado en una forma actualizada; 
porque la Iglesia del Señor es la María espiritual.

[JBP] Ahora, sigue diciendo:

 Deuteronomio 31:3
 3 Jehová tu Dios, él pasa delante de ti; él destruirá a 
estas naciones delante de ti, y las heredarás; Josué será el 
que pasará delante de ti, como Jehová ha dicho.

[JBP] O sea, no era que las personas podían decir: “No, no nos 
gusta ese, no queremos entrar con ese”. Ya Dios había dicho 
que con ese iban a entrar a la tierra prometida.
 Por lo tanto, la obediencia y la actitud del pueblo para con 
esa decisión divina tenía que ser: “Señor, Tú lo ordenaste así, 
en Tu Programa está así, y esa es la forma en que Tú ya tienes 
para pasar a la tierra prometida, ¡pues vamos para adelante!; 
porque eso Tú lo has dicho”.
 Y vean ustedes, los que entraron fueron los que siguieron 
a Josué; los que no entraron fueron los que se quedaron con 
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las interpretaciones humanas, con lo que había dicho Datán, 
Abiram y Coré; se quedaron esperando que se cumpliera esa 
promesa; y más bien la tierra se abrió debajo de ellos, fueron 
tragados muchos de ellos6; y más adelante, los que se salvaron 
de esa y estaban calladitos, más adelante…, y con la partida de 
Moisés aún así se rebelaron contra Josué: tampoco entraron.

 4 Y hará Jehová con ellos como hizo con Sehón y con 
Og, reyes de los amorreos, y con su tierra, a quienes 
destruyó.
 5 Y los entregará Jehová delante de vosotros, y haréis 
con ellos conforme a todo lo que os he mandado.
 6 Esforzaos y cobrad ánimo; no temáis, ni tengáis 
miedo de ellos, porque Jehová tu Dios es el que va contigo; 
no te dejará, ni te desamparará.

[JBP] Ahí vemos al mismo que le dijo a Moisés: “Ve, que Yo iré 
contigo”, ahora al sucesor le dice lo mismo. ¡Claro!, porque si ya 
no estaría obrando por medio de Moisés, y está allí aquel con 
el cual va a introducirlos, y la promesa es dada por Dios, ¿pues 
qué va a hacer Dios? Va a respaldar a ese instrumento, y le va 
a decir las mismas palabras que le dijo a Moisés.
 Vean que la fe de Moisés allí estaba basada en la Palabra 
que el Ángel le había dicho: “Vas a sacar al pueblo y lo vas 
a meter a la tierra prometida”. Él iba con esa Palabra, y para 
Moisés la finalidad era introducirlos a la tierra prometida.
 Pero vean que todo lo que pasó en el camino, y desde 
apedrearlo a él y todas esas cosas que ocurrieron; y luego 
al él herir la roca (la primera ocasión estaba bien, pero la 
segunda no), después trata de echarle la culpa al pueblo, y 
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Aarón también; ahora, vean ustedes, eso le costó (a Moisés) 
[no] entrar a la tierra prometida; un mensajero dispensacional. 
Pero vean, luego lo vimos en el Monte de la Transfiguración allí 
hablando con Jesús7.

[JBP] Ahora vean, sigue diciendo, verso 7 del capítulo 31 de 
Deuteronomio:

 Deuteronomio 31:7
 7 Y llamó Moisés a Josué, y le dijo en presencia de 
todo Israel: Esfuérzate y anímate; porque tú entrarás con 
este pueblo a la tierra que juró Jehová a sus padres que 
les daría, y tú se la harás heredar.
 8 Y Jehová va delante de ti; él estará contigo, no te 
dejará, ni te desamparará; no temas ni te intimides.

[JBP] O sea: “No tengas miedo; que no te vayan a intimidar por 
nada que hagan en contra tuya”. 

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, luego, cuando Moisés se va, 
en Josué, capítulo 1, entonces mire lo que le dice el Ángel del 
Señor a Josué. Capítulo 1 de Josué, verso 1:

 Josué 1:1
 1 Aconteció después de la muerte de Moisés siervo de 
Jehová, que Jehová habló a Josué hijo de Nun, servidor 
de Moisés, diciendo:
 2 Mi siervo Moisés ha muerto; ahora, pues, levántate y 
pasa este Jordán, tú y todo este pueblo, a la tierra que yo 
les doy a los hijos de Israel.

7 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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[JBP] Ahí no les dijo: “Bueno, mi siervo Moisés ha muerto, 
espérense aquí hasta que Yo lo vuelva a levantar y lo traiga para 
atrás nuevamente; porque Yo le había dicho a él que él es el 
que iba a introducirlos a la tierra prometida, y él es el que dijo en 
todo el Mensaje que él los iba a colocar en la tierra prometida; y 
él mismo dijo que él iba a ser uno de los que iba a entrar la tierra 
prometida. Así que vamos a esperar, porque Yo dije eso a través 
de él, y hay que esperar que resucite otra vez”.
 Dios siguió adelante en Su Programa con otro profeta. 
Siempre Dios ha obrado de esa forma.
 Los que tratan de inyectarle sus propias ideas, y añadirle 
a la Palabra y quitarle a la Palabra, tratando de cambiar 
la forma, la manera provista por Dios para Él cumplir Sus 
promesas, entonces, vean, están ahí inyectándole al pueblo 
interpretaciones privadas, y diciéndole al pueblo: “Él va a 
regresar, él va a volver”.
 Busquen la Escritura dónde un profeta haya ministrado 
antes y Dios lo haya traído nuevamente en ese cuerpo y haya 
continuado la Obra en este planeta Tierra. ¿De dónde sacan 
tan semejante cosa que Dios nunca ha cumplido a través de las 
Escrituras?
 Lo que Dios hace es: cuando Él va a repetir un ministerio, 
ahí sí envía el ministerio pero con otro velo de carne.
 Y eso en repetidas ocasiones lo hemos visto: en ese caso 
de Elías y Eliseo: lo mandan a ungir a Hazael por rey de Siria, 
a Jehú por rey de Israel, y a Eliseo [por] profeta en lugar suyo, 
y viene y unge solamente a Eliseo8. ¿Te vas a quedar entonces 
esperando a que regrese Elías allí en ese cuerpo, para entonces 
ungir a esos dos reyes que no ungió Elías? No. Había que (el 
pueblo) mirar y ver dónde reposó el espíritu de Elías. Lo cual 
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8 1 Reyes 19:14-21
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los hijos de los profetas sí habían visto, y dijeron: “El espíritu 
de Elías reposó sobre Eliseo”9; y ya, ¡punto terminado!, caso 
cerrado.
 Ya no era cuestión de empezar a inventar: “No. Dios le dijo a 
él que tenía que ungir al rey de Siria - a Hazael por rey de Siria, 
a Jehú por rey de Israel; así que hay que esperar a Elías. ¿Se 
fue en un carro de fuego?, hay que esperarlo en un carro de 
fuego que venga. No creo eso que dice Eliseo”. ¿Ve?, esos no 
tuvieron la revelación divina. 
 Ahora, aquellos que dijeron: “El espíritu de Elías ha 
reposado sobre Eliseo”, ellos estaban mirando a Dios obrando 
por medio de un profeta, y estaban mirando detrás del velo. 
Cuando ese velo se fue, pues enseguida había que buscar en 
dónde el Espíritu de Dios, el Ángel de Jehová, había reposado 
y estaría operando ese ministerio, pero con una doble porción.
 Ahora, vean ustedes que cuando hay el amor fileo, ahí las 
personas muchas veces se confunden; y en vez de tener ese 
amor ágape, amor divino, hacia lo que es Dios y Su Programa, 
y lo que es la manifestación de Dios, entonces (las personas) 
pesa más cuando colocan ese amor primero, el fileo; lo cual allí 
lo hizo contestar tres veces a Pedro: “¿Pedro, me amas?”10.
 O sea, vean ustedes, todo eso tiene un significado muy 
pero que muy grande. Y debemos de estar conscientes que en 
este tiempo final la Gran Victoria en el Amor Divino es la que se 
estaría llevando a cabo en el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa.
 No se puede obtener la victoria en este tiempo final con el 
amor fileo. Es el amor divino, es el amor ágape; ese amor que al 
final Pedro contestó de la manera que tenía que contestar: “Sí, 
Señor, Tú sabes que te agapo (¿ve?), Tú sabes que te amo”. 

9 2 Reyes 2:1-15
10 San Juan 21:15-17
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Ese era el amor que se requería en esa ocasión. Y el amor que 
se requiere en este tiempo final es ese amor divino, no amor 
fileo.

[JBP] Ahora miren, dice:

 Josué 1:2
 2 Mi siervo Moisés ha muerto; ahora, pues, levántate y 
pasa este Jordán, tú y todo este pueblo, a la tierra que yo 
les doy a los hijos de Israel.
 3 Yo os he entregado, como lo había dicho a Moisés, 
todo lugar que pisare la planta de vuestro pie.

[JBP] Vea, se lo había dicho a Moisés, y entonces se lleva a 
Moisés.
 Cualquiera diría: “¿Pero no cumplió Dios esa Palabra que 
había dicho: que a través de Moisés los iba a introducir a la 
tierra prometida?”. Sí la cumplió, porque el que dijo que los iba 
a introducir a la tierra prometida: los introdujo, pero en otro velo 
de carne. Pero siempre Dios cumplió Su Palabra; porque el que 
hace la Obra, y el que cumple lo que dice, es Dios.
 Los seres humanos somos los instrumentos de Él, para Él 
cumplir Su Palabra; y si se lleva a ese mensajero, pues levanta 
otro; pero la Obra, ¡toda la Obra! es de Dios. Todo lo que Dios 
ha hecho en este planeta Tierra es Él el que la hace, pero te usa 
a ti y me usa a mí. Somos Sus brazos, Sus pies, Sus ojos.
 Vean, de lo cual, en cada edad y en cada dispensación, 
Él ha estado obrando por medio de ese mensajero llamando 
y juntando a Sus escogidos, y llevando a cabo la Obra 
correspondiente a ese tiempo final; pero la Obra es Él el que la 
hace.
 No fue Lutero, no fueron los hijos de Dios de la edad de El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego17
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Lutero que hicieron la Obra; fue Dios a través de ellos. No fue 
Wesley, no fue el hermano Branham. Vean, no fueron ellos los 
que hicieron la Obra; la Obra la hizo Dios a través de ellos.
 Cuando el hermano Branham sanaba, no era él el que 
sanaba; él era la boca para hablar la sanidad, pero en él no 
había sanidad. Era el Ángel, [WMB] “el Ángel Sanador”11 (en 
muchas ocasiones [así] le llamaba) el que hacía las Obras, el 
que sanaba.
 Si no hablaba… Por ejemplo, Moisés, si no hablaba y decía 
“vengan moscas”, no podían aparecer moscas; pero una vez 
que ese pensamiento llegó a la mente de ese profeta, y él la 
habló, entonces aparecieron las moscas12. Pero no fue Moisés. 
Era el Ángel del Señor; que cuando ese profeta habló esa 
Palabra, entonces el Ángel obró.

[Dr. José B. Pérez] Vean, cuando Él le decía… En el libro de 
Citas, él dice en esa página… vamos a ir aquí: en la página…, 
vamos a ver dónde está relatando aquí, en una de las porciones 
que relata la Visión de la Carpa; y ahí veremos, un momentito, 
donde él dice quién era el que hacía las cosas. Miren, en la 
página 12, párrafo 97, dice (abajito, para no leer todo lo…) 
[antigua versión]:

 9713 – “El Ángel del Señor caminó detrás de mí a 

11 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 4 / 51-0505 “Mi comisión”, párr. 
49 / Estudio “El Ángel en el Pilar de Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 
13-14 (f), págs. 99-100 (T2) / Estudio “El Séptimo Sello: la promesa más 
grande cumpliéndola en simplicidad”, 2024/mar/14-2 (jueves), págs. 
13-14 (f), págs. 245-246 (T2)]
12 [Éxodo 8:20-24] [Los Sellos, pág. 50, párr. 195; pág. 202, párrs. 55-
56; pág. 361, párr. 153]
13 [Cita 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 2”] 
[Compilación, págs. 306-308]

El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego18

Lutero que hicieron la Obra; fue Dios a través de ellos. No fue 
Wesley, no fue el hermano Branham. Vean, no fueron ellos los 
que hicieron la Obra; la Obra la hizo Dios a través de ellos.
 Cuando el hermano Branham sanaba, no era él el que 
sanaba; él era la boca para hablar la sanidad, pero en él no 
había sanidad. Era el Ángel, [WMB] “el Ángel Sanador”11 (en 
muchas ocasiones [así] le llamaba) el que hacía las Obras, el 
que sanaba.
 Si no hablaba… Por ejemplo, Moisés, si no hablaba y decía 
“vengan moscas”, no podían aparecer moscas; pero una vez 
que ese pensamiento llegó a la mente de ese profeta, y él la 
habló, entonces aparecieron las moscas12. Pero no fue Moisés. 
Era el Ángel del Señor; que cuando ese profeta habló esa 
Palabra, entonces el Ángel obró.

[Dr. José B. Pérez] Vean, cuando Él le decía… En el libro de 
Citas, él dice en esa página… vamos a ir aquí: en la página…, 
vamos a ver dónde está relatando aquí, en una de las porciones 
que relata la Visión de la Carpa; y ahí veremos, un momentito, 
donde él dice quién era el que hacía las cosas. Miren, en la 
página 12, párrafo 97, dice (abajito, para no leer todo lo…) 
[antigua versión]:

 9713 – “El Ángel del Señor caminó detrás de mí a 

11 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 4 / 51-0505 “Mi comisión”, párr. 
49 / Estudio “El Ángel en el Pilar de Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 
13-14 (f), págs. 99-100 (T2) / Estudio “El Séptimo Sello: la promesa más 
grande cumpliéndola en simplicidad”, 2024/mar/14-2 (jueves), págs. 
13-14 (f), págs. 245-246 (T2)]
12 [Éxodo 8:20-24] [Los Sellos, pág. 50, párr. 195; pág. 202, párrs. 55-
56; pág. 361, párr. 153]
13 [Cita 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 2”] 
[Compilación, págs. 306-308]

El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego 18

Lutero que hicieron la Obra; fue Dios a través de ellos. No fue 
Wesley, no fue el hermano Branham. Vean, no fueron ellos los 
que hicieron la Obra; la Obra la hizo Dios a través de ellos.
 Cuando el hermano Branham sanaba, no era él el que 
sanaba; él era la boca para hablar la sanidad, pero en él no 
había sanidad. Era el Ángel, [WMB] “el Ángel Sanador”11 (en 
muchas ocasiones [así] le llamaba) el que hacía las Obras, el 
que sanaba.
 Si no hablaba… Por ejemplo, Moisés, si no hablaba y decía 
“vengan moscas”, no podían aparecer moscas; pero una vez 
que ese pensamiento llegó a la mente de ese profeta, y él la 
habló, entonces aparecieron las moscas12. Pero no fue Moisés. 
Era el Ángel del Señor; que cuando ese profeta habló esa 
Palabra, entonces el Ángel obró.

[Dr. José B. Pérez] Vean, cuando Él le decía… En el libro de 
Citas, él dice en esa página… vamos a ir aquí: en la página…, 
vamos a ver dónde está relatando aquí, en una de las porciones 
que relata la Visión de la Carpa; y ahí veremos, un momentito, 
donde él dice quién era el que hacía las cosas. Miren, en la 
página 12, párrafo 97, dice (abajito, para no leer todo lo…) 
[antigua versión]:

 9713 – “El Ángel del Señor caminó detrás de mí a 

11 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 4 / 51-0505 “Mi comisión”, párr. 
49 / Estudio “El Ángel en el Pilar de Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 
13-14 (f), págs. 99-100 (T2) / Estudio “El Séptimo Sello: la promesa más 
grande cumpliéndola en simplicidad”, 2024/mar/14-2 (jueves), págs. 
13-14 (f), págs. 245-246 (T2)]
12 [Éxodo 8:20-24] [Los Sellos, pág. 50, párr. 195; pág. 202, párrs. 55-
56; pág. 361, párr. 153]
13 [Cita 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 2”] 
[Compilación, págs. 306-308]

El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego18

Lutero que hicieron la Obra; fue Dios a través de ellos. No fue 
Wesley, no fue el hermano Branham. Vean, no fueron ellos los 
que hicieron la Obra; la Obra la hizo Dios a través de ellos.
 Cuando el hermano Branham sanaba, no era él el que 
sanaba; él era la boca para hablar la sanidad, pero en él no 
había sanidad. Era el Ángel, [WMB] “el Ángel Sanador”11 (en 
muchas ocasiones [así] le llamaba) el que hacía las Obras, el 
que sanaba.
 Si no hablaba… Por ejemplo, Moisés, si no hablaba y decía 
“vengan moscas”, no podían aparecer moscas; pero una vez 
que ese pensamiento llegó a la mente de ese profeta, y él la 
habló, entonces aparecieron las moscas12. Pero no fue Moisés. 
Era el Ángel del Señor; que cuando ese profeta habló esa 
Palabra, entonces el Ángel obró.

[Dr. José B. Pérez] Vean, cuando Él le decía… En el libro de 
Citas, él dice en esa página… vamos a ir aquí: en la página…, 
vamos a ver dónde está relatando aquí, en una de las porciones 
que relata la Visión de la Carpa; y ahí veremos, un momentito, 
donde él dice quién era el que hacía las cosas. Miren, en la 
página 12, párrafo 97, dice (abajito, para no leer todo lo…) 
[antigua versión]:

 9713 – “El Ángel del Señor caminó detrás de mí a 

11 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 4 / 51-0505 “Mi comisión”, párr. 
49 / Estudio “El Ángel en el Pilar de Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 
13-14 (f), págs. 99-100 (T2) / Estudio “El Séptimo Sello: la promesa más 
grande cumpliéndola en simplicidad”, 2024/mar/14-2 (jueves), págs. 
13-14 (f), págs. 245-246 (T2)]
12 [Éxodo 8:20-24] [Los Sellos, pág. 50, párr. 195; pág. 202, párrs. 55-
56; pág. 361, párr. 153]
13 [Cita 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 2”] 
[Compilación, págs. 306-308]
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mi lado derecho, y vino directamente en frente de mí —
el mismo que siempre he visto— un hombre alto, fuerte, 
del tamaño de un hombre de 200 libras, brazos grandes, 
vestido con una túnica blanca, descalzo y cabello oscuro. 
Me miró directamente a la cara, y dijo: ‘¡Lo que te dije 
que no hicieras, hiciste!’.
 Yo pensé: ‘¡Esto es el fin de mí ahora!’.
 Él dijo: ‘La primera vez que te dije que le dieras un 
estirón lento y que guardaras silencio acerca de ello, 
fue cuando yo te hice conocer las enfermedades de la 
gente cuando ellos ponían sus manos en las tuyas. Tu 
segundo halón, cuando te dije que halaras más rápido y 
que guardaras silencio acerca de ello, fue cuando yo te 
daba las visiones para que supieras los secretos de los 
corazones de las personas; y mientras tú predecías lo 
que yo te decía, yo hacía exactamente lo que te decía que 
hicieras’”.

[JBP] Ahora vean, ¿quién era el que estaba llevando a cabo 
la Obra en esa Primera y Segunda Etapa? ¡Era el Ángel! El 
hermano Branham era un instrumento. Pero vean ustedes, eso 
las personas muchas veces no [lo] comprenden, y tropiezan y 
chocan con el velo de carne.
 No se colocan en la posición de mirar las promesas, de mirar 
las Obras que Dios había prometido en ese tiempo, o que ha 
prometido para cierto tiempo, y ver por el camino, por la manera 
provista por Dios para Él cumplir eso; no ven lo que Dios dijo 
que sería en ese tiempo; más bien se enfocan en el velo de 
carne. Cuando lo más importante es el cumplimiento de lo que 
Él dijo que estaría ocurriendo en ese momento, en esa edad o 
en esa dispensación. Cuando lo importante es el resultado; o 
sea, lo que viene después de esa Obra de ese profeta, después El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego19
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de lo que habla ese profeta, el resultado. 
 Todos deseamos tener los resultados positivos, las 
bendiciones de lo que ese profeta habla. No queremos las 
maldiciones, queremos las bendiciones. Por lo tanto, el resultado 
de lo que ese profeta habla y de la Obra que el Ángel del Pacto, 
la Columna de Fuego, estaría llevando a cabo en este tiempo 
final, eso es lo que nos interesa a todos nosotros.
 De la forma [en] que Él lo cumpla, eso es cosa de Dios y 
Su Programa. Y Él, cómo lo haga, cómo lo cumpla, así es que 
tiene que ser. A nosotros nos interesa el resultado. ¿Y cuál es el 
resultado en este tiempo, que todos deseamos obtener pronto? 
Es nuestra transformación; no hay otra finalidad, no hay otro 
resultado que cada uno de nosotros desea obtener.
 Ahora hay otro resultado en cuanto a las personas que 
asuman una actitud incorrecta por toda la Obra y todo lo que 
habla ese profeta, y es: la gran tribulación. No se puede decir 
otra cosa, y adornarlo, porque: o va a la Cena de las Bodas 
del Cordero o se queda en la gran tribulación, no hay términos 
medios.

[Dr. José B. Pérez] Así que vean lo que sigue diciendo en el 
verso 3; dice:

 Josué 1:3
 3 Yo os he entregado, como lo había dicho a Moisés, 
todo lugar que pisare la planta de vuestro pie.
 4 Desde el desierto y el Líbano hasta el gran río 
Éufrates, toda la tierra de los heteos hasta el gran mar 
donde se pone el sol, será vuestro territorio.
 5 Nadie te podrá hacer frente en todos los días de 
tu vida; como estuve con Moisés, estaré contigo; no te 
dejaré, ni te desampararé. El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego20
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[JBP] Porque muchas veces los profetas… como, vean allí a 
Elías: él se sintió solo y se encerró en una cueva, pensaba 
que Dios lo había dejado; y ya ustedes saben allí la historia en 
Primera de Reyes14.
 Ahora, vean ustedes, aquí le da ánimo a Josué; y eso es 
algo muy significativo, porque, vean, Josué representa al líder 
final, el Espíritu Santo, al cual Dios también le ha dicho que no 
lo dejaría, que no lo desampararía; porque Josué, al ser ese que 
entró al pueblo a la tierra prometida…, e iba a tener luchas, no 
crean que iba a ser fácil para Josué; pero Dios, ya conociendo 
todas esas cosas lo primero que le dice es que se esfuerce, o 
sea, que cobre ánimo; lo cual, ya en el verso 9… vamos a llegar 
allí; dice:

 6 Esfuérzate y sé valiente; porque tú repartirás a este 
pueblo por heredad la tierra de la cual juré a sus padres 
que la daría a ellos.
 7 Solamente esfuérzate y sé muy valiente,

[JBP] ¡Jum! Si hay que esforzarse y hay que ser valiente, es 
porque hay que tener los pantalones en su sitio para lo que se 
iba a enfrentar Josué.
 No iba a ser una tarea fácil; pero conociendo que el Dios 
de Abraham, de Isaac y de Israel estaría con él, pues: “Señor, 
Tú me prometiste que ibas a estar conmigo, así que aquí nadie 
me puede hacer frente, nadie me puede intimidar”, podía decir 
Josué. Porque él sabía que todo obraría para bien.

 7 Solamente esfuérzate y sé muy valiente,

14 1 Reyes 19:1-18
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[JBP] ¡Y eso es para ti, escogido de Dios!, también te lo digo: 
No importa las situaciones y las cosas que puedan intimidarte: 
Jehová, el Dios de Abraham, de Isaac y de Israel está contigo. 
Solamente Dios nos ha dicho una sola cosa: “¡Esfuérzate y sé 
valiente!”.

 7 Solamente esfuérzate y sé muy valiente, para cuidar 
de hacer conforme a toda la ley que mi siervo Moisés te 
mandó; no te apartes de ella ni a diestra ni a siniestra, para 
que seas prosperado en todas las cosas que emprendas.
 8 Nunca se apartará de tu boca este libro de la ley, sino 
que de día y de noche meditarás en él, para que guardes 
y hagas conforme a todo lo que en él está escrito; porque 
entonces harás prosperar tu camino, y todo te saldrá bien 
([JBP] ¿Ven?).
 9 Mira que te mando que te esfuerces y seas valiente; 
no temas ni desmayes, porque Jehová tu Dios estará 
contigo en dondequiera que vayas.

[JBP] Era una seguridad para Josué lo que Dios le estaba 
diciendo que hiciera, de entrar al pueblo a la tierra prometida; 
era una seguridad de que todo le iba a salir bien. ¿Por qué? 
Porque Dios iba con él, estaba con él en todos sus caminos.
 Ahora, había un requisito: tenía que guardar todos los 
mandamientos que Él le había dado por medio de Moisés al 
pueblo.
 Por consiguiente, vean, todo el Mensaje del precursor de 
la Segunda Venida del Señor, el reverendo William Branham, 
todo lo que trajo está vigente en este tiempo final; lo ha dicho 
nuestro hermano William Soto en repetidas ocasiones; y todo lo 
que fue hablado en tiempos pasados. Recuerde, lo que habló 
en tiempos pasados ahora está engrandecido. El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego22

[JBP] ¡Y eso es para ti, escogido de Dios!, también te lo digo: 
No importa las situaciones y las cosas que puedan intimidarte: 
Jehová, el Dios de Abraham, de Isaac y de Israel está contigo. 
Solamente Dios nos ha dicho una sola cosa: “¡Esfuérzate y sé 
valiente!”.

 7 Solamente esfuérzate y sé muy valiente, para cuidar 
de hacer conforme a toda la ley que mi siervo Moisés te 
mandó; no te apartes de ella ni a diestra ni a siniestra, para 
que seas prosperado en todas las cosas que emprendas.
 8 Nunca se apartará de tu boca este libro de la ley, sino 
que de día y de noche meditarás en él, para que guardes 
y hagas conforme a todo lo que en él está escrito; porque 
entonces harás prosperar tu camino, y todo te saldrá bien 
([JBP] ¿Ven?).
 9 Mira que te mando que te esfuerces y seas valiente; 
no temas ni desmayes, porque Jehová tu Dios estará 
contigo en dondequiera que vayas.

[JBP] Era una seguridad para Josué lo que Dios le estaba 
diciendo que hiciera, de entrar al pueblo a la tierra prometida; 
era una seguridad de que todo le iba a salir bien. ¿Por qué? 
Porque Dios iba con él, estaba con él en todos sus caminos.
 Ahora, había un requisito: tenía que guardar todos los 
mandamientos que Él le había dado por medio de Moisés al 
pueblo.
 Por consiguiente, vean, todo el Mensaje del precursor de 
la Segunda Venida del Señor, el reverendo William Branham, 
todo lo que trajo está vigente en este tiempo final; lo ha dicho 
nuestro hermano William Soto en repetidas ocasiones; y todo lo 
que fue hablado en tiempos pasados. Recuerde, lo que habló 
en tiempos pasados ahora está engrandecido.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes que estos casos allí, 
en donde Dios estaba con estos profetas llevando a cabo la 
Obra, tanto de liberación como de introducción, y de colocarlos 
dentro de la tierra prometida, donde Dios les había dicho que 
estarían…; en este tiempo final, al Josué, que es el Espíritu 
Santo, lo cual fue visto en una Gran Carpa Catedral…, en donde 
nuestro hermano William en una ocasión nos habló… en unas 
partecitas aquí él nos dice:

SALUDO A DAMAS
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 20 de diciembre de 2008
(Segunda actividad)
São Paulo, Brasil
 Ahora, para el Día Postrero habrá una Carpa Catedral, 
o sea, será un edificio con las características de una carpa 
y de una catedral; acomodará miles de personas, habrá un 
cuarto pequeño de madera…
 En una Carpa tan grande, un lugar de madera (digamos) 
como este, se ve muy pequeño. ¿Cómo se verán la gente 
también? Pequeñitas, en un lugar tan grande. Pero lo 
importante es que allí va a estar la Columna de Fuego, que 
es el Ángel del Pacto que libertó al pueblo hebreo, que es 
Cristo en Su cuerpo angelical.
 Allí va a estar también el Ángel que acompañaba al 
reverendo William Branham, que era el que hacía los 
milagros; en palabras más claras, el instrumento de otra 
dimensión a través del cual Cristo se manifestaba.
 [JBP] Ahora vean, ¿dónde es visto nuevamente la Columna 
de Fuego, el Ángel del Pacto, el cual libertó el pueblo hebreo 
de la esclavitud en Egipto, y ese Ángel que acompañaba al 
reverendo William Branham? Vean —y ahí nos habla que era El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego23
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el que hacía los milagros a través de él—, también dice que 
estaría allí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren quién es el Ángel del Señor. En 
este libro, folleto, titulado: “LOS UNGIDOS DE LOS ÚLTIMOS 
DÍAS”15, de nuestro hermano Branham, predicado el 25 de julio 
de 1965, en una partecita aquí dice; página 36 dice, (abajo) de 
este mensaje:

 141 ¡Oh, la conciencia a través del Espíritu Santo, el 
temor reverencial que cae sobre el alma de un hombre, 
cuando se da cuenta de cuán real y claro todo está aquí 
ante nosotros! Saquen esa piedra angular, y lean un papel 
que fue puesto allí, hace treinta y tres años. Vean lo que Él 
dijo allá en la calle Séptima, en aquella mañana cuando 
esta piedra angular fue colocada. Ahora fíjense. Fíjense 
acá en el río, cuando el Ángel del Señor bajó en la forma 
de una Columna de Fuego, centenares de las iglesias, o 
más bien las gentes de las iglesias estaban en las riberas; 
lo que Él dijo, fíjense a ver si eso no ha acontecido. Vean 
lo que ha sucedido.

[JBP] Ahora miren lo que él escribe, nuestro hermano William: 
[WSS] «El Ángel del Señor en forma de Columna de 
Fuego».

[JBP] Ahora, lo vimos allí en esa ocasión, lo cual, lo hemos visto 
en el tiempo de Moisés cuando fue a libertar al pueblo hebreo; 
ahora lo vemos acá, en una Gran Carpa Catedral.

15 [65-0725M “Los ungidos en el tiempo del fin”, párr. 141]
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[Dr. José B. Pérez] Y vean ustedes, dice nuestro hermano 
William; sigue diciendo [“SALUDO A DAMAS”]: 

 [WSS] Y van a estar también otros personajes de la 
historia bíblica.
 Ahí también va a llegar el reverendo William Branham, 
porque él fue allí y vio todo lo que pasaba allí; por lo tanto, 
en cierto tiempo él va a llegar allí. ¡Pero cuando él llegó ya 
eso estaba funcionando hacía tiempo!
 [JBP] O sea, ya hacía cierta cantidad de tiempo que la 
Columna de Fuego, el Ángel del Señor, estaba obrando en 
medio del pueblo.
 Ahora, ¿a quién le estaba hablando la Columna de Fuego 
en ese lugar?

[Dr. José B. Pérez] Página 471 del libro de Los Sellos dice… 
a mitad de página, cuando está relatando lo de la Visión de la 
Carpa:

 [161]. En eso la Voz me dijo: “No puedes enseñarles las 
cosas sobrenaturales a los bebés pentecostales. ¡Déjalos!”. 
Entonces me alzó y me colocó en un lugar muy elevado, 
donde había una reunión, y parecía una carpa o una especie 
de catedral. Yo miré, y así a un lado parecía que había una 
cajita, un lugar pequeño. Y esa Luz que ustedes ven [WSS] 

«Pilar de Fuego» sobre la 
fotografía estaba hablando 
con alguien más arriba…

[JBP] Ahora miren, volvemos a ver al Pilar de fuego hablándole 
a alguien.
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«Pilar de Fuego» sobre la 
fotografía estaba hablando 
con alguien más arriba…

[JBP] Ahora miren, volvemos a ver al Pilar de fuego hablándole 
a alguien.
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Y él escribe encima 
de “alguien”: [WSS] 
«5to Elías».

[JBP] Porque en ese instrumento, ahí estaba siendo operado el 
ministerio de Moisés y el ministerio de Elías y el ministerio de 
Jesús; porque el Espíritu Santo era el que estaba hecho carne 
ahí.

[Dr. José B. Pérez] Porque miren, eso él lo dijo en la página 134 
del libro de Los Sellos:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

[JBP] Ese Espíritu Santo estaba allí, en esa visión que le estaba 
siendo mostrada al reverendo William Branham, en donde 
estaban siendo operados los ministerios de Jesús, de Moisés 
y de Elías; por lo tanto la Columna de Fuego estaba allí, ese 
Ángel estaba allí.
 Ahora, vean, es el Ángel del cual y por el cual Dios ha 
obrado, y ahí tenía un velo de carne. En esa visión el hermano 
Branham estaba viendo lo que estaba ocurriendo allí; y desde 
esa perspectiva espiritual de esa dimensión, podía ver a 
Dios obrar y al instrumento también obrar; o sea, desde esa 
dimensión se podía ver la Divinidad y la humanidad. Se podía 
ver fusionado…, o sea, el hermano Branham estaba viendo 
cómo se fusionaba la Divinidad con la humanidad. El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego26
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 Lo cual, en el templo que construyó Salomón, estaba 
allí, además de los dos querubines de oro sólido sobre el 
propiciatorio, estaban esos dos querubines de madera de olivo 
cubiertos de oro16; estaba fusionado allí, en ese templo de 
Salomón, y estaba siendo representado allí lo que en una Gran 
Carpa Catedral estaría siendo manifestado en medio de la raza 
humana: la Divinidad con la humanidad.

[Dr. José B. Pérez] Y él cuando ve eso, dice [Los Sellos] [PÁG 
471]:

 [161]. Y esa Luz que ustedes ven sobre la fotografía 
estaba hablando con alguien más arriba 
de donde yo estaba [WSS] «7ma edad». 
Se fue volando de donde yo estaba, y se fue a posar sobre 
la carpa, y dijo: “Te encontraré allí. Esto será la Tercera 
Etapa, y no se lo dirás a nadie”.

[JBP] ¿Qué era la Tercera Etapa? (Lo hemos hablado en estos 
días anteriores)17. La Tercera Etapa era la manifestación de la 
Divinidad con la humanidad, eso era la Tercera Etapa; era el 
cumplimiento del Séptimo Sello, era lo que en las edades de la 
Iglesia bajo la Dispensación de la Gracia no podía ser cumplido 
porque estaba en el Lugar Santo; y Dios, en el Lugar Santísimo 
era donde habitaba en toda Su plenitud.
 Por lo tanto, los querubines no estaban en un lugar santo, 

16 1 Reyes 6:23-28, 2 Crónicas 3:10-13
17 [Estudio “Tiempo de Jubileo de la Novia y el Mensajero”, 2024/
jul/05-1 (viernes) / Estudio “Este día”, 2024/jul/13-1 (sábado) / Estudio 
“El Séptimo Sello recorriendo las naciones”, 2024/jul/13-2 (sábado) / 
Plática “Mirad a mí, y sed salvos, todos los términos de la Tierra”, 2024/
jul/14-1 (domingo)]
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esos dos querubines de madera de olivo forrados de oro 
estaban en el lugar santísimo; por consiguiente, mientras la 
Dispensación de la Gracia estaba abierta, todavía no estaba 
abierto ese camino al Lugar Santísimo; lo cual el pueblo de Dios 
estaría luego viendo lo que Dios estaría haciendo en medio de 
Ella, en medio de la Iglesia-Novia; lo cual era la manifestación 
de esos dos querubines de madera de olivo forrados de oro, 
para traerle a la Iglesia-Novia la Fe de Rapto.
 Y por cuanto, cuando Dios cumple algo grande lo manifiesta 
en una forma sencilla, en este tiempo final nos fue alertado que 
si no vigilábamos se nos iba a pasar por alto esa manifestación 
de la Divinidad con la humanidad; el Cielo y la Tierra uniéndose; 
o sea, Dios desplegando Su gloria, Su poder, en medio de la 
raza humana, por medio de ese instrumento, y pasando a los 
escogidos; Dios vaciándose en esos vasos, los cuales estaban 
listos para recibir de Su poder, de Su presencia: ser llenos de la 
plenitud de Dios.
 No podía ser eso realizado en la Dispensación de la Gracia; 
no podía, eso que vio el hermano Branham allí, de la Columna 
de Fuego hablándole a alguien más arriba de donde él estaba, 
eso no se había cumplido en la Dispensación de la Gracia. Eso 
era en una nueva edad y en una nueva dispensación, sería más 
arriba de donde el hermano Branham estaba.
 Y nos estaba siendo dicho, nos habían dicho (o sea, 
los profetas; desde Pablo, los apóstoles, desde Pablo, los 
mensajeros, nuestro hermano Branham), que al final de la 
Dispensación de la Gracia, cuando se cerrara esa dispensación, 
entonces Él se iba a levantar del Trono del Padre, tomaría el 
Título de Propiedad, lo abriría en el Cielo, lo traería a la Tierra y 
se lo entregaría a un hombre; y ahí se llevaría a cabo esa Obra 
de Reclamo como León de la tribu de Judá.
 Ahora, vean ustedes que para el hermano Branham ver El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego28
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la Columna de Fuego hablándole a alguien, no podía ser en 
las edades; tuvo que Dios subirlo más arriba para ver esa 
manifestación y poder ver allí nuevamente lo que vio Moisés; vio 
al Ángel del Pacto, la Columna de Fuego, hablándole a Moisés.
 Ahora, para este tiempo final, para llegar a esa etapa en 
donde fue visto por nuestro hermano Branham ya todo lo que 
estaba ocurriendo allí, pues tiene que comenzar en una forma 
progresiva.

[Dr. José B. Pérez] Y aquí lo que nos dice nuestro hermano 
William a continuación, dice [“SALUDO A DAMAS”]:

 [WSS] Para llegar a una etapa como esa se requiere 
una trayectoria.
 Será ese lugar en el cual, lo que fue llamado la Tercera 
Etapa, y en donde los Truenos emiten sus voces ([JBP] 
¿Dónde es que los Truenos emiten sus voces? En ese tiempo 
que le fue mostrado al reverendo William Branham), vean, allí 
se estará cumpliendo todo eso. Se estará hablando también 
de las cosas que van a suceder durante la gran tribulación; 
se va a estar hablando de todas esas cosas.
 [JBP] Si se estará hablando, pues tiene que tener un 
instrumento: “No hará nada el Señor, sin que antes revele Sus 
secretos a Sus siervos los profetas”18.
 [WSS] También Dios estará haciendo una Obra muy 
grande en favor de la familia humana: habrá sanidad 
divina, los ministerios de Moisés y Elías estarán allí 
obrando…, qué será el Espíritu Santo operando esos 
ministerios nuevamente.
 El ministerio de Moisés fue acompañado de una carpa, 

18 Amós 3:7
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o sea, de un tabernáculo, por cuarenta años; está ligado 
al ministerio de Moisés. El ministerio de Elías no estaba 
ligado a una carpa, era el de Moisés. Así que ya pueden 
estar teniendo una idea de la conexión que habrá con el 
ministerio de Moisés.
 También estará el de Elías, y también estará el 
ministerio de Jesús; porque el único que opera ministerios 
es el Espíritu Santo. Cristo en Su cuerpo angelical es el 
que opera los ministerios a través de los diferentes profetas 
que Él envía.

[JBP] ¿Quién opera los ministerios? El Espíritu Santo.
 ¿Y qué nos dice en la página 134 que leímos de Los Sellos? 
Que ese Espíritu Santo se haría carne. Y si el Espíritu Santo 
estaría hecho carne en ese tiempo, automáticamente Él puede 
operar el ministerio que [a] Él le plazca: el de Jesús, el de 
Moisés, el de Elías, ¡el de cualquier profeta!
 Pero vean, ahí está identificado por Dios: que el ministerio 
de Jesús, el de Moisés y el de Elías, Él iba a estar operando en 
ese tiempo; porque el Espíritu Santo estaba ahí, en esa Visión 
que le fue mostrada al reverendo William Branham.
 Ahora, él sigue hablando luego ahí del Nombre, de lo cual 
pues podemos hablar en otra ocasión.
 Pero miren, ya en la página 13, ya para culminar estas 
palabras de esta ocasión, él dice allí [“SALUDO A DAMAS”]:

 [WSS] (…) Y desde ahí se transmitirá a otras naciones; 
y lo mismo que esté pasando allí, lo van a estar viendo y 
estará sucediendo en otras naciones también.
 Por esa causa Dios ha permitido todo ese adelanto 
científico, ese adelanto electrónico, para que se pueda ver 
en otras naciones lo que estará sucediendo desde un lugar. El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego30
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 Así va a ser también el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa: se podrá ver todo a nivel mundial. Y aun: todas 
las cosas que Dios estará haciendo se estarán repitiendo en 
otras naciones, los que estén conectados.
 [JBP] Si no estás conectado: no vas a pretender que 
sucedan cosas en tu congregación. Tienes que seguir lo que el 
mensajero ha dicho.
 [WSS] Por eso les he dicho siempre que tengan todos 
los equipos de transmisiones listos, para que siempre estén 
escuchando lo que desde un lugar se esté transmitiendo.

 [JBP] Si ya se los había dicho, pues corresponde al ministro 
estarse conectando con el lugar donde fue prometido esa 
promesa, en donde Dios está llevando a cabo lo que Él prometió.
 —“¡Ahh!, es que no… Así no es como yo pensaba que era, 
así que no me voy a conectar. Así no es, así que yo mejor espero 
a que ocurra la resurrección, para que entonces él venga y me 
diga cómo es”.
 Se le va a hacer tarde si usted piensa así.
 Ahora, bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y vuestros 
oídos, porque oyen; y Dios les ha abierto el entendimiento a 
todos los escogidos, a los cuales aman Su Venida, a los que van 
a ser transformados; porque la promesa es, el cumplimiento de 
la Segunda Venida del Señor, es para aquellos que esperan Su 
Venida, para aquellos que van a ser transformados.

 [WSS] Por eso les he dicho siempre que tengan todos 
los equipos de transmisiones listos, para que siempre estén 
escuchando lo que desde un lugar se esté transmitiendo.
 Aun, desde algún otro lugar se podrá transmitir para 
ese lugar.
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 [JBP] O sea, para La Carpa.
 Ahora, si se va a transmitir desde otro lugar hacia La Carpa, 
es porque la Columna de Fuego estaría viajando o yendo a 
otro lugar. Y cuando digo “la Columna de Fuego” pues en el 
instrumento donde Él estaría llevando a cabo esa Obra; como 
lo fue con Moisés: “Ve, Yo iré contigo”.
 Y cuando vieron llegar a Dios, lo vieron en un hombre con 
un palo chueco: “¡Adiós! ¿Pero no se supone que Dios iba a 
andar con él?”. Pues eso era; la manifestación de Dios andando 
con Su profeta, pues estaba ahí; pero no podían ver muchos lo 
que estaba detrás de ese velo.
 Lo mismo pasó con Josué: “Yo iré contigo”. Y cuando 
miraban: “¡Adiós!, pero… ¡Ahí está Josué nada más! ¿No está 
diciendo que Jehová iba con él? Yo quiero ver algo místico, algo 
más que me confirme que Dios está ahí”. Siempre el problema 
para el pueblo es el velo de carne. Si pasó en tiempos pasados, 
¿no creen ustedes que en este tiempo iba a pasar lo mismo?

 [WSS] Aun, desde algún otro lugar se podrá transmitir 
para ese lugar. No habrá problema. O sea que se podrá dar 
un recorrido…
 [JBP] Pues ahí está hablando de un instrumento dando 
un recorrido. Si se mueve ese hombre de ese lugar, allá va la 
Columna de Fuego, allá va la Tercera Etapa, allá va el Ángel del 
Pacto.
 [WSS] O sea que se podrá dar un recorrido y todo se 
transmite a ese lugar…
 [JBP] O sea, a La Carpa, en donde ya al final se llegará al 
momento en donde fue mostrado esa actividad específica a la 
que fue el hermano Branham; pero antes, vean:
 [WSS] … y todo se transmite a ese lugar, y de ahí se 
transmite por los satélites a otras naciones. El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego32
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[JBP] ¿Ve? No habrá problemas en esa parte. ¡Y bendito sea 
Dios! ¡Gracias a Dios! Miren, Dios nos ha permitido tener otro 
satélite. Ahora no podemos decir solamente: “Por el satélite” o 
“las transmisiones que estamos llevando a cabo al satélite” sino 
“a los satélites”.
 Miren cómo la palabra de un profeta no cae en tierra. 
Dios nos ha permitido tener el satélite Eutelsat 8, que está 
direccionado hacia el oriente: África, Israel y toda esa parte allá.
 Vean, ya se está cumpliendo esa palabra. Y como Dios lo 
cumple tan sencillo, muchos no lo ven; de la manera tan sencilla 
en que Dios lo está cumpliendo.
 Ahora, vean ustedes, en otro lugar él dice que si hay tiempo 
[WSS] “si hay tiempo y Dios permite dar un recorrido en ese 
tiempo, se hace”. En este habla solamente de recorrido; pero 
hay un extracto donde, hay un mensaje que yo creo que he 
leído un extracto (si no lo he leído, lo leí así por encimita y lo 
anoté para luego leérselos; pero luego lo encontramos), donde 
él dice que [WSS] “si hay tiempo y las cosas, pues, en ese 
tiempo (dice) se permita, pues se hace”. Y eso fue lo que él me 
dijo allí: [WSS] “Hasta cierto tiempo no salgas”; pero vean, uno 
no puede hablar todo lo que él me dijo, porque traería muchas 
imitaciones.
 Es aun así y miren cómo se han levantado muchos, y en 
vez de unirse al ministerio más bien se han colocado en contra. 
Y el hermano Branham en una ocasión, y el hermano William 
escribió allí y los colocó como traidores19; y es triste uno ver esa 
palabra ahí y verla cumplida en muchas personas; pero así ya 
Dios lo tenía en Su Programa; y uno no puede hacer otra cosa 

19 Estudio “El tiempo de Redención terminó, dice el Ángel Fuerte de 
Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), pág. 33 (f), pág. 133 (T2): 
62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, párrs. 182-183 - [WSS] «los 
traidores = fusilarlo».
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sino que… darle gracias a Dios porque a nosotros Dios nos ha 
abierto el entendimiento, usted como escogido o escogida de 
Dios; y que usted está escuchando y está conectado siempre 
con La Gran Carpa Catedral, con el lugar donde el Ángel del 
Señor en forma de Columna de Fuego está llevando a cabo y 
cumpliendo lo que Él prometió.
 “EL ÁNGEL DEL SEÑOR EN FORMA DE COLUMNA DE 
FUEGO”�
 Ha sido para mí un privilegio y una gran bendición poder 
platicar en esta ocasión bajo este tema estas palabras. Y que 
Dios nos ayude en este tiempo a ser esforzados y ser valientes; 
porque lo que nos espera es la tierra prometida del nuevo 
cuerpo.
 “No te intimides”, ¿por qué? Porque el Señor dijo que no te 
dejaría, y no me dejaría a mí tampoco: “No te desampararé ni 
te dejaré”.
 Solamente Él pide una cosa: “Solamente esfuérzate y sé 
muy valiente”: No seas un cobarde, sino un valiente, y mira 
siempre las promesas, que están tan cerquita que casi las 
podemos palpar, que casi podemos ya decir: “Ya, Señor, siento 
esos vientos frescos de la tierra prometida. Ahora, ¡ayúdame!, 
¡fortaléceme!, ¡dame valentía para seguir adelante y no 
desmayar!”.
 Usted es un vencedor, usted es una vencedora; y no hay 
nadie ni nada que pueda despintarle a usted que usted va a ser 
transformado y raptado.
 Así que ¡adelante! en este tiempo final; que nada más y 
nada menos que tenemos con nosotros al Ángel del Pacto, a 
la Columna de Fuego, ese Ángel, el Ángel del Señor en forma 
de Columna de Fuego hablándonos en este Día Postrero, en la 
Edad de la Piedra Angular y Dispensación del Reino.
 Ha sido realmente una gran bendición para mí poder enviar El Ángel del Señor en forma de Columna de Fuego34
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estas palabras a todos ustedes que me escuchan o me leen en 
esta ocasión, hoy miércoles 17 de julio de este año 2024.
 “EL ÁNGEL DEL SEÑOR EN FORMA DE COLUMNA DE 
FUEGO”�
 Que Dios les continúe bendiciendo a todos grandemente.
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ESTUDIO BÍBLICO #430
VIERNES, 19 DE JULIO DE 2024

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes. Un saludo al misionero 
Miguel Bermúdez Marín allá donde se encuentra; y también a 
todos los ministros, hermanos y hermanas que están conectados 
a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8, y demás 
medios de comunicación.
 Hoy viernes, 19 de julio de este año 2024, tenemos como 
tema:

LA OBRA DE LA PIEDRA QUE DIOS LANZA
(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago
Sábado, 25 de marzo de 2006

Buenos Aires, Argentina

Escritura: Daniel 2:27-45

[Dr. José B. Pérez] Y nos leyó allí la Escritura de Daniel, capítulo 
2, verso 27 en adelante, donde nos dice:

 Daniel 2:27
 27 Daniel respondió delante del rey, diciendo: El 
misterio que el rey demanda, ni sabios, ni astrólogos, ni 
magos ni adivinos lo pueden revelar al rey.
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 28 Pero hay un Dios en los 
cielos [WSS] «un Dios», el cual 
revela los misterios, y él ha 
hecho saber al rey Nabucodonosor lo 
que ha de acontecer en los postreros 
días.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Postreros días».
«5to, 6to y 7mo milenio».

Acá en esta otra Biblia, en 
“postreros días”, ahí dibuja 
una Estrella de David.

 28 He aquí tu sueño, y las visiones que has tenido en tu 
cama:
 29 Estando tú, oh rey, en tu cama, te vinieron 
pensamientos por saber lo que había de ser en lo por 
venir; y el que revela los misterios te mostró lo que ha de 
ser.
 30 Y a mí me ha sido revelado este 
misterio ([JBP] ahí dibuja, en esta otra Biblia, 
una Estrella de David ahí a la derecha), no 
porque en mí haya más sabiduría que en todos los vivientes, 
sino para que se dé a conocer al rey la interpretación, 
y para que entiendas 
los pensamientos de tu 
corazón.

[JBP] Ahí dibuja también, en esta otra, una Estrella de David ahí 
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 31 Tú, oh rey, veías, y he aquí una gran imagen. Esta 
imagen, que era muy grande, y cuya gloria era muy 
sublime, estaba en pie delante de ti, y su aspecto era 
terrible.
 32 La cabeza de esta imagen era de oro fino;

[JBP] Aquí, en el estudio bíblico de esa ocasión, escribe, encima 
de “la cabeza de esta imagen era de oro fino”, ahí encima 
escribe: [WSS] «imperio babilónico».

 32 su pecho y sus brazos, de plata [WSS] «imperio 
medo-persa»; su vientre y sus muslos, de bronce [WSS] 
«imperio griego, de Grecia»;
 33 sus piernas, de hierro [WSS] «imperio romano»; sus 
pies, en parte de hierro y en parte de barro cocido [WSS] 
«imperio del anticristo».

[JBP] Ahí dibuja unos pies. Y escribe, debajo de esa oración: 
[WSS] «Apoc. 17:1-18, 19:11-21, 13:1 (otra vez 13 y dos 
puntos): 13: , 12:1-17, 18:1-18» (todo de Apocalipsis).

Y al lado de esa Escritura, en el estudio 
bíblico escribe: [WSS] «Apoc. 2:17, 
3:12».

 34 Estabas mirando, hasta que una piedra fue cortada, 
no con mano, e hirió a la imagen en sus pies de hierro y 
de barro cocido, y los desmenuzó.
 35 Entonces fueron desmenuzados también el hierro, el Estudio Bíblico #43041
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barro cocido, el bronce, la plata y el oro, y fueron como 
tamo de las eras del verano, y se los llevó el viento sin que 
de ellos quedara rastro alguno. Mas la piedra que hirió 
a la imagen fue hecha un gran monte que llenó toda la 
tierra.

[JBP] Aquí en la Biblia, en esta Biblia, escribe al lado:
[WSS] «Apoc. 19:15,
2:26-27,
3:21,
6:12-17,
11:15-19».

Y varias Escrituras más ahí. Estas ya las habíamos leído.

Y en esta otra arriba, en la parte de encima, de esta versión 
de la Biblia: [WSS] «Apoc. 11:15-19». O sea, las mismas 
Escrituras de acá, aquí están también, pero también las vamos 
a colocar en el Estudio Bíblico: [WSS] «Apoc. 11:15-19, 
17:8-18, 19:19-21; Génesis 15:12-18».

Y él escribe aquí, en ese capítulo 2, abajo en…, debajo del 
comentario de Scofield, de la página 861 de esta Biblia; escribe:

[WSS] «El Apocalipsis presenta la 4ta etapa del imperio 
de los gentiles, que es el imperio romano, que tiene Estudio Bíblico #43042
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las piernas de hierro (imperio romano de los 
Césares); y los pies de hierro y barro cocido 
durante la Era o Dispensación de la Gracia, la 
era cristiana».

LA OBRA DE LA PIEDRA QUE DIOS LANZA

[Dr. José B. Pérez] Hay algunos que estaban 
escribiendo, pueden ahora anotarlo, si lo desean, 
escribirlo nuevamente o completar, si se les quedó 
algo. Vuelvo a leerlo:

[WSS] «El Apocalipsis presenta la 4ta etapa del 
imperio de los gentiles, que es el imperio romano, 
que tiene las piernas de hierro (imperio romano 
de los Césares) (eso fue la Primera Venida del Señor, 
estaba en esa etapa; continúa); y los pies de hierro 
y barro cocido durante la Era o Dispensación de 
la Gracia, la era cristiana».

Y llega, vean, hasta nuestro tiempo, el cual, esa etapa 
es la que está vigente, de ese reino de los gentiles.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que nos dice acá, en una gira 
que nuestro hermano William hizo por Centroamérica. Esto fue 
en una reunión de ministros, un saludo en 1995 en El Salvador; 
dice:
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SALUDO EN REUNIÓN DE MINISTROS
(Gira Centroamericana)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 30 de noviembre de 1995
San Salvador, El Salvador
 Ahora, encontramos que cuando terminan las siete 
edades, miren ustedes: en cada edad encontramos una 
recompensa al final, y algunas veces hasta más de una 
recompensa está ahí registrada; luego encontramos 
que ninguno de los siete ángeles mensajeros recibió 
materializada la recompensa que fue prometida ahí. ¿Por 
qué? Porque en ellos se estaba reflejando lo que más 
adelante Dios llevaría a cabo en una nueva edad, en una 
nueva dispensación, con un nuevo Mensaje y con un 
nuevo mensajero.

[JBP] Vean, ninguno de ellos recibió esa recompensa o esas 
recompensas que estaban allí colocadas para el Vencedor. ¿Por 
qué? Porque ellos, vean, estaban reflejando, tipificando, lo que 
sería más adelante, donde nos dice aquí: [WSS] “en una nueva 
edad y una nueva dispensación”; porque ellos, vean, también 
llegó el momento en donde culminó la Obra, la labor de Dios por 
medio de ellos, y Dios se lo llevó.
 Y ya, al Dios llevárselo, automáticamente…, y no llevar a 
cabo esa labor del establecimiento del Reino, ni tampoco de 
darle la Fe de Rapto a los escogidos, ni tampoco de cumplir 
todas las promesas correspondientes al fin del tiempo, pues 
automáticamente ninguno de ellos fue el Vencedor en donde en 
el libro del Apocalipsis dice: “Al que venciere, heredará todas las 
cosas”1. O sea, todas esas promesas, todas esas recompensas, 
ninguno de ellos las recibieron. Tan sencillo como eso.

1 Apocalipsis 21:7
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darle la Fe de Rapto a los escogidos, ni tampoco de cumplir 
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automáticamente ninguno de ellos fue el Vencedor en donde en 
el libro del Apocalipsis dice: “Al que venciere, heredará todas las 
cosas”1. O sea, todas esas promesas, todas esas recompensas, 
ninguno de ellos las recibieron. Tan sencillo como eso.
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 ¿Por qué? Porque terminaron sus días en este planeta 
Tierra y se fueron al Paraíso, a la sexta dimensión, a descansar. 
Porque allá no se trabaja, no se hacen las labores allá, sino que 
allá están en reposo, descansando y esperando a que Él pase 
por el Paraíso; en donde le fue mostrado al reverendo William 
Branham que habrá un juicio allí, y él dice que Apocalipsis 11 
llegarán allí2.
 Pero vean ustedes, cuando lleguen allí, o llegue allí ese 
instrumento en el cual en la Tierra estaba ya operando esos 
ministerios, cuando llegue allí lo único que va a estar allí, el 
tiempo que estará allí será tres días y medio; y luego de ese 
juicio vendrá y se traerá a los que están allí.
 Hay un orden divino, un orden para la resurrección y para 
la transformación. Y en los mensajes, vean ustedes, nuestro 
hermano William no podía abrir ese misterio, y todo lo colocaba 
cerrado, sellado. Y cualquier persona tomaba eso y —en este 
tiempo final— si no está siendo guiado por el Espíritu Santo: le 
pone su propia interpretación a todo lo que nos trajo nuestro 
hermano William, y forman un tremendo enredo, que cada vez 
se enredan más.
 Pero vean ustedes cómo a los escogidos de Dios, Dios 
les está abriendo el entendimiento, las Escrituras; y están 
recibiendo, por medio del Espíritu Santo, la revelación contenida 

2 [Los Sellos, pág. 320, párrs. 198-220] [Las Edades, pág. 228, párrs. 
182-189] [Estudio Bíblico #379, 2024/ene/21-2 (domingo), págs. 30-34, 
39-44 (f), págs. 148-152, 157-162 (T3): [WSS] «Apoc. 11:3-9». [WSS] 
«La Venida de Cristo al Paraíso, a la 6ta dimensión, como fue con los 
santos del Antiguo Testamento». [WSS] «En la 6ta dimensión esperan 
la Venida del Señor». [WSS] «El Paraíso, la 6ta dimensión [de 18 a 21 
años] / Allí están esperando la Venida del Señor». [WSS] «Apocalipsis 
11:3-12».] [Estudio “El Estrado de Juicio”, 2023/oct/31 (martes), págs. 
34-35 (f), págs. 288-289 (T5): 65-1205 “Cosas que han de ser”, párr. 128 
- [WSS] «La Venida del Señor».]
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en el Séptimo Sello; y están colocando esa Palabra, esa 
revelación que nos trajo tanto el precursor como nuestro amado 
hermano William Soto Santiago: colocando esa Palabra bien, 
y viendo las etapas y las fases correspondientes a la Tercera 
Etapa, al cumplimiento del Séptimo Sello, a la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles llevando a cabo la cosecha y también 
la separación, la segregación entre lo cierto y lo erróneo.
 Ahora, vean ustedes que ese instrumento, ya cuando 
llegue allí, estará solamente tres días y medio; y ninguno de 
los mensajeros que han partido han regresado luego de tres 
días; porque, vean ustedes, ese es un ministerio que ya estará 
adoptado, por consiguiente, él podrá poner su vida, como lo 
podrán poner también los escogidos de Dios. Ellos no verán 
muerte: los que van a ser transformados; pero si alguno tiene que 
también colocar su vida, pueden hacerlo, porque para ese tiempo 
ya estarán todos adoptados; como Jesús cuando bajó del Monte 
de la Transfiguración, que dijo: “Nadie me quita la vida, Yo la 
pongo por Mí mismo para volverla a tomar”3; pero tenía que estar 
adoptado para llevar a cabo esa Obra en la Cruz del Calvario.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que nos dice en “LAS 
SETENTA SEMANAS DE DANIEL”4, en la página 27 (en esta 
es la página 24) dice [PÁG. 27 - LGCC]:

 101. Gabriel aparece para revelar no 
solamente lo que él estaba preguntando, 
sino para decirle todo el camino, lo que 
estaba determinado para la raza judía, toda 
la vía hasta la consumación. Amén. Él 

3 San Juan 10:18
4 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 27, párrs. 101-103 (LGCC)]
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preguntó un poquito y obtuvo la cosa entera.

[JBP] Escribe: [WSS] «Gabriel».
«Preguntó un poquito» (o sea, Juan*).

 [101]. Él preguntó para saber… ([JBP] O sea, corrijo: 
Daniel*, está hablando de Daniel).
 102. Daniel estaba tratando de averiguar: “¿Cuánto 
tiempo más, Señor, será ahora? Jeremías el profeta, Tu 
siervo, mi hermano, ha profetizado sesenta y ocho años 
atrás, y dijo que habría setenta años que este pueblo 
permanecería aquí. Toda la vieja generación prácticamente 
se ha ido”.
 103. Hay una vieja generación pentecostal que hace 
cuarenta años se levantó; [fueron llamados] “viejos 
peleadores”. Ellos se organizaron y alborotaron todo el 
camino a través del monte Horeb y Nebo, todo a lo largo 
allí, pero ahora finalmente estamos 
en el río.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «el Jordán».

[JBP] Ahora vean, esa vieja generación, “viejos peleadores”; 
porque vean ustedes, esos muchas veces son los más que 
dan problemas, los que dicen que llevan años en el Mensaje; y 
cuando, vean, se apartan de Dios, aunque ellos no se dan cuenta, 
entonces se vuelven unos problemáticos, unos peleadores en 
contra de la Obra de Dios, y se ponen a interpretar lo que ellos 
entienden que fue lo que trajo el mensajero anterior; y tratan 
de convencer a la gente de lo que ellos piensan que fue lo 
que trató de decir o dijo el mensajero que trajo el Mensaje; y 
cuando Dios está llevando a cabo y cumpliendo lo que esos Estudio Bíblico #43047
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mensajeros trajeron, entonces no lo reciben; y en vez de unirse 
al cumplimiento de lo que ellos trajeron, esos mensajeros, más 
bien se ponen en contra y tratan de colocar a las personas en 
contra de lo que Dios prometió. Siempre ha sido de esa forma.
 Miren allí, salió Judas de en medio de los discípulos, salió 
uno (o sea, la minoría); quedaron once con Jesús, y se fue 
Judas. Pero vean ustedes, en todo el camino y todo lo que hizo, 
de seguro luego van a ver todo lo que él movió y a todos los que 
envenenó hablando mal de Jesús, y todos los que convenció. 
Porque vean, luego de él hablar, y les dijo dónde estaba y 
todo eso… Vean ustedes, no solamente fueron los soldados; 
porque si él llega a ir solito al sumo pontífice y todos ellos, ellos 
hubiesen mandado a los soldados y a Judas a arrestar a Jesús; 
pero además de los soldados fue una multitud de gente5…
 O sea, eso quiere decir que él durante el camino, o sea, 
el camino izquierdo6, el camino equivocado, comenzó a hablar 
en contra de Jesús y a barrer el piso con Él de todas formas, 
para que creciera el odio, hablando mal de Él. Él sabía todas 
las cosas que habían hecho en su caminar: los discípulos con 
Jesús y Jesús mismo.
 Y de seguro le llenó más de todo lo que habían dicho de 
Jesús durante Su ministerio, cuando decían: “Pero si este es 
el hijo de José, que ni sabemos quién es su padre. O sea, 
no sabemos… es un hijo ilegítimo”. Pero en otras ocasiones 
decían: “¿Pero este no es el hijo de José el carpintero? Y este… 
este es un comilón y bebedor de vino, y amigo de publicanos y 
rameras”. Era lo que decían de Jesús.
 Pero al él ponerse en contra de Jesús, vean, abonó más; y 
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de seguro le decía: “Sí, yo sé también esto y esto y esto”.
 O sea que toda la labor que hizo Judas, el cual en este 
tiempo final representa a los que le dan la espalda también 
al mensajero y a la Obra de Dios; y también representa, ya 
plenamente, al anticristo, al hombre de pecado, la bestia, el papa: 
ese es el Judas de este tiempo. Pero vean ustedes, también 
hay diferentes Judas, que son los que venden la Palabra; y la 
Palabra, cuando se vende, la Palabra está hecha carne, como 
pasó en la Primera Venida del Señor; y no se dan cuenta.
 Muchos escuchan todas estas cosas que se hablan, y no se 
dan cuenta lo que están haciendo; pero luego que ese espíritu 
los deja, ese espíritu de engaño, ese espíritu de mentira, luego 
les pasa como a Judas: que se dan cuenta, y ya no hay vuelta 
atrás7. O sea, cuando vienen a devolver, para colmo, llegan al 
lugar equivocado.
 Y en el tiempo de Judas fue nuevamente a los líderes, y 
vean ustedes, allí ya ellos le dijeron: “Ya te pagamos por eso. 
Tú haz con el dinero lo que tú quieras; aquí no puedes devolver 
eso porque ya te pagamos por eso. O sea, si te tomamos el 
dinero para atrás, habría que revertir nuevamente todo este 
alboroto y todo este revolú que hicimos, y vamos a quedar mal 
con el pueblo. Así que allá tú con eso que estás diciendo ahora: 
que verdaderamente Él es justo y que no hagan eso con Jesús; 
nosotros ya tomamos la decisión, ya tú pagaste por eso”.
 Así va a pasar cuando vengan para atrás a tocar la puerta; 
porque vean ustedes, primero buscan los Gobiernos para que 
les cubra, dice allí en la página 269 por ahí, de Los Sellos, 
vamos a ver… la 369 y 370, en donde se ve allí que van hacia 
los gobernantes, como fue Judas Iscariote allá, en vez de ir a 
donde Jesús. Pero luego, vean, van a un trono; porque vean, 
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luego ellos oraron, pero las oraciones fueron hechas muy tarde; 
ya estaba cerrada la Puerta.
 Ahora, es triste cuando el tiempo en donde la Puerta está 
abierta y las personas no aprovechan esa oportunidad; y, para 
colmo, la han visto abierta; porque la Puerta siempre es Cristo. 
O sea, ven al velo de carne ahí; y mientras está ahí, llevan a 
cabo todo lo que tienen que llevar a cabo con esa Piedra, y 
la desprecian, la desechan y todas esas cosas; pero llega un 
momento en que esa Puerta es cerrada; y la misma Puerta que 
estaba abierta, que la veían, en donde podían entrar, luego la 
ven cerrada. Y dicen: “Pero si yo la vi abierta. ¿Y por qué ahora 
no puedo entrar?, ¡si me conoce!”.
 Vean, llegará un momento en que se les dirá: “No os 
conozco”.
 —“¡Pero si tú me conoces!, llevamos tiempo juntos y hasta 
te vi nacer”, o sea, desde niño muchos. 
 Otros: —“Estuviste en medio de nosotros desde tu juventud. 
¡No me hagas esto!”.
 Miren hermanos, eso será tan triste, porque ahí se les dirá: 
“No os conozco”. ¿Sabes lo que es eso?, decirle a una persona 
que no lo conoce, cuando humanamente sí se conocen; ahí 
será el lloro, el crujir de dientes.
 Pero siempre he dicho: sí, va a haber sufrimiento por todo lo 
que va a venir; pero más sufrimiento es que teniendo de frente 
la Verdad, y teniendo al Dios Creador de los Cielos y de la Tierra 
obrando en medio del pueblo, cumpliendo lo que Él prometió, 
lo que dijo que haría en medio de Su Iglesia; y rechazarlo; y 
luego darse cuenta de lo que hicieron: eso es lo más triste y lo 
más terrible para una persona, para un ser humano; teniendo 
la Verdad ahí casi para agarrarla, y luego dejarla ir; hablar en 
contra de lo que estaban esperando.
 Pero así es el Programa Divino, y uno no puede meter la Estudio Bíblico #43050
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mano; y en esa parte cada uno ocupará la posición que ya está 
determinada. Y por eso siempre hablamos y le damos gracias 
a Dios, y decimos que somos más que bienaventurados que 
podemos ver, comprender, lo que fue hablado para este tiempo 
final; y lo vemos materializado, cumplido, vivificada esa Palabra 
en medio de cada uno de nosotros.
 Ahora miren, sigue diciendo [“LAS SETENTA SEMANAS 
DE DANIEL”] [PÁG. 28 - LGCC]:

 [103]. Ellos se organizaron y alborotaron todo el camino 
a través del monte Horeb y Nebo, todo a lo largo allí, pero 
ahora finalmente estamos en el río 
[WSS] «el Jordán». Él va a levantar 
a una nueva ([JBP] o sea, una nueva 
generación) con un Josué [WSS] «Espíritu 
Santo» que los llevará al otro lado.

[JBP] En el 2000 él nos dijo que estábamos entrando en la 
séptima etapa8. Vean cómo también se repite, porque las 
Escrituras tienen múltiples cumplimientos9; lo cual, lo vamos a 
ver por ahí en algún lugar donde él lo habló; y en el libro de “LAS 
EDADES” sin editar, también.
 Ahora, vean ustedes, y él dice: [WSS] “No sabemos hasta 
dónde esta etapa terminará”. Pero vean cómo muchos se han 

8 [2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 (f), págs. 148-151 
(T4)]
9 [Estudio Bíblico #212, 2022/jun/17 (viernes), págs. 18-19 (f), págs. 
32-33 (T2): [WSS] «La profecía tiene cumplimiento múltiple, a corto 
tiempo, [a intermedio], y a lejano tiempo; doble y triple». / Estudio 
Bíblico #233, 2022/ago/28-1 (domingo), pág. 29 (f), pág. 167 (T3) / 
Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 7 (f), pág. 17 (T3)]
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quedado en esa séptima etapa y piensan que están en la Piedra 
Angular, y no lo saben; se quedaron ahí en la séptima etapa, 
donde en el 2000 él dijo que estábamos entrando. Él se fue y se 
quedaron ahí, porque no subieron a ese llamado: a subir arriba, 
en donde ellos pensaban que estaban.
 Y ahí es donde hacen lo que están haciendo, porque ahí 
es el lugar en donde fue mostrado —en la séptima etapa de las 
edades: Laodicea— que es el trono de Satanás10; porque él no 
puede subir arriba. Ahí, cuando el mensajero se fue, ahí él se 

entronó —el diablo—, y vean, engaña a todo 
el que se queda ahí; y ahí el diablo hace y 
deshace con los que están ahí. Aunque piensen 
que están arriba, no están arriba nada; porque 
si estuvieran arriba, estuvieran recibiendo el 
cumplimiento de lo que Dios prometió.
 Pero le han dado su propia 
interpretación, y el diablo los ha confundido a 
todos ellos: todos los que se han quedado ahí 
abajo, que no han subido arriba a la Edad de 
la Piedra Angular y Dispensación del Reino; 
aunque hayan dicho o estén diciendo que 
están ahí.
 Ahora vean, sigue diciendo [“LAS 
SETENTA SEMANAS DE DANIEL”] [PÁG. 28 
- LGCC]:

 [103]. La Ley fracasó; Moisés fue con 
ella. Moisés fracasó. Josué les llevó al otro 
lado.

10 [“LAS EDADES” sin editar, pág. 352, párr. 167; pág. 359, párrs. 218-
219 / 60-1210 “Edad de la Iglesia de Filadelfia”, párrs. 154, 198-199]
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[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades; y escribe: 
[WSS] «Una vieja generación pentecostal», y una flecha 
hacia la séptima etapa ahí; escribe: [WSS] «5, 6, 7», y la 
octava «8»: la Piedra Angular.

Y escribe: [WSS] «Una nueva generación con Josué», y 
una flecha hacia la Piedra Angular.

 [103]. Descubrimos que las organizaciones han fracasado, 
pero el Espíritu de Dios (Josué, la palabra Josué significa 
“Jesús nuestro Salvador”)… que el Espíritu Santo vendrá 
a la Iglesia, no a una organización; sino que el Espíritu 
Santo estará en medio de la Iglesia y la pondrá a ella lista 
para subir, CRUZAR EL JORDÁN.

[JBP] O sea, lista para ir a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Y él dijo (página 134 del libro de Los Sellos) que [WMB] ese 
Espíritu Santo se haría carne en este tiempo final. Así que vean 
ustedes dónde es que el Espíritu Santo se hace carne: en el 
líder, en el Josué, que es el Espíritu Santo en este tiempo final, 
el cual está obrando y llevando a cabo —Dios por medio de ese 
instrumento y en medio del pueblo— la Obra correspondiente a 
la etapa de Edad de Piedra Angular y Dispensación del Reino.
 Y dibuja una Piedra Angular ahí a la derecha, y las edades.
 
 [103]. Yo entiendo por la lectura del libro que eso es 
lo que sucederá, y Dios sabe que eso es lo que yo estoy 
buscando ahora; que yo pueda consolar a Su pueblo y Estudio Bíblico #43053
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decirles lo que está a la mano, a ambos: a los que están 
aquí esta mañana y a aquellos que están en todas partes de 
la Tierra donde estas cintas van alrededor del mundo: que 
estamos en el tiempo del fin.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «El Mensaje de: El establecimiento del Reino».

 104. Él reveló todo el camino hasta que el Reino fue 
completamente restaurado y el Milenio establecido. 
Eso fue el mensaje de Gabriel. Él dijo: “He venido para 
decirte que hay setenta años – setenta semanas todavía 
determinadas sobre tu pueblo, determinadas hasta el fin 
de la generación judía. Hay setenta semanas”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [(RM) “GIRA CENTROAMERICANA”]:

 [WSS] Estas promesas son promesas de adopción, que 
solamente pueden ser cumplidas en toda su plenitud en un 
ministerio adoptado, en un mensajero adoptado y en una 
edad adoptada; la cual en el Día Postrero se pondría en 
marcha para ser adoptada esa edad, para ser adoptado ese 
pueblo, y para ser adoptado ese mensajero, ese Mensaje y 
ese ministerio que estará operando en él.
 Y ya cuando lo vemos en Apocalipsis, capítulo 11, ya 
está adoptado; pero hay un proceso, hay un Programa. Así 
como para llegar a la última edad de la Iglesia gentil hubo 
que comenzar ¿por cuál? Por la primera; y siempre es así.
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decirles lo que está a la mano, a ambos: a los que están 
aquí esta mañana y a aquellos que están en todas partes de 
la Tierra donde estas cintas van alrededor del mundo: que 
estamos en el tiempo del fin.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «El Mensaje de: El establecimiento del Reino».

 104. Él reveló todo el camino hasta que el Reino fue 
completamente restaurado y el Milenio establecido. 
Eso fue el mensaje de Gabriel. Él dijo: “He venido para 
decirte que hay setenta años – setenta semanas todavía 
determinadas sobre tu pueblo, determinadas hasta el fin 
de la generación judía. Hay setenta semanas”.
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William aquí [(RM) “GIRA CENTROAMERICANA”]:

 [WSS] Estas promesas son promesas de adopción, que 
solamente pueden ser cumplidas en toda su plenitud en un 
ministerio adoptado, en un mensajero adoptado y en una 
edad adoptada; la cual en el Día Postrero se pondría en 
marcha para ser adoptada esa edad, para ser adoptado ese 
pueblo, y para ser adoptado ese mensajero, ese Mensaje y 
ese ministerio que estará operando en él.
 Y ya cuando lo vemos en Apocalipsis, capítulo 11, ya 
está adoptado; pero hay un proceso, hay un Programa. Así 
como para llegar a la última edad de la Iglesia gentil hubo 
que comenzar ¿por cuál? Por la primera; y siempre es así.

Estudio Bíblico #430 54

decirles lo que está a la mano, a ambos: a los que están 
aquí esta mañana y a aquellos que están en todas partes de 
la Tierra donde estas cintas van alrededor del mundo: que 
estamos en el tiempo del fin.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «El Mensaje de: El establecimiento del Reino».

 104. Él reveló todo el camino hasta que el Reino fue 
completamente restaurado y el Milenio establecido. 
Eso fue el mensaje de Gabriel. Él dijo: “He venido para 
decirte que hay setenta años – setenta semanas todavía 
determinadas sobre tu pueblo, determinadas hasta el fin 
de la generación judía. Hay setenta semanas”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [(RM) “GIRA CENTROAMERICANA”]:

 [WSS] Estas promesas son promesas de adopción, que 
solamente pueden ser cumplidas en toda su plenitud en un 
ministerio adoptado, en un mensajero adoptado y en una 
edad adoptada; la cual en el Día Postrero se pondría en 
marcha para ser adoptada esa edad, para ser adoptado ese 
pueblo, y para ser adoptado ese mensajero, ese Mensaje y 
ese ministerio que estará operando en él.
 Y ya cuando lo vemos en Apocalipsis, capítulo 11, ya 
está adoptado; pero hay un proceso, hay un Programa. Así 
como para llegar a la última edad de la Iglesia gentil hubo 
que comenzar ¿por cuál? Por la primera; y siempre es así.

Estudio Bíblico #43054

decirles lo que está a la mano, a ambos: a los que están 
aquí esta mañana y a aquellos que están en todas partes de 
la Tierra donde estas cintas van alrededor del mundo: que 
estamos en el tiempo del fin.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «El Mensaje de: El establecimiento del Reino».

 104. Él reveló todo el camino hasta que el Reino fue 
completamente restaurado y el Milenio establecido. 
Eso fue el mensaje de Gabriel. Él dijo: “He venido para 
decirte que hay setenta años – setenta semanas todavía 
determinadas sobre tu pueblo, determinadas hasta el fin 
de la generación judía. Hay setenta semanas”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [(RM) “GIRA CENTROAMERICANA”]:

 [WSS] Estas promesas son promesas de adopción, que 
solamente pueden ser cumplidas en toda su plenitud en un 
ministerio adoptado, en un mensajero adoptado y en una 
edad adoptada; la cual en el Día Postrero se pondría en 
marcha para ser adoptada esa edad, para ser adoptado ese 
pueblo, y para ser adoptado ese mensajero, ese Mensaje y 
ese ministerio que estará operando en él.
 Y ya cuando lo vemos en Apocalipsis, capítulo 11, ya 
está adoptado; pero hay un proceso, hay un Programa. Así 
como para llegar a la última edad de la Iglesia gentil hubo 
que comenzar ¿por cuál? Por la primera; y siempre es así.



Estudio Bíblico #430 55

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL ÚNICO LUGAR 
PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”11, vamos a ver aquí 
algo. Página 2 del mensaje “EL ÚNICO LUGAR PROVISTO 
POR DIOS PARA ADORAR”, dice:

 6 Ahora, yo estaba poniéndome viejo, y pensé: “¿Será 
que yo…? ¿Habrá otro avivamiento? ¿Veré otra época?”. 
Y tan solo recuerden: del occidente 
[WSS] «América» vendrá un Jinete en 
un caballo blanco. Recorreremos este sendero nuevamente 
[WSS] «5to Elías 
con 2do Moisés». 
Eso es correcto. Tan pronto… estamos casi preparados. 
Es una promesa.

[JBP] Y él escribe ahí: 
[WSS] «De América Latina».

[WSS] «De las Indias occidentales = vendrá Moisés sobre 
la Palabra pura».

[JBP] Ahora, vean ustedes cómo ese proceso hasta llegar a este 
tiempo final, en donde se estaría cumpliendo esa promesa de 
Apocalipsis 11, en donde es cumplida con el último mensajero, 
no puede ser ninguno de los que se han ido; tiene que ser en uno 
que esté en medio de la Iglesia-Novia trayendo el cumplimiento 
de esa promesa o profecía.

11 [65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
párrs. 6, 176] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 107, párr. 6] [Estudio Bíblico #289, 
2023/mar/12 (domingo), págs. 20-21 (f), págs. 168-169 (T2)]
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 Miren, en este mismo mensaje, aquí nos dice…, en la 
página 27, dice [“EL ÚNICO LUGAR PROVISTO POR DIOS 
PARA ADORAR”]12:

 176 Tratar de retroceder y decir: “Bueno, somos 
luteranos, queremos subir hasta aquí”. Usted tiene que 
morir a la edad luterana para nacer en la edad de Wesley. 
Usted tiene que morir a la edad de Wesley para ser nacido 
en una edad pentecostal. Y usted tiene que morir a la edad 
pentecostal: no deje nada de ella, quémelo con fuego, 
porque va a ser quemada como el tallo, de donde sale el 
trigo. El tallo, la denominación, tiene que ser quemada. 
Así que no traiga su denominación al nuevo Mensaje. 
Esta es la Palabra ahora. Eso fue lo que se denominó, el 
tallo. Eso cargó la Palabra, eso es correcto; pero luego 
pasó acá, y entonces el tallo murió. Era el portador —la 
denominación—, pero la Palabra sigue adelante. Sí, la 
Palabra sigue adelante.

[JBP] Vean, se sigue hacia adelante; no se detiene la Obra de 
Dios, ni se detiene Dios en lo que Él prometió.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo, en donde 
estamos leyendo del hermano William [(RM) “GIRA 
CENTROAMERICANA”]:

 [WSS] El programa de la siembra y cosecha también 
es así: se comienza con una semilla: se siembra, nace, 
crece, va creciendo, creciendo, hasta que llega a su estatura 
correcta para dar el fruto.

12 [Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), pág. 35 (f), pág. 147 
(T2)]
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 Todo comienza pequeño hasta que llega a grande.
 El error para muchas personas es comenzar grande; 
porque si comienza en grande, entonces la trayectoria será 
de grande a pequeño; pero si comienza pequeño, es de 
pequeño a grande.
 Miren, el reino de los gentiles comenzó de grande: de la 
cabeza de oro; comenzó por la cabeza [de oro], por lo tanto, 
comenzó al revés. Si comenzó por la cabeza, entonces no 
puede subir más; tiene entonces que ir bajando. Y ahora, 
en la actualidad, se encuentra en los pies de hierro y de 
barro cocido, que no sirve para nada; un reino de barro y de 
hierro, que coge moho, ¡un reino todo mohoso, oxidado, 
con aleación de barro, eso no sirve para nada! Por eso es 
que la Piedra no cortada de manos destruirá ese imperio.

[Dr. José B. Pérez] En un sueño que tuvo Billy Paul, en la página 
108, párrafo 1050, ahí nos dice… ese es del mensaje “HAY UN 
HOMBRE QUE PUEDE PRENDER LA LUZ” o “ENCENDER LA 
LUZ”, y dice [Citas] [antigua revisión]:

 105013 - “138 Mi hijo Billy Paul habla dormido, pero no 
tiene estos sueños muy a menudo. La otra noche tuvo un 
sueño que lo estremeció. Soñó que estaba en la iglesia, y 
que yo no llegaba todavía.
 Y cuando llegué, me 
salía lumbre de los ojos 
[WSS] «Moisés y Elías», y yo dije: ‘Este es el tiempo. Ya 
terminó’”.

13 [Cita 1050: 63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender la 
Luz”, párrs. 138-142] [Compilación, págs. 85-86] [Estudio Bíblico #317, 
2023/jun/18 (domingo), págs. 23-25 (f), págs. 113-115 (T3)]
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108, párrafo 1050, ahí nos dice… ese es del mensaje “HAY UN 
HOMBRE QUE PUEDE PRENDER LA LUZ” o “ENCENDER LA 
LUZ”, y dice [Citas] [antigua revisión]:

 105013 - “138 Mi hijo Billy Paul habla dormido, pero no 
tiene estos sueños muy a menudo. La otra noche tuvo un 
sueño que lo estremeció. Soñó que estaba en la iglesia, y 
que yo no llegaba todavía.
 Y cuando llegué, me 
salía lumbre de los ojos 
[WSS] «Moisés y Elías», y yo dije: ‘Este es el tiempo. Ya 
terminó’”.

13 [Cita 1050: 63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender la 
Luz”, párrs. 138-142] [Compilación, págs. 85-86] [Estudio Bíblico #317, 
2023/jun/18 (domingo), págs. 23-25 (f), págs. 113-115 (T3)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren algo aquí importante… Vamos 
a ver si consigo aquí un momentito el mensaje “HAY UN 
HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”14, para leerles 
algo aquí de esa porción. Aquí en el libro de Citas está el 
extracto, pero acá está el…; o sea, en el libro, en el folleto, está 
el relato también; y vamos a ir leyendo aquí, y a la misma vez 
aquí en el folleto tenerlo aquí abierto. Aquí hay tres folletos de 
los cuales él escribió…, en alguno de ellos también tiene unos 
escritos; pero vamos a tener este abierto aquí. Miren, él dice…, 
ahí donde dice:

 [138] … cuando yo entré, fuego estaba 
saliendo de los 
ojos…

[JBP] Acá en la cita escribe: 
[WSS] «Moisés y Elías».

 [138] … y yo dije: “El tiempo está aquí. Ha 
terminado”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El tiempo ha terminado».
«Apoc. 10:1-6».

[JBP] ¿Y dónde estaba Billy Paul? En la iglesia; y dice que él 
no había llegado. O sea, todavía ese ministerio no estaba en 
medio de la Iglesia, porque todavía no se había hablado de que 
el tiempo se había terminado; todavía la Voz del Ángel Fuerte 

14 [63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender la Luz”, párr. 
138] [Compilación, pág. 85] [Estudio “La Enseñanza para la adopción 
de la Iglesia en el Día Postrero”, 2023/may/06 (sábado), págs. 63-70 (f), 
págs. 213-220 (T1)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren algo aquí importante… Vamos 
a ver si consigo aquí un momentito el mensaje “HAY UN 
HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”14, para leerles 
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no había descendido para hablar; todavía Él no había salido del 
Trono del Padre, por consiguiente no había tomado el Título de 
Propiedad.
 Y ese ministerio… Vean, este sueño aquí es muy importante; 
porque aquí dice que [WMB] “cuando él llega” y él escribe allí: 
[WSS] «Moisés y Elías». O sea, llega Moisés y Elías ¿a 
dónde? A la Iglesia; y entonces empieza Dios a operar ese 
ministerio de Moisés y Elías en medio de la Iglesia-Novia y le 
habla a la Iglesia diciendo: “El tiempo se acabó”.
 Ahora, ¿quién habló eso? Pues usted busque 
quién lo habló y ya va identificando ese ministerio; 
porque es el Espíritu Santo el que opera esos 
ministerios; y Dios tiene que hablar siempre por 
medio de un profeta.

Aquí en el folleto escribe:
[WSS] «Apoc. 19:12 y 1:14, 10:1».
«Fuego en los ojos del profeta».

 [Citas] [PÁG. 118]
 1050 - “[138] … y yo dije: ‘Este es el tiempo. 
Ya terminó’.
 Y todos empezaron a gritar: ‘¡No puedo! 
¡Mis hijos!’.

 139 Mi esposa dijo: ‘No puedo hacer a Sarah 
que haga oración en la mesa, etc.’. Billy Paul 
dijo: ‘Tengo que traer a Loyce y al niño’.
 140 Y yo dije: ‘Loyce no puede venir ahora. 
El niño está muy pequeño para saber esto. 
Billy, la hora está aquí; vale más irnos’. Y yo 
dije: ‘Ya es la media noche, antes del amanecer 
Jesús estará aquí; y si no es así, soy un falso Estudio Bíblico #43059
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testigo de Cristo’.
 Y alguien habló y dijo: ‘Ningún hombre sabe el minuto 
ni la hora’”.

[JBP] “La hora está aquí”, a la izquierda… “Antes del amanecer”, 
dibuja una Estrella de David ; y escribe: [WSS] «del Milenio, 
8vo Día».

 1050 - “141 Yo no dije minuto ni hora; yo dije: ‘Será 
entre el anochecer y el amanecer’ 
[WSS] «del 7mo milenio». Yo le dije: 
‘Vámonos, Billy’. Y yo dije: ‘Este es el tiempo, vámonos’.
 Y nos subimos al carro y nos fuimos hacia la montaña. 
Y cuando nos fuimos, parecía que la luz del amanecer 
ya venía y los cielos estaban oscuros sobre la Tierra. Él 
dijo que me estacioné a un lado del camino, y levanté mis 
manos de esta manera, todavía me salía lumbre de los 
ojos. Y dije: ‘Señor, yo he hecho esto por Tu mandato. Yo 
he hecho esto porque Tú me dijiste que lo hiciera así. Yo 
he hecho estas cosas de acuerdo con lo que Tú me dijiste’.
 Y yo señalé 
hacia una gran 
montaña de granito [WSS] «la Iglesia-Novia, la 2da Eva», 
y una Luz, sin manos, cortó esta Piedra de la montaña, 
que pesaba cientos de toneladas, y aquí venía. Yo dije: 
‘Volteen sus cabezas; no miren. Todo se acabará en unos 
cuantos minutos’. Y un 
grande y santo silencio 
[WSS] «silencio por ½ hora» había en todas partes, 
cuando esta Piedra venía hacia nosotros”.

Estudio Bíblico #43060

testigo de Cristo’.
 Y alguien habló y dijo: ‘Ningún hombre sabe el minuto 
ni la hora’”.

[JBP] “La hora está aquí”, a la izquierda… “Antes del amanecer”, 
dibuja una Estrella de David ; y escribe: [WSS] «del Milenio, 
8vo Día».

 1050 - “141 Yo no dije minuto ni hora; yo dije: ‘Será 
entre el anochecer y el amanecer’ 
[WSS] «del 7mo milenio». Yo le dije: 
‘Vámonos, Billy’. Y yo dije: ‘Este es el tiempo, vámonos’.
 Y nos subimos al carro y nos fuimos hacia la montaña. 
Y cuando nos fuimos, parecía que la luz del amanecer 
ya venía y los cielos estaban oscuros sobre la Tierra. Él 
dijo que me estacioné a un lado del camino, y levanté mis 
manos de esta manera, todavía me salía lumbre de los 
ojos. Y dije: ‘Señor, yo he hecho esto por Tu mandato. Yo 
he hecho esto porque Tú me dijiste que lo hiciera así. Yo 
he hecho estas cosas de acuerdo con lo que Tú me dijiste’.
 Y yo señalé 
hacia una gran 
montaña de granito [WSS] «la Iglesia-Novia, la 2da Eva», 
y una Luz, sin manos, cortó esta Piedra de la montaña, 
que pesaba cientos de toneladas, y aquí venía. Yo dije: 
‘Volteen sus cabezas; no miren. Todo se acabará en unos 
cuantos minutos’. Y un 
grande y santo silencio 
[WSS] «silencio por ½ hora» había en todas partes, 
cuando esta Piedra venía hacia nosotros”.

Estudio Bíblico #430 60

testigo de Cristo’.
 Y alguien habló y dijo: ‘Ningún hombre sabe el minuto 
ni la hora’”.

[JBP] “La hora está aquí”, a la izquierda… “Antes del amanecer”, 
dibuja una Estrella de David ; y escribe: [WSS] «del Milenio, 
8vo Día».

 1050 - “141 Yo no dije minuto ni hora; yo dije: ‘Será 
entre el anochecer y el amanecer’ 
[WSS] «del 7mo milenio». Yo le dije: 
‘Vámonos, Billy’. Y yo dije: ‘Este es el tiempo, vámonos’.
 Y nos subimos al carro y nos fuimos hacia la montaña. 
Y cuando nos fuimos, parecía que la luz del amanecer 
ya venía y los cielos estaban oscuros sobre la Tierra. Él 
dijo que me estacioné a un lado del camino, y levanté mis 
manos de esta manera, todavía me salía lumbre de los 
ojos. Y dije: ‘Señor, yo he hecho esto por Tu mandato. Yo 
he hecho esto porque Tú me dijiste que lo hiciera así. Yo 
he hecho estas cosas de acuerdo con lo que Tú me dijiste’.
 Y yo señalé 
hacia una gran 
montaña de granito [WSS] «la Iglesia-Novia, la 2da Eva», 
y una Luz, sin manos, cortó esta Piedra de la montaña, 
que pesaba cientos de toneladas, y aquí venía. Yo dije: 
‘Volteen sus cabezas; no miren. Todo se acabará en unos 
cuantos minutos’. Y un 
grande y santo silencio 
[WSS] «silencio por ½ hora» había en todas partes, 
cuando esta Piedra venía hacia nosotros”.

Estudio Bíblico #43060

testigo de Cristo’.
 Y alguien habló y dijo: ‘Ningún hombre sabe el minuto 
ni la hora’”.

[JBP] “La hora está aquí”, a la izquierda… “Antes del amanecer”, 
dibuja una Estrella de David ; y escribe: [WSS] «del Milenio, 
8vo Día».

 1050 - “141 Yo no dije minuto ni hora; yo dije: ‘Será 
entre el anochecer y el amanecer’ 
[WSS] «del 7mo milenio». Yo le dije: 
‘Vámonos, Billy’. Y yo dije: ‘Este es el tiempo, vámonos’.
 Y nos subimos al carro y nos fuimos hacia la montaña. 
Y cuando nos fuimos, parecía que la luz del amanecer 
ya venía y los cielos estaban oscuros sobre la Tierra. Él 
dijo que me estacioné a un lado del camino, y levanté mis 
manos de esta manera, todavía me salía lumbre de los 
ojos. Y dije: ‘Señor, yo he hecho esto por Tu mandato. Yo 
he hecho esto porque Tú me dijiste que lo hiciera así. Yo 
he hecho estas cosas de acuerdo con lo que Tú me dijiste’.
 Y yo señalé 
hacia una gran 
montaña de granito [WSS] «la Iglesia-Novia, la 2da Eva», 
y una Luz, sin manos, cortó esta Piedra de la montaña, 
que pesaba cientos de toneladas, y aquí venía. Yo dije: 
‘Volteen sus cabezas; no miren. Todo se acabará en unos 
cuantos minutos’. Y un 
grande y santo silencio 
[WSS] «silencio por ½ hora» había en todas partes, 
cuando esta Piedra venía hacia nosotros”.



Estudio Bíblico #430 61

[JBP] Ahí a la derecha escribe: [WSS] «Entre el anochecer y 
el amanecer Jesús estará aquí, antes del amanecer».

Y eso es muy significativo.

Y acá en el folleto escribe hacia arriba: [WSS] «La Piedra 
cortada sin mano = la 2da Venida del Señor».

 1050 - “142 Puede ser más tarde de lo que pensamos. 
Es exactamente escritural. (¿Miran ustedes?). La Piedra 

sin manos, que cortó la montaña.
 Y alguno de estos días va a acontecer así, 
que ustedes gritarán por algo. (…) Este es un 
sueño mandado del Señor”.
 

[JBP] A la izquierda y hacia arriba… “Y alguno de estos días”, 
dibuja una Estrella de David.

Y ahí hacia arriba escribe: 
[WSS] «La ½ hora de silencio – Apoc. 8:1».

Y arriba también escribe: 
[WSS] «Antes del amanecer Jesús estará aquí».

[JBP] O sea, antes de comenzar el Reino Milenial. Ahora, todo 
eso, vean, se está viviendo ya en cumplimiento.
 Ahora miren, recuerden que el cuerpo de Jesús glorificado, Estudio Bíblico #43061
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ese lo veremos; vean, pero el ministerio de Jesús, de Moisés y 
Elías, es lo que [a] la Iglesia-Novia le fue prometido: que Él en 
Su Venida y en la manifestación de esos ministerios le estaría 
dando a la Iglesia-Novia la Fe de Rapto.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “GIRA CENTROAMERICANA”]:

 [WSS] Miren, en la actualidad, los problemas que 
tenemos a nivel mundial es a causa de que se está viviendo 
en la etapa de los pies de hierro y de barro cocido del reino 
de los gentiles. ¡Todo está por el suelo! ¿Por qué? Porque 
los pies por donde caminan es por el suelo. ¡Todo está 
enfangado! ¿Por qué? Porque los pies son de hierro y de 
barro. Así que todo está enlodado.
 Y Cristo ha prometido que para el Día Postrero Él 
resolverá el problema de la raza humana.

[Dr. José B. Pérez] En el libro o folleto del mensaje “FIESTA DE 
LAS TROMPETAS”15, en la página 40 dice:

 [245] Apocalipsis 10. Escuche bien ahora. La Novia, 
llamada fuera por la Palabra; 
Cristo mismo llamando fuera 
a la Novia, manifestando claramente Hebreos 13:8 ([JBP] 
ahí dibuja a la derecha una Piedra Angular), que Él “es el mismo 
ayer, hoy y por los siglos”, hace lo mismo, es el mismo. 
“El que cree en Mí, las obras que Yo hago, él las hará 
también”. ¿Ven? Lucas 22… o Lucas 17:30, y también 

15 [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 245-246] 
[Compilación, págs. 176-177] [Estudio Bíblico #337, 2023/ago/27 
(domingo), págs. 14-15 (f), págs. 140-141 (T4)]
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Malaquías 4, Hebreos 4:12, todas estas Escrituras que 
están prometidas, esto ha de ser entre el Sexto y el Séptimo 
Sello, y entre la Sexta y la Séptima Trompeta.
 246 La fiesta de pentecostés termina en el período de la 
Séptima Trompeta, porque lo próximo es la venida del… 
o Séptimo Sello, porque lo próximo es el misterio de la 
Venida de Cristo, y también, la Trompeta se toca para los 
judíos. La Sexta Trompeta de ellos se toca; y cuando toca, 
les da a conocer al Hijo de Dios revelado 
[WSS] «Hoy»; un espacio de media hora. 
Recuerden, todas las Trompetas tocan en este Sexto Sello. 
El Sexto Sello termina el misterio, bajo el Sexto Sello, 
justo antes de que abriera el Séptimo.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Entre el 6to y 7mo Sello, y entre 
la 6ta y 7ma Trompeta».

Ahora vean ustedes, aquí al frente vamos a ver dónde es que él 
escribe…; hay un escrito por ahí; no sé si lo llegamos a leer en 
alguna ocasión, hablándonos de esta página; recuerdo que lo leí 
por aquí por uno de estos escritos16. Ya luego lo encontraremos.

[Dr. José B. Pérez] Y vean cómo él aquí, donde estamos leyendo, 
que dice [(RM) “GIRA CENTROAMERICANA”]:

16 Estudio Bíblico #337, 2023/ago/27 (domingo), págs. 14-15 (f), págs. 
140-141 (T4): [WSS] «la Dispensación de la Gracia». [WSS] «antes que 
el 7mo Sello sea abierto».
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 [WSS] Y Cristo ha prometido que para el Día Postrero 
Él resolverá el problema de la raza humana.

[JBP] Ahora, hemos visto cómo va a resolver el problema de 
la raza humana: con la Venida de esa Piedra no cortada de 
manos, que es el Séptimo Sello, que es la Venida del Señor.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “LOS MISTERIOS 
REVELADOS EN EL DÍA POSTRERO”, predicado el 11 de 
octubre de 1997 en Fusagasugá, Colombia…
 Porque vean ustedes, no crean que todos van a recibir el 
cumplimiento de esa promesa. Pasó en el tiempo de Jesús: 
todos estaban esperando el cumplimiento de la Venida del 
Mesías, y cuando vino: “A los Suyos vino (dice), y los Suyos no 
le recibieron”17.
 Y lo mismo ocurre entre los gentiles; primeramente entre 
el mismo grupo. Y después, vean, ya el mismo mundo gentil 
rechazará ya plenamente, abiertamente, a esos dos profetas (dice) 
que “habían atormentado” (dice). “Y luego, cuando acabaron Su 
testimonio, la bestia que sube del abismo los matará”18.
 Ahora, ya eso es un ministerio… ya está adoptado ahí, 
vean, y cumple esa Palabra que dijo Jesús allá dos mil años 
atrás: “Nadie me quita la vida”. Es el segundo ser humano que 
solamente estará ausente por tres días y medio. Los demás se 
han ido y ya llevan más de tres días y medio; y por consiguiente, 
ahí pueden ver que en ninguno de ellos se cumplió esa promesa. 
Tiene que ser un mensajero vigente, en una edad vigente, en un 
pueblo que ha subido a esa edad vigente, de Edad de Piedra 
Angular y Dispensación del Reino, en donde ahí Dios cumplirá 
esa profecía.

17 San Juan 1:11
18 Apocalipsis 11:7-11
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 Y nos dice en este mensaje:

LOS MISTERIOS REVELADOS
EN EL DÍA POSTRERO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 11 de octubre de 1997
Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia
 Pero siempre que Dios cumple Su promesa, a ese velo 
de carne le buscan un montón de cosas y lo critican. Si 
no come, lo critican; y si come, también. Si viste mal, le 
dicen que no sabe vestir; y si viste bien, dicen que es un 
hombre que gasta mucho dinero vistiendo bien; y dicen 
que es un orgulloso. Pero ¿no visten ellos también? Los 
que visten mal, ¿no visten mal también? Y los que visten 
bien, ¿no visten bien también? Pero siempre al Enviado de 
Dios tratan de criticarlo por todas partes.
 Si es muy alto y delgado, dicen que parece una vara, 
una varilla, o que se está muriendo de hambre; y si está 
gordito, dicen que está barrigón; y si es bajito, dicen que 
es muy chiquito.
 ¿Ve? Comoquiera le van a buscar faltas. Pero el que es 
de Dios, la Voz de Dios oye, y le siguen: “Mis ovejas oyen 
mi voz (la Voz de Cristo por medio de la manifestación 
de Cristo en Espíritu Santo en cada, ¿qué?, edad), y me 
siguen”19.
 Así hacen las ovejas del Señor Jesucristo, y no tropiezan 
con el velo de carne, donde siempre la mayor parte de los 
seres humanos tropieza. Porque donde y con lo que se 
tropieza siempre es (¿con qué?) con el velo de carne.

19 San Juan 10:27
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[JBP] Y muchos que conocen a ese velo de carne, entonces 
comienzan a señalarlo: “Pero si este yo lo conozco”, o le dicen: 
“No, si es que tú no sabes quién es ese. Todo lo que ha hecho, 
esto y lo otro”. Vean, porque siempre le tratan de buscar faltas, 
y tratan de señalarlo para desprestigiarlo, matar la influencia de 
ese profeta, de ese mensajero; y así tratar de dañar su imagen 
a otras personas para que no lo sigan.
 El que hace eso, vean, es de ese espíritu del diablo, es el 
que siempre se encarga de matar la influencia de los profetas 
de Dios. Son esos espíritus de la quinta dimensión que toman 
a esas personas, las unge, y lo que hablan es para desvirtuar 
al Programa Divino: hablando mal de la Obra de Dios y de lo 
que Dios está llevando a cabo por medio de ese mensajero, 
manchándole la imagen con lo que saben; y lo que no saben, lo 
inventan también.
 Porque, tras que son personas que no creen, también son 
unos embusteros, unos mentirosos, que se ponen a inventar 
cosas también, para tratar de arrastrar la mayor cantidad de 
personas, como hizo Judas Iscariote. Salió uno, vean, y arrastró 
un montón. Cuántas cosas y cuántas barbaridades habrá dicho 
desprestigiando a Jesús en todo el camino donde iba, tratando 
de buscar gente para irse en contra de Jesús; porque como es 
un cobarde, vean, no regresó solo él con los soldados, sino que 
trajo mucha gente, por si acaso.
 Ahora, vean ustedes, el diablo siempre es un cobarde: tira 
la piedra y esconde la mano. Esos son los hipócritas, que hacen 
eso, y todo lo que el diablo puede manifestar a través de ellos.
 Pero vean, “el que es de Dios, la Voz de Dios oye”20, y mira 
lo que hay detrás del velo.

20 San Juan 8:47

Estudio Bíblico #43066

[JBP] Y muchos que conocen a ese velo de carne, entonces 
comienzan a señalarlo: “Pero si este yo lo conozco”, o le dicen: 
“No, si es que tú no sabes quién es ese. Todo lo que ha hecho, 
esto y lo otro”. Vean, porque siempre le tratan de buscar faltas, 
y tratan de señalarlo para desprestigiarlo, matar la influencia de 
ese profeta, de ese mensajero; y así tratar de dañar su imagen 
a otras personas para que no lo sigan.
 El que hace eso, vean, es de ese espíritu del diablo, es el 
que siempre se encarga de matar la influencia de los profetas 
de Dios. Son esos espíritus de la quinta dimensión que toman 
a esas personas, las unge, y lo que hablan es para desvirtuar 
al Programa Divino: hablando mal de la Obra de Dios y de lo 
que Dios está llevando a cabo por medio de ese mensajero, 
manchándole la imagen con lo que saben; y lo que no saben, lo 
inventan también.
 Porque, tras que son personas que no creen, también son 
unos embusteros, unos mentirosos, que se ponen a inventar 
cosas también, para tratar de arrastrar la mayor cantidad de 
personas, como hizo Judas Iscariote. Salió uno, vean, y arrastró 
un montón. Cuántas cosas y cuántas barbaridades habrá dicho 
desprestigiando a Jesús en todo el camino donde iba, tratando 
de buscar gente para irse en contra de Jesús; porque como es 
un cobarde, vean, no regresó solo él con los soldados, sino que 
trajo mucha gente, por si acaso.
 Ahora, vean ustedes, el diablo siempre es un cobarde: tira 
la piedra y esconde la mano. Esos son los hipócritas, que hacen 
eso, y todo lo que el diablo puede manifestar a través de ellos.
 Pero vean, “el que es de Dios, la Voz de Dios oye”20, y mira 
lo que hay detrás del velo.

20 San Juan 8:47

Estudio Bíblico #430 66

[JBP] Y muchos que conocen a ese velo de carne, entonces 
comienzan a señalarlo: “Pero si este yo lo conozco”, o le dicen: 
“No, si es que tú no sabes quién es ese. Todo lo que ha hecho, 
esto y lo otro”. Vean, porque siempre le tratan de buscar faltas, 
y tratan de señalarlo para desprestigiarlo, matar la influencia de 
ese profeta, de ese mensajero; y así tratar de dañar su imagen 
a otras personas para que no lo sigan.
 El que hace eso, vean, es de ese espíritu del diablo, es el 
que siempre se encarga de matar la influencia de los profetas 
de Dios. Son esos espíritus de la quinta dimensión que toman 
a esas personas, las unge, y lo que hablan es para desvirtuar 
al Programa Divino: hablando mal de la Obra de Dios y de lo 
que Dios está llevando a cabo por medio de ese mensajero, 
manchándole la imagen con lo que saben; y lo que no saben, lo 
inventan también.
 Porque, tras que son personas que no creen, también son 
unos embusteros, unos mentirosos, que se ponen a inventar 
cosas también, para tratar de arrastrar la mayor cantidad de 
personas, como hizo Judas Iscariote. Salió uno, vean, y arrastró 
un montón. Cuántas cosas y cuántas barbaridades habrá dicho 
desprestigiando a Jesús en todo el camino donde iba, tratando 
de buscar gente para irse en contra de Jesús; porque como es 
un cobarde, vean, no regresó solo él con los soldados, sino que 
trajo mucha gente, por si acaso.
 Ahora, vean ustedes, el diablo siempre es un cobarde: tira 
la piedra y esconde la mano. Esos son los hipócritas, que hacen 
eso, y todo lo que el diablo puede manifestar a través de ellos.
 Pero vean, “el que es de Dios, la Voz de Dios oye”20, y mira 
lo que hay detrás del velo.

20 San Juan 8:47

Estudio Bíblico #43066

[JBP] Y muchos que conocen a ese velo de carne, entonces 
comienzan a señalarlo: “Pero si este yo lo conozco”, o le dicen: 
“No, si es que tú no sabes quién es ese. Todo lo que ha hecho, 
esto y lo otro”. Vean, porque siempre le tratan de buscar faltas, 
y tratan de señalarlo para desprestigiarlo, matar la influencia de 
ese profeta, de ese mensajero; y así tratar de dañar su imagen 
a otras personas para que no lo sigan.
 El que hace eso, vean, es de ese espíritu del diablo, es el 
que siempre se encarga de matar la influencia de los profetas 
de Dios. Son esos espíritus de la quinta dimensión que toman 
a esas personas, las unge, y lo que hablan es para desvirtuar 
al Programa Divino: hablando mal de la Obra de Dios y de lo 
que Dios está llevando a cabo por medio de ese mensajero, 
manchándole la imagen con lo que saben; y lo que no saben, lo 
inventan también.
 Porque, tras que son personas que no creen, también son 
unos embusteros, unos mentirosos, que se ponen a inventar 
cosas también, para tratar de arrastrar la mayor cantidad de 
personas, como hizo Judas Iscariote. Salió uno, vean, y arrastró 
un montón. Cuántas cosas y cuántas barbaridades habrá dicho 
desprestigiando a Jesús en todo el camino donde iba, tratando 
de buscar gente para irse en contra de Jesús; porque como es 
un cobarde, vean, no regresó solo él con los soldados, sino que 
trajo mucha gente, por si acaso.
 Ahora, vean ustedes, el diablo siempre es un cobarde: tira 
la piedra y esconde la mano. Esos son los hipócritas, que hacen 
eso, y todo lo que el diablo puede manifestar a través de ellos.
 Pero vean, “el que es de Dios, la Voz de Dios oye”20, y mira 
lo que hay detrás del velo.

20 San Juan 8:47



Estudio Bíblico #430 67

[Dr. José B. Pérez] Lo que nos habla aquí, 
miren, en este mensaje: página 21 del mensaje 
“EL PODEROSO DIOS DEVELADO”21, dice:

 143 Y vemos aquí que Dios siempre 
ha tenido un cuerpo de carne [piel] en Su 
manifestación. Cuando Moisés lo vio, Él 
tenía piel, lucía como un hombre ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Dios con un velo de 
carne» ([JBP] y escribe también): [WSS] 
«Teofanía». Cuando Dios estaba detrás 
de las cortinas, Él tenía piel. Y Dios esta 

noche, en Su Iglesia, está velado en Su 
Iglesia tras un velo de carne [con piel]. Él 
sigue siendo el mismo Dios esta noche. Lo 
sabemos.
 144 Pero ahora, como siempre, el velo 
de carne es lo que hace tropezar a las 
tradiciones. Ellos no pueden creer que 
es Dios haciendo que la gente actúe de 
esta forma. ¿Lo ven? Es porque Dios está 
velado en Su Iglesia, en piel, tras un velo 
de carne. Eso es correcto. Él está escondido 
del incrédulo, y revelado al creyente. ¡Sí, 
señor!

[JBP] Y escribe allí: 
[WSS] «Tropiezan en el velo de carne».

21 [64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, párrs. 143-
152] [Compilación, pág. 90, párrs. 143, 147] [Estudio Bíblico #354, 2023/
oct/27-2 (viernes), págs. 16-19 (f), págs. 122-125 (T5)]
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 145 Ahora, cuando el velo de la tradición de los ancianos 
es rasgado por la Palabra (hoy, por supuesto), entonces se 
revela claramente, lo vemos a Él, la 
Deidad velada tras un velo de carne 
nuevamente ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Deidad velada». Hebreos 1 lo dice.
 146 Y también Génesis 18. Ustedes lo recuerdan. Dios 
fue un hombre, parado ahí, comiendo y hablando con 
Abraham, y dijo lo que Sara estaba haciendo en la tienda 
detrás de Él.
 147 Y Jesús dijo: “Como fue en los días de Sodoma, 
así será en la Venida del Hijo del Hombre”. La Deidad 
velada en carne humana de nuevo.
 Ahora, recuerden esto, Jesús no dijo: “Cuando el Hijo 
de Dios sea revelado”, en Lucas, capítulo 17, creo que 
alrededor de los versículos 20 y 21, o en algún lugar por 
allí; Él dijo: “Y cuando el Hijo del Hombre sea revelado”, 
el Hijo del Hombre de nuevo en la Iglesia, revelado entre 
seres humanos, no el Hijo de Dios, sino el Hijo del Hombre 
otra vez, regresando de nuevo a Su Iglesia en los últimos 
días. Sabemos que Él prometió eso en las promesas de Dios.
 148 Notamos otra cosa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el libro de Citas, en la página…, 
vamos a ver un momentito allí… 23, nos dice, párrafo 186 [PÁG. 
23]:

 18622 - “116 Ella corrió a la ciudad y dijo: ‘Vengan a 

22 [Cita 186: 58-0309E “¿Se irá la Iglesia antes de la tribulación?”, 
párrs. 116-117] [Estudio Bíblico #271, 2023/ene/08 (domingo), pág. 44 
(f), pág. 58 (T2) / Estudio Bíblico #380, 2024/ene/26 (viernes), pág. 13 
(f), pág. 45 (T4)]
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 18622 - “116 Ella corrió a la ciudad y dijo: ‘Vengan a 

22 [Cita 186: 58-0309E “¿Se irá la Iglesia antes de la tribulación?”, 
párrs. 116-117] [Estudio Bíblico #271, 2023/ene/08 (domingo), pág. 44 
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(f), pág. 45 (T4)]
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ver a un hombre que me ha dicho las cosas que yo hice. 
¿No es este el Mesías?’.
 117 Y él nunca hizo eso a un gentil. ¿Por qué? Él lo 
dejó hasta este día. Eso es lo que dijo aquí. En los días 
cuando el Hijo del Hombre sea revelado del Cielo. Se 
está revelando a Sí mismo 
[WSS] «en Elías» ahora a la 
Iglesia por misericordia; la siguiente vez que se revele 
a Sí mismo [WSS] «en 
Moisés y Elías» será en 
la destrucción [WSS] «6to Sello», a 
quienes rechazaron el Mensaje”.

[JBP] Y vuelve a escribir 
ahí al final: [WSS] 
«Elías y Moisés».

Y arriba escribe: 
[WSS] «El Hijo del Hombre dos veces se revela».

Y escribe también: [WSS] «Rev. (o sea, revelado) del Cielo el 
H.H.» (o sea, el Hijo del Hombre).

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo, donde estamos leyendo 
aquí, página 21 abajo, o sea, del mensaje “EL PODEROSO 
DIOS DEVELADO”:
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 148 Notamos otra cosa. En el Antiguo Testamento 
(tengo una Escritura aquí en Éxodo), que las viejas pieles 
de tejón… ¿Qué hacían? Escondían la Gloria de Dios del 
pueblo - las pieles de tejón. La razón por la cual la gente 
no podía verla era porque una piel la cubría. La piel era… 
La Gloria de Dios estaba detrás de esa piel.
 149 Y hoy la Gloria de Dios se esconde tras la piel de 
usted (eso es correcto), y las tradiciones no pueden ver 
esto. Su Palabra 
está dentro del 
velo.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 10:8-11, 11:3».

Y escribe: 
[WSS] «La Gloria de Dios escondida por el velo».

 150 ¿Qué había detrás de las pieles, de las antiguas 
pieles, cuya belleza no era para desearse?
 151 No había belleza en Él. Y cuando se hizo carne 
y moró entre nosotros, aún no había belleza en Él que 
pudiéramos desear.
 152 Y la misma cosa ocurre hoy. Nada hay en un hombre 
o mujer que pudiéramos desear, sino lo que está detrás 
de eso. Eso es lo que es. Usted dice: “Yo conozco a ese 
tipo, era un borrachón. Él acostumbraba hacer esto”. A 
mí no me importa lo que él acostumbraba hacer. ¿Qué se 
esconde detrás de ese velo de carne? Eso es lo que cuenta, Estudio Bíblico #43070
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lo que está detrás de eso. La gente está ciega; el velo de 
carne [la piel] ciega a la gente.

[JBP] Y escribe ahí: 
[WSS] «Es lo que está detrás del velo lo importante».

[Dr. José B. Pérez] Ahora sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [(RM) “LOS MISTERIOS REVELADOS EN EL DÍA 
POSTRERO”]:

 [WSS] Tropezaron con los profetas del Antiguo 
Testamento, con Jesús, con los apóstoles, con los siete 
ángeles mensajeros; ¿y no tropezarán con el Ángel del 
Señor Jesucristo en el Día Postrero?

 [JBP] Ahora ya entendemos a qué se refiere cuando habla 
estas cosas.
 El Ángel del Señor Jesucristo, vean, se ha manifestado 
ese Ángel en medio de las edades por medio de cada ángel 
mensajero; y al final, ese Ángel en este tiempo final está en 
medio de Su Iglesia trayendo lo que Él prometió: darle a la 
Iglesia la Fe de Rapto. Y si ya todos se fueron, pues tiene que 
haber un velo de carne en donde el Ángel del Señor Jesucristo 
esté manifestado, para que entonces, vean ustedes, ocurra lo 
mismo que pasó en la Primera Venida del Señor: que iban a 
tropezar allí con el velo de carne; y en este tiempo final ocurre 
lo mismo.
 Dice: Estudio Bíblico #43071
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 [WSS] Claro que también tropezarán.
 Hasta la imagen que vio el rey Nabucodonosor 
tropezará con esos pies de hierro y de barro cocido; 
y ese tropezón no le va a volar una uña: le va a volar 
todos los dedos, todo el pie, todos - los dos pies, y va a 
desmenuzar la imagen completa. Y eso es una profecía 
que la encontramos en Daniel, capítulo 2, verso 34 al 45; y 
también la encontramos en Apocalipsis (¿qué?) 17 y verso 
14, donde dice: 13 al 14 dice:
 “Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su 
poder y su autoridad a la bestia.
 Pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, 
porque él es Señor de señores y Rey de reyes; y los que 
están con él son llamados y elegidos y fieles”.
 Los que están con Él ¿son quiénes? Los elegidos de 
Dios, los escogidos de Dios.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “HOY SE HA CUMPLIDO 
ESTA ESCRITURA”23, en la página 7, nos dice allí, dice, dice 
nuestro hermano Branham, dice:

 50 Ahora, como dije, la otra 
parte del versículo [2] no requería 
explicación [allá en aquel 
entonces], pero ahora en el tiempo 
que se aproxima, será cuando el 
Mesías traerá juicio.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Mesías traerá juicio, lo 
predicará, lo hablará».

23 [65-0219 “Hoy se ha cumplido esta Escritura”, párrs. 50-68]
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Pues si tiene que hablarlo y tiene que predicarlo, tiene que tener 
un velo de carne.

 51 Ahora, ¿cómo fue posible que aquella gente no 
reconocieran quién era Él? ¿Cómo se les pasó por alto? 
¿Cómo pudo ser, cuando se les mostró tan claramente? 
¿Cómo se les escapó eso? Cuando Él…
 52 ¡Qué Palabras tan tremendas! Piensen en eso: “Hoy 
se ha cumplido esta Escritura ante vuestros ojos”. ¿Quién 
lo dijo? Dios mismo, quien a la vez es el intérprete de 
Su propia Palabra. “Hoy se ha cumplido esta Escritura”. 
El Mesías mismo, parado allí en la presencia de aquella 
congregación, leyendo una porción de la Biblia, tocante 
a Sí mismo, y luego diciendo: “Hoy se ha cumplido esta 
Escritura”; sin embargo no lo pudieron captar.
 53 Qué grande tragedia sería eso, pero así sucedió. 
Y así ha sucedido muchas veces. ¿Cómo pudo suceder? 
Fue, desde luego, como siempre, por causa de creer la 
interpretación humana de la Palabra. Esa fue la causa.

[JBP] Vean, la causa fue por esa interpretación humana de la 
Palabra. Lo mismo que ocurre en este tiempo final: se ponen 
a interpretar la Palabra y a decir: “Es que esto es así, es que 
este está haciendo así, es que esto va a ser así”, cuando ellos 
no son el Enviado, en ellos no está el Espíritu Santo operando 
esos ministerios. ¿Quiénes son ellos para hablar así? “No, que 
esto significa esto porque él quiso decir esto, porque él quiso 
decir lo otro”.
 Vean, las mismas interpretaciones fueron la causa en aquel 
tiempo para rechazar a Jesús. Esas mismas interpretaciones 
de la Palabra, del Mensaje, es lo que hoy hace que rechacen el 
cumplimiento de esa Palabra, de esa profecía, de la Venida del Estudio Bíblico #43073
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Mesías, del Ungido.

 [53] Los creyentes en aquel día, así-llamados creyentes, 
estaban aceptando la interpretación que los sacerdotes 
tenían de las Escrituras ([JBP] él escribe allí): [WSS] «por 
creer la interpretación humana no pudieron captar». 

Entonces Jesús, no perteneciendo a ninguna de sus 
sociedades u órdenes, fue excomulgado de entre ellos.
 54 Y por consiguiente, no lo podían identificar a Él entre 
su grupo, porque Él era diferente a ellos. La Persona de 
Jesucristo era tan singular que nadie debió haber fallado 
en reconocer que Él era el Hijo de Dios, porque Él era 
la identificación perfecta de las Escrituras que fueron 
escritas de Él.
 55 Y así se conoce a cualquier cristiano: cuando su vida 
identifica las propias cosas que el cristiano 
debe hacer.
 56 Él se paró allí y dijo: “¡Hoy se ha cumplido 
esta Escritura ante vuestros ojos!”. Cuán claro 
y sobresaliente, y sin embargo, aquella gente 
lo entendió mal. ¿Por qué? Porque tomaron la 
interpretación de alguna orden sacerdotal a la 
cual estaban escuchando.
 57 La historia siempre se repite. Y cada 
Escritura tiene un significado múltiple, y una 
revelación múltiple.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «La historia se repite».
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Y escribe: [WSS] «Significado y revelación múltiple».

[JBP] Los que se quedan con una porción de la Palabra y dicen: 
“No, es que él dijo esto y ya con esto me voy a quedar”, ahí 
es que empiezan a enredarse. Y siguen añadiendo enredo tras 
enredo, que se vuelve ese bollo de hilo.
 Como el bollo de hilo de pescar: cuando es colocado ahí en la 
entrepierna (cuando se está pescando), y sigue uno halando para 
tratar de acercar al pez que está ahí en el anzuelo, que se haya 
agarrado; y muchos no lo enrollan en el… a veces es un carrete, 
sino que agarran el hilo y empiezan a embollarlo así entre las 
piernas; y luego, cuando ven, es mejor picarlo y botarlo en una 
bolsa de basura, por supuesto, y echarlo en un zafacón24, que 
estar desenredándolo; porque ¿quién va desenredar ese bollo?
 Pues así es con estas personas que agarran la interpretación 
de la Palabra y siguen enredándose, enredándose, enredándose; 
y cuando tú los miras parecen una bolla de hilo de pescar, ni - 
casi ni se ve el rostro de la persona de tan enredado que están.
 Ahora, sigue diciendo [“HOY SE HA CUMPLIDO ESTA 
ESCRITURA”]:

 58 Por ejemplo, dice en la Biblia: “De Egipto he 
llamado a mi hijo”, refiriéndose a Jesús. Si usted hace 
el bosquejo, hallará que también se refiere a Jacob, en la 
misma Escritura. Jesús fue Su Hijo mayor. Jacob en verdad 
fue Su hijo que llamó de Egipto, y todos los teólogos y 
las referencias lo dicen así, porque esa era la Escritura 
a la cual se refería. Entonces allí tenemos una doble 
aplicación: tiene aplicación al llamamiento de Jacob y 
también al de Jesús.

24 [zafacón: recipiente para recoger la basura]
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[JBP] Escribe: [WSS] «Jacob y Jesús». Y encima escribe: 
[WSS] «[Moisés]». [WSS] «Llamados de entre los 
gentiles» (también escribe).

 59 ¡Así también hoy día! ¿Por qué causa estamos en 
tan grande confusión, y la gente falla en reconocer la 
Verdad de Dios? Porque hay demasiadas interpretaciones 
de la Palabra de Dios hechas por el hombre. Dios no 
necesita que nadie le interprete Su Palabra. Él es Su 
propio intérprete.
 60 Dios dijo allá en el principio: “Sea la luz”, y la luz 
apareció; eso no necesita interpretación.
 61 Dijo también: “Una virgen concebirá”, y así 
sucedió. Eso no necesita interpretación.
 62 La interpretación de la Palabra viene de Dios [WSS] 
«la trae a vida» cuando Él la vindica [WSS] «cumple» y 
prueba [WSS] «la vivifica» que es así ([JBP] o sea, esa es la 

interpretación de esa Palabra: el cumplimiento de esa promesa, 
de esa profecía). Su interpretación es haciendo que llegue 
a cumplimiento.

[JBP] En palabras más claras: es la Palabra hecha carne el 
cumplimiento de lo que fue hablado que sucedería, que sería 
ese misterio o esa revelación que fue traída; la interpretación 
es cuando se cumple. ¿Cómo se cumple? Siendo traída a vida. 
¿Y cómo es traída a vida esa Palabra? Haciéndose carne. Tan 
sencillo como eso.

 [62] Allí es donde está la interpretación de Dios, es Estudio Bíblico #43076
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cuando Él hace que Su Palabra se cumpla. Él se la está 
interpretando a Ud.
 63 Como cuando no existía la luz, y Él dijo: “Sea la luz”, 
y la hubo, eso no requirió de nadie para interpretarlo.
 64 Pero nosotros metemos y mezclamos los sistemas 
humanos; y cuando eso sucede, la cosa ya no está bien 
alineada. Siempre ha sido así.
 65 Pero todavía pienso en lo tremendo de aquella 
ocasión. ¡Piensen esto, el Mesías allí! ¿Por qué se les pasó 
por alto? Porque sus propios líderes los cuales debieran 
haber conocido al Mesías, los que debieran haber estado 
bien entendidos en las Escrituras, que debieran haber 
tenido conocimiento de las Escrituras, fueron los que 
degradaron a este Hombre…

[JBP] ¿Quiénes fueron? Los líderes. Viejos… (¿cómo es que 
dice aquí en la página que leímos al principio?): [WMB] “Viejos 
peleadores”.

 [65] … dijeron: “En primer lugar Él es hijo ilegítimo. 
Nosotros no creeríamos tal cosa”.
 66 [Y aun] años después, “nosotros no creemos tal 
cosa”. Moriríamos por el derecho de decir: “Él fue un 
Hijo nacido de virgen”.

[JBP] O sea, él habla de nosotros. “Moriríamos”, o sea, daríamos 
la vida por, en ese tiempo, por el cumplimiento de la Venida del 
Mesías en Su Primera Venida.
 Ahora, vean ustedes, allí Pedro, cuando sacó la espada y 
le quitó la oreja a ese soldado, vean, Jesús lo dejó hacer eso; o 
sea, no se lo impidió antes, Él se quedó quieto. Él sabía todas 
las cosas. Ve que él va a sacar la espada y no lo detiene antes, Estudio Bíblico #43077
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sino que deja hasta dónde es capaz de llegar Pedro25.
 Vean, pero él allí…; de seguro Dios metió la mano para que 
no le cortara la cabeza a ese soldado, porque entonces la pena 
y el castigo que le venía a Pedro bajo las leyes allí…; pues 
Jesús sabía que en el Día de Pentecostés, vean, él era el que 
tenía las llaves para abrir esa dispensación, y no permitió que lo 
condenaran, a Pedro.
 Pero vean, Él también a veces nos prueba a cada uno de 
nosotros, hasta dónde podemos llegar por Él y Su Programa, por 
Dios y Su Programa; pero nos ayuda siempre en todos nuestros 
caminos, cuando ve que le amamos de todo corazón y estamos 
dispuestos, vean, como aquí dice: [WMB] “Moriríamos”. Y él 
en “moriríamos” lo subraya mucho, “moriríamos”…, o sea, lo 
circula con el magic marker rojo.

 [66] Moriríamos por el 
derecho de decir: “Él fue un 
Hijo nacido de virgen”.

[JBP] Lo que aquellos líderes de aquel tiempo dijeron: “Él es hijo 
ilegítimo”. Dice:

 67 Y llegará el tiempo algún día, 
cuando las mismas cosas que vemos a 
Jehová hacer en nuestro medio hoy, los 
hombres en las edades por venir, si es 
que las hay, morirán por las verdades que 
hablamos hoy.

25 Mt. 26:51-54, Mr. 14:47, Lc. 22:49-51, Jn. 18:10-11
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Morirán por el Mensaje».

Y escribe: [WSS] «Los 144.000 y …».

 [67] … morirán por las verdades que hablamos hoy. Lo 
tendrán que hacer cuando venga la marca de la bestia, 
y no se permita predicar el Evangelio de esta manera. 
Cuando se lleve a cabo esta gran unión de iglesias, lo 
cual está [casi] listo ahora mismo para formar la iglesia 
mundial, usted tendrá que sellar su testimonio con su 
propia vida por creer esto.
 68 Usted tiene que creerlo ahora. Si aquellos 
sacerdotes que condenaron a Jesús pudiesen resucitar, no 
lo condenarían. “Pero”, usted dice, “si yo hubiera estado 
presente, yo hubiera hecho tal o cual cosa”. Pero esa no 
fue su edad. Esta es su edad, este es el tiempo.

[JBP] Vean, y así es para este tiempo final: lo que usted está 
haciendo ahora es lo que usted haría en el tiempo de Jesús.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LOS MISTERIOS REVELADOS EN EL DÍA 
POSTRERO”]:

 [WSS] Ahora, vean ustedes cómo lo que vio el profeta 
Daniel: la imagen en los pies de hierro y de barro cocido, 
y la piedra no cortada de manos hiriendo a esa imagen en 
los pies, ahora en Apocalipsis nos muestra que será que el 
anticristo le hará la guerra con esos diez reyes al Cordero 
(o sea, a Cristo en Su Venida); y el Cordero los vencerá. Estudio Bíblico #43079

[JBP] Y escribe: [WSS] «Morirán por el Mensaje».

Y escribe: [WSS] «Los 144.000 y …».

 [67] … morirán por las verdades que hablamos hoy. Lo 
tendrán que hacer cuando venga la marca de la bestia, 
y no se permita predicar el Evangelio de esta manera. 
Cuando se lleve a cabo esta gran unión de iglesias, lo 
cual está [casi] listo ahora mismo para formar la iglesia 
mundial, usted tendrá que sellar su testimonio con su 
propia vida por creer esto.
 68 Usted tiene que creerlo ahora. Si aquellos 
sacerdotes que condenaron a Jesús pudiesen resucitar, no 
lo condenarían. “Pero”, usted dice, “si yo hubiera estado 
presente, yo hubiera hecho tal o cual cosa”. Pero esa no 
fue su edad. Esta es su edad, este es el tiempo.

[JBP] Vean, y así es para este tiempo final: lo que usted está 
haciendo ahora es lo que usted haría en el tiempo de Jesús.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LOS MISTERIOS REVELADOS EN EL DÍA 
POSTRERO”]:

 [WSS] Ahora, vean ustedes cómo lo que vio el profeta 
Daniel: la imagen en los pies de hierro y de barro cocido, 
y la piedra no cortada de manos hiriendo a esa imagen en 
los pies, ahora en Apocalipsis nos muestra que será que el 
anticristo le hará la guerra con esos diez reyes al Cordero 
(o sea, a Cristo en Su Venida); y el Cordero los vencerá.

Estudio Bíblico #430 79

[JBP] Y escribe: [WSS] «Morirán por el Mensaje».

Y escribe: [WSS] «Los 144.000 y …».

 [67] … morirán por las verdades que hablamos hoy. Lo 
tendrán que hacer cuando venga la marca de la bestia, 
y no se permita predicar el Evangelio de esta manera. 
Cuando se lleve a cabo esta gran unión de iglesias, lo 
cual está [casi] listo ahora mismo para formar la iglesia 
mundial, usted tendrá que sellar su testimonio con su 
propia vida por creer esto.
 68 Usted tiene que creerlo ahora. Si aquellos 
sacerdotes que condenaron a Jesús pudiesen resucitar, no 
lo condenarían. “Pero”, usted dice, “si yo hubiera estado 
presente, yo hubiera hecho tal o cual cosa”. Pero esa no 
fue su edad. Esta es su edad, este es el tiempo.

[JBP] Vean, y así es para este tiempo final: lo que usted está 
haciendo ahora es lo que usted haría en el tiempo de Jesús.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LOS MISTERIOS REVELADOS EN EL DÍA 
POSTRERO”]:

 [WSS] Ahora, vean ustedes cómo lo que vio el profeta 
Daniel: la imagen en los pies de hierro y de barro cocido, 
y la piedra no cortada de manos hiriendo a esa imagen en 
los pies, ahora en Apocalipsis nos muestra que será que el 
anticristo le hará la guerra con esos diez reyes al Cordero 
(o sea, a Cristo en Su Venida); y el Cordero los vencerá. Estudio Bíblico #43079

[JBP] Y escribe: [WSS] «Morirán por el Mensaje».

Y escribe: [WSS] «Los 144.000 y …».

 [67] … morirán por las verdades que hablamos hoy. Lo 
tendrán que hacer cuando venga la marca de la bestia, 
y no se permita predicar el Evangelio de esta manera. 
Cuando se lleve a cabo esta gran unión de iglesias, lo 
cual está [casi] listo ahora mismo para formar la iglesia 
mundial, usted tendrá que sellar su testimonio con su 
propia vida por creer esto.
 68 Usted tiene que creerlo ahora. Si aquellos 
sacerdotes que condenaron a Jesús pudiesen resucitar, no 
lo condenarían. “Pero”, usted dice, “si yo hubiera estado 
presente, yo hubiera hecho tal o cual cosa”. Pero esa no 
fue su edad. Esta es su edad, este es el tiempo.

[JBP] Vean, y así es para este tiempo final: lo que usted está 
haciendo ahora es lo que usted haría en el tiempo de Jesús.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “LOS MISTERIOS REVELADOS EN EL DÍA 
POSTRERO”]:

 [WSS] Ahora, vean ustedes cómo lo que vio el profeta 
Daniel: la imagen en los pies de hierro y de barro cocido, 
y la piedra no cortada de manos hiriendo a esa imagen en 
los pies, ahora en Apocalipsis nos muestra que será que el 
anticristo le hará la guerra con esos diez reyes al Cordero 
(o sea, a Cristo en Su Venida); y el Cordero los vencerá.



Estudio Bíblico #430 80

 Ahora, vamos a dejar eso quietecito, porque ahí hay 
misterios que tienen que ser cumplidos; y mientras menos 
hablemos de eso, mucho mejor, para que así todo se vaya 
cumpliendo conforme al Programa Divino.

LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de junio de 2006
São Paulo, Brasil
 El pueblo hebreo está esperando la venida de Elías 
y la Venida del Mesías. Si los está esperando, uno como 
precursor y el otro como precursado… Para tener Su 
ministerio con el pueblo hebreo, si lo están esperando 
en este tiempo, pues tiene que haber nacido y estar en la 
Tierra, y nadie saber dónde está y quién es.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, también quiero dejarles este otro 
extracto; dice:

[Mensaje de estudio del viernes, 8 de diciembre, 2023]
LOS CUATRO TÍTULOS DE JESÚS COMO HIJO
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 6 de febrero de 2015
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 9] Y estando nosotros viviendo en este tiempo, 
entonces tenemos que saber que habrá una manifestación 
del Hijo del Hombre así como la hubo dos mil años atrás 
en Jesús, y así como la hubo algunos años en el reverendo 
William Branham; habrá otra manifestación del Hijo del 
Hombre; y por consiguiente, esa será la que traerá la parte 
culminante en el Programa Divino del Día Postrero en la 
Iglesia del Señor Jesucristo. Estudio Bíblico #43080
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en Jesús, y así como la hubo algunos años en el reverendo 
William Branham; habrá otra manifestación del Hijo del 
Hombre; y por consiguiente, esa será la que traerá la parte 
culminante en el Programa Divino del Día Postrero en la 
Iglesia del Señor Jesucristo.
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 [JBP] ¿Qué traerá la parte culminante del Programa Divino 
de este Día Postrero en la Iglesia del Señor Jesucristo? Esa 
manifestación del Hijo del Hombre. Está hablando nuestro 
hermano William Soto Santiago de otra manifestación del Hijo 
del Hombre en medio de la Iglesia.
 Y miren lo que sigue diciendo:
 [WSS] Esa etapa será la que dará cumplimiento a la 
Tercera Etapa…
 [JBP] ¿Qué etapa será? Esa etapa de la manifestación del 
Hijo del Hombre; y para tener Dios la manifestación del Hijo del 
Hombre en medio de la Iglesia es en un profeta.
 [WSS] … y por consiguiente, a la Visión de la Carpa.
 Esa etapa y en esa etapa será en la cual Dios le dará la 
fe para ser transformados y raptados a todos los creyentes 
en Cristo del Día Postrero, que están escritos en el Cielo, 
en el Libro de la Vida del Cordero, los cuales estarán 
esperando escuchar la Voz del Ángel Fuerte que desciende 
del Cielo (en Apocalipsis, capítulo 10), clamando como 
cuando un león ruge y siete truenos emitiendo sus voces…

[JBP] ¿Dónde es que la Voz del Ángel Fuerte estará clamando 
como cuando ruge un león y siete truenos emitiendo sus voces? 
En el cumplimiento de la Visión de la Carpa. Y esa Voz de Siete 
Truenos es la que le está dando en este tiempo final la fe para 
ser transformados y raptados, ¿a quiénes? A los que están 
escritos en el Libro de la Vida del Cordero; y ellos son los que 
en este tiempo final están recibiendo esa otra manifestación de 
Hijo del Hombre.
 En la página 20 y 21, del párrafo 183, página 21 y 22 del 
libro de Citas26, ahí habla de esa otra manifestación del Hijo del 

26 [Citas, pág. 22, párr. 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24] 
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Hombre.
 Así que hasta aquí, vamos a hacer una pausa; y ya nos 
ponemos en pie, para así dejar en este tema: “LA OBRA DE 
LA PIEDRA QUE DIOS LANZA”, a nuestro hermano William 
Soto Santiago, y así ver lo que él nos habló en este mensaje 
referente a este tema de: “LA OBRA DE LA PIEDRA QUE 
DIOS LANZA”.
 “LA OBRA DE LA PIEDRA QUE DIOS LANZA”�
 Dejamos así, inmediatamente con nosotros, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Sábado, 20 de julio de 2024
Cayey, Puerto Rico

El Árbol de la Vida en carne
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros, hermanos y hermanas, reunidos 
hoy, en este día de hoy sábado 20 de julio de este año 2024; los 
que estarán reunidos en el día de hoy sábado y los que estarán 
luego escuchando y leyendo este saludo de esta ocasión.
 Quería compartir con ustedes en esta mañana… nuestro 
hermano William Soto Santiago nos dice aquí:

EL TIEMPO NO SERÁ MÁS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de julio de 2009
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Y ahora, podemos ver que es una bendición grande 
la que hay en el Reino del Mesías; Reino que va a ser 
establecido en la Tierra, donde habrá justicia, paz y 
felicidad para el ser humano.
 Ahora, antes que todo eso suceda: Cristo tiene que 
terminar Su labor de intercesor como Sumo Sacerdote en 
el Cielo, salir, tomar ese Libro…; tiene que hacerlo como 
León de la tribu de Judá, tiene que hacer ese cambio. 
 Ya, cuando eso suceda, ya no habrá Sangre en el Cielo 
para hacer la intercesión y limpiar a la persona de todo 
pecado…
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[JBP] Ahí pueden ver que mientras se estaba predicando 
salvación bajo la Dispensación de la Gracia no estaba Él 
llevando a cabo la Obra de Reclamo como el León de la tribu 
de Judá. Dios es un Dios ordenado, y Él estaba llevando a cabo 
Su Obra de Redención a través de la predicación del Evangelio 
de la Gracia; y esa Obra de Redención fue llevada a cabo por 
dos mil años bajo esa predicación, llevando el Evangelio de 
la Gracia y dándole la oportunidad a las personas para que 
obtuvieran salvación y vida eterna.
 Y mientras Él estaba llevando a cabo esa labor todavía 
no se había levantado, porque tenía que entrar hasta el último 
escogido, tenía que ser echado - o Dios echar a esa persona 
en la Sangre, ser echado en la Sangre de Cristo derramada en 
la Cruz del Calvario, y ser limpiado de todo pecado, y obtener 
así la persona el nuevo nacimiento; ser bautizado en agua y 
obtener así el nuevo nacimiento.
 Ahora vean, todo eso ocurrió bajo la Dispensación de la 
Gracia.
 Ahora, para Él llevar a cabo la Obra de Reclamo y venir 
como León de la tribu de Judá, pues tenía que estar cerrada 
la Dispensación de la Gracia; tenía que estar siendo cumplido, 
en ese tiempo, ese entrelace con ese mensajero que estaría 
cerrando la Dispensación de la Gracia y abriendo una nueva 
dispensación; pero ya no como Cordero sino como León; y así 
llevar a cabo la Obra de Reclamo.
 Ahora miren lo que dice aquí… sigue diciendo [“EL TIEMPO 
NO SERÁ MÁS”]:

 [WSS] Ya, cuando eso suceda ([JBP] o sea, cuando Él se 
levanta del Trono del Padre, toma el Título de Propiedad y viene 
como León de la tribu de Judá, dice), ya no habrá Sangre en 
el Cielo para hacer la intercesión y limpiar a la persona de El Árbol de la Vida en carne86
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todo pecado; ya Cristo habrá terminado esa labor. Como 
sucedía cuando el sumo sacerdote terminaba su labor en 
el templo y salía: el que quedó perdonado y reconciliado 
con Dios tuvo derecho a continuar viviendo; el que no se 
había arrepentido, ya se le hizo tarde cuando ya el sumo 
sacerdote terminó sus labores. Así será para todo ser 
humano que estará viviendo en este tiempo final.
 Ahora, en Apocalipsis, capítulo 5, toma el Libro; y 
lo abre en el Cielo en el capítulo 6, capítulo 7, capítulo 
8. Y luego, en el capítulo 10, desciende a la Tierra con 
el Librito abierto en Su mano para hablar, clamar como 
cuando ruge un león; o sea, hablar ya no como Cordero ni 
como Sumo Sacerdote, sino como León; y como León Él 
es Rey y Juez; y clama, habla, y Siete Truenos emiten sus 
voces.

[JBP] Los que dicen que ya todo eso se cumplió en el hermano 
William: “No, ya es que eso ya él lo hizo”. Vean ustedes, 
cuando no tienen la revelación de lo Alto, cuando no tienen esa 
percepción profética, tratan de colocar todo lo que el mensajero 
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para traer la separación, la segregación, y para decir cuál es 
cierto y qué es cierto, y qué es erróneo.
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 12601 - 19 Noten en el verso 41 [Mateo 13], los dos 
también muy parecidos; tan parecidos en los últimos 
días hasta que Él no podía depender de alguna iglesia 
determinada para separarlos…

[JBP] O sea, ninguna denominación y ninguna iglesia que diga 
que tiene la verdad, y el ministro se pare y diga: “No, es que esto 
significa así, así y así; y voy a hacerlo a mi manera con el grupo 
a mi manera, porque esto es lo que yo creo que es así”. Si no 
tiene los ministerios de Moisés y Elías no puede por su propia 
cuenta traer la revelación al pueblo.
 Dios entonces, vean ustedes, tiene que enviar esos Ángeles, 
¿para qué? Vean:

 1260 - [19] Él no podía depender de alguna iglesia 
determinada para separarlos; digamos, la metodista o la 
bautista o los pentecostales, para separarlos. Él dijo: “Él 
envía a Sus Ángeles para separarlos”. Un Ángel viene 
para traer la separación, la segregación entre lo cierto y lo 
erróneo. Y nadie puede hacer eso sino el Ángel del Señor.

[JBP] O sea, no es que hay un montón de personas, de 
ministros, diciendo: “No, es que esto es así”; y otros por allá 
diciendo: “Esto es así”. No. Solamente hay UNO: el Ángel del 
Señor. Es el Espíritu Santo operando los ministerios de Moisés 
y Elías trayendo la separación, la segregación, y diciendo qué 

1 [Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 147] [Estudio “Moisés y Elías, la reunión 
y cosecha”, 2022/jul/30 (sábado), págs. 16-17 (f), págs. 222-223 (T3) / 
Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 12-
13 (f), págs. 80-81 (T1) / Estudio Bíblico #340, 2023/sep/08 (viernes), 
págs. 8-10 (f), págs. 42-44 (T2)]
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es cierto y qué es erróneo. Tan sencillo como eso.
 ¿Usted quiere buscar la verdad? Busque al Ángel del Señor 
en Su manifestación final y ahí encontrará la verdad.
 Y fue prometido que el Ángel del Señor, la Columna de 
Fuego, el Ángel del Pacto, estaría en una Gran Carpa Catedral 
hablándole a Su Iglesia, trayéndole la Fe de Rapto. Vean lo 
sencillo que es todo.

 1260 - [19] Él es el que va a decir cuál es cierto y cuál 
es erróneo. Dios dijo que Él enviará Sus Ángeles en los 
últimos tiempos. No ángeles aquí abajo, sino Ángeles en 
el último tiempo, y reuniría.

[JBP] O sea que también lleva a cabo esa labor de recogimiento, 
de cosecha; o sea, para hacer esa Obra por la cual Él ha venido: 
para hacer la Reclamación; o sea, el reclamo de todo aquello 
que Él redimió con Su Sangre preciosa.

 1260 - [19] Sabemos que este es el tiempo de la cosecha 
que viene ahora ([JBP] o sea, eso será, ¿ve?, estaba hablando 
allí que eso sería un tiempo de cosecha). Ahora, un ángel se 
interpreta en realidad como un “mensajero”.

[JBP] Dondequiera que Él habla, el Ángel del Señor, ahí es 
esa manifestación del Ángel en el instrumento que está vigente 
en el tiempo en que la persona está viviendo. No puede ser el 
cumplimiento de esas profecías en un mensajero que ya se fue; 
tiene que ser en el mensajero que está vivo en medio de la raza 
humana.

 1260 - [19] Ahora, un ángel se interpreta en realidad 
como un “mensajero”. Y vemos que hay siete ángeles de El Árbol de la Vida en carne89
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las siete iglesias… y no ahora… a través de las edades de 
la iglesia.

[JBP] Ahí es que él escribe: 
[WSS] «En la separación enviará Sus Ángeles».

[WSS] «Moisés y Elías, la reunión y cosecha».

[JBP] Esa es la labor, vean, de esos ministerios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“EL TIEMPO NO 
SERÁ MÁS”]:

 [WSS] Es el Mensaje de Cristo para un nuevo día 
dispensacional, es el Evangelio del Reino para ser predicado 
nuevamente por Cristo, por medio de instrumentalidad 
humana; y trae el Librito abierto en Su mano y lo entrega 
a un hombre para que se lo coma.

[JBP] Vean, si es por medio de instrumentalidad humana, 
cuando Él toma el Título de Propiedad, desciende del Cielo y 
se lo entrega a un hombre, pues tiene que haber un profeta, 
un mensajero; y ese mensajero es un profeta dispensacional 
que esté en medio de Su Iglesia para llevar a cabo esa Obra de 
Reclamo, y Siete Truenos emitir sus voces.
 No ocurrió eso antes, o sea, durante la Dispensación de la 
Gracia, que es el Lugar Santo.
 Ahora miren, eso era lo que Adán tenía que esperar, a que 
ese Árbol de la Vida se hiciera carne para poder comer.
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humana; y trae el Librito abierto en Su mano y lo entrega 
a un hombre para que se lo coma.

[JBP] Vean, si es por medio de instrumentalidad humana, 
cuando Él toma el Título de Propiedad, desciende del Cielo y 
se lo entrega a un hombre, pues tiene que haber un profeta, 
un mensajero; y ese mensajero es un profeta dispensacional 
que esté en medio de Su Iglesia para llevar a cabo esa Obra de 
Reclamo, y Siete Truenos emitir sus voces.
 No ocurrió eso antes, o sea, durante la Dispensación de la 
Gracia, que es el Lugar Santo.
 Ahora miren, eso era lo que Adán tenía que esperar, a que 
ese Árbol de la Vida se hiciera carne para poder comer.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Las Edades… 
aquí en el rojo es la 112 y en el otro es la 109; miren allí lo que 
nos dice (donde empieza el párrafo, dice) [PÁG. 109]:

 117. El hombre no podía 
venir directamente y tomar 
del Árbol de la Vida en medio 
del huerto. La Vida Eterna 
primeramente tenía que llegar a 
ser carne…

[JBP] Ahí a la derecha él dibuja una Estrella de David.

Y escribe: [WSS] «Apoc. 19:11-21 (y esa es la Venida del 
Jinete del caballo blanco), 17:14, 10:1-11». Ahí es (en esos 
lugares) la Venida del Señor; o sea que está, vean, colocando 
allí lo que significa: que esa Vida Eterna tenía que hacerse 
carne.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, recuerden… Vamos a ver aquí…, 
vamos a ir un momentito al libro de Citas, porque vean ustedes 
que él nos dice…, vamos a ver aquí rapidito dónde nos muestra 
lo de las dos porciones. En la página 69, párrafo 597, dice:

 5972 - “61 Y como Elías fue para abajo al Jordán un 
día y lo golpeó (con Eliseo), y se abrió, y él cruzó al otro 
lado; él vino de regreso [WSS] 

2 [Cita 597: 62-0513M “La manera de un verdadero profeta de Dios”, 
párrs. 61-62] [Compilación, pág. 49] [Estudio Bíblico #294, 2023/mar/31 
(viernes), págs. 32-33 (f), págs. 270-271 (T4) / Estudio Bíblico #297, 
2023/abr/09 (domingo), págs. 36-37 (f), págs. 86-87 (T2)]
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«2 Elías = Eliseo» con una porción doble.
 62 Y cuando nosotros le peguemos al Jordán (con 
Cristo), tenemos una porción, pero cuando regresemos, 
venimos con dos porciones. Nosotros tenemos vida 
eterna, resurrección del pecado, ahora en justificación 
con el Espíritu Santo, y entonces en el regreso con Cristo 
volvemos con ambas: resurrección física, y ya tenemos 
resurrección espiritual; entonces tenemos una doble 
porción”.

[JBP] Ahí, vean cómo esto que nos está hablando aquí el 
hermano Branham, de esta vida eterna: para vivir en ese cuerpo 
Adán (el cual fue creado por Dios) tenía que esa Vida Eterna 
primeramente llegar a ser carne.

Ahora, vean ustedes aquí algo, porque él escribe en este libro, 
refiriéndose a esa página, él escribe: [WSS] «La Vida Eterna 
tenía que hacerse carne…».

¿Quién era la Vida Eterna allí? El Árbol de la Vida, Cristo. Miren:

[WSS] «La Vida Eterna tenía que hacerse carne primero, 
para Adán poder comer del Árbol de la Vida».

Y ahí nos muestra: 
[WSS] «Apoc. 19:11-21, 17:14, 
10:1-11».
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[JBP] O sea que lo que Adán no esperó allí, hoy la Iglesia-Novia 
sí será una realidad para Ella; y Ella…, vean ustedes que para 
este tiempo final la Vida Eterna estará en carne.
 La página 134 del libro de Los Sellos3: [WMB] “Cuando este 
Espíritu Santo que tenemos…”, ¿ahí lo ven? Ese es el Árbol de 
la Vida, es Cristo en Su Venida.

Aquí él escribe también, a la izquierda: 
[WSS] «Árbol de la Vida».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo [Las Edades]:

 [117]. Pero antes de que Dios pudiese haber traído y 
salvado a un pecador, tenía que tener un pecador para 
traer y salvar. El hombre tenía que caer. La caída, que 
sería causada por Satanás, tenía que tener carne para así 

ocasionar la caída. Satanás tenía que venir por 
carne también. Pero Satanás no podía venir 
por carne humana para ocasionar la caída igual 
como Cristo vendría en carne humana para 
restaurar a los caídos. Pero había un animal, la 
serpiente, tan semejante al hombre, que Satanás 
podía llegar a esa bestia ([JBP] y escribe): [WSS] 
«la serpiente» y por medio de esa bestia él 

podía llegar a ser carne humana y causar la caída ([JBP] 
vean ustedes), y así inyectarse en el género humano; así 
como Jesús algún día se inyectaría en el género humano, 

en cuerpos humanos, hasta llegar 
al punto de una resurrección en 

3 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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la cual nosotros tendríamos cuerpos semejantes al Cuerpo 
glorificado de Él. Así que lo que Dios obró en el Huerto, 
era Su plan predestinado.

[JBP] En Su Primera Venida: tener Su imagen. En Su Segunda 
Venida: tener Su semejanza. Porque en los dos es el Árbol de la 
Vida en carne, es la Vida Eterna en carne en medio de la raza 
humana; allá fue en medio del pueblo hebreo, acá es en medio 
de la Iglesia-Novia, entre los gentiles.

 [117]. Y cuando Satanás ocasionó lo que era necesario 
para cumplir el propósito de Dios, entonces el hombre 
no podía llegar al Árbol de la Vida en el huerto. 
Ciertamente que no. No era tiempo.

[JBP] Aquí escribe… “hasta llegar al punto de una 
resurrección”, en este otro libro de Las Edades escribe: [WSS] 
«Resurrección».

 [117]. Pero un animal (¿no fue un animal lo que causó 
la caída? Dejemos entonces que muera un animal) fue 
tomado y su sangre fue derramada, y entonces Dios tuvo 
comunión con el hombre de nuevo. Entonces habría de 
llegar un día cuando Dios aparecería en carne; y por 
medio de Su humillación, Él restauraría al hombre caído 
y le haría participante de aquella vida eterna. Ya una vez 
que usted ve esto, entonces puede entender la simiente de 
la serpiente y puede saber que no fue una manzana lo que 
se comió Eva. No, fue la degradación de la humanidad por 
causa de la mezcla de la simiente.
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 [117]. Y cuando Satanás ocasionó lo que era necesario 
para cumplir el propósito de Dios, entonces el hombre 
no podía llegar al Árbol de la Vida en el huerto. 
Ciertamente que no. No era tiempo.

[JBP] Aquí escribe… “hasta llegar al punto de una 
resurrección”, en este otro libro de Las Edades escribe: [WSS] 
«Resurrección».

 [117]. Pero un animal (¿no fue un animal lo que causó 
la caída? Dejemos entonces que muera un animal) fue 
tomado y su sangre fue derramada, y entonces Dios tuvo 
comunión con el hombre de nuevo. Entonces habría de 
llegar un día cuando Dios aparecería en carne; y por 
medio de Su humillación, Él restauraría al hombre caído 
y le haría participante de aquella vida eterna. Ya una vez 
que usted ve esto, entonces puede entender la simiente de 
la serpiente y puede saber que no fue una manzana lo que 
se comió Eva. No, fue la degradación de la humanidad por 
causa de la mezcla de la simiente.
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[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «El Árbol de la vida eterna en carne».

Y aquí, en este otro libro, donde dice 
“entonces el hombre no podía llegar al 
Árbol de la Vida en el huerto. Ciertamente 
que no. No era el tiempo”, ahí a la derecha 
en este libro dibuja una Estrella de David, 
escribe: [WSS] «Árbol. Apoc. 2:7, 
22:14».

[Dr. José B. Pérez] Ahora sigue diciendo nuestro hermano 
William, aquí en este mensaje [“EL TIEMPO NO SERÁ MÁS”]:

 [WSS] Ese Libro nunca antes se lo había comido una 
persona; es el Título de Propiedad de los Cielos y de la 
Tierra ([JBP] vean, Adán no se lo comió; Jesús, Cristo, no se lo 
comió cuando (vean) desciende del Cielo; Él lo trae en Su mano 
pero no se lo come), es el Libro de la Vida del Cordero, es 
el Libro o Título de Propiedad de la vida eterna; y se lo 
entrega a un hombre que está representado en el apóstol 
San Juan. Por lo tanto, el hombre a quien Cristo se lo 
entrega en el Día Postrero tendrá que ser un creyente en 
Cristo.
 [JBP] O sea, un miembro de la Iglesia del Señor Jesucristo, 
en donde se estaría cumpliendo la Segunda Venida del Señor. 
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 [WSS] Y le dice la Voz del Cielo: “¡Pídele! Al que está 
con el Librito abierto en Su mano, pídele el Librito”. Y 
Juan le pide el Librito, y le es entregado; y le dice: “Toma, 
y cómelo; en tu boca será dulce como la miel, pero en tu 
vientre será amargo”.

[JBP] Ahora vean que, ¿recuerdan esos audios al principio?, 
cuando Dios nos estaba abriendo todo el cuadro, y nos estaba 
abriendo las Escrituras y mostrando todo; vean, todo comienza 
en una forma progresiva.
 Es como cuando el hermano Branham iba a llevar el Evangelio 
a los hebreos, y prepara todo (a los judíos) y todo; y ya en El 
Cairo, ya listo para ir allá, el Ángel le dice que se regrese4.
 No tenía él la revelación allí completa de que tenía que ser 
conforme a Apocalipsis 11. Vean, le fue abierto ese misterio; y 
Dios le abrió en ese tiempo que tenía que ser los Dos Olivos, 
Moisés y Elías; no podía ser Elías solo, tenía que ser con el 
ministerio de Moisés.
 Ahora, vean ustedes que a un profeta Dios no le da todo de 
cantazo [de una sola vez], sino que le va abriendo el cuadro. 
Y, por ejemplo, puede estar hablando y diciendo que algo se 
cumplía, eso que hablaba se cumplía en él…, como David: 
“Horadaron mis manos y mis pies (y todo eso que hablaba), 
contar puedo todos mis huesos”5, y decía: “No dejarás que mi 
cuerpo vea corrupción”6, y todas esas cosas.
 Y cualquiera pensaba (incluso el mismo David) que eso que 
estaba hablando se estaba cumpliendo en él; pero él estaba 
profetizando de los sufrimientos del Mesías.

4 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
5 Salmos 22:16-17
6 Salmos 16:10
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 O sea, vean ustedes que cuando Dios nos comenzó a dar 
en este tiempo final todo el contenido de lo que es ese misterio 
del Séptimo Sello, vean, en esos primeros audios, ¿recuerdan 
cuando yo les hablaba que cuando estaba platicando con él, él 
cerraba el puño, y hablábamos del Título de Propiedad?, él me 
decía como con el puño cerrado, como que: [WSS] “Lo tengo”7. 
Pero vean, él nunca se lo puso en el pecho ni dijo: “Lo tengo 
acá” o “me lo comí”, o… sino que me decía siempre con el puño.
 Ahora, vean ustedes cómo todo eso estaba mostrando lo 
que estaba por ocurrir en esos días, los cuales fueron días muy 
pero que muy grandes.
 Y luego Dios me mostró todas esas cosas de las cuales no 
entendía antes. Y cuando él me decía… una de las cosas, ahí 
en el hospital, que me decía: [WSS] “Es que eres tú”; y muchas 
cosas que luego comprendí. Y Dios nos fue abriendo todo ese 
cuadro de lo que era ese Título de Propiedad en medio de la 
raza humana, y cómo era que Dios estaría llevando a cabo esa 
Obra que Él prometió para llevar a cabo en este tiempo final, en 
medio de la Iglesia que estaba esperando la Fe de Rapto, y todo 
lo correspondiente a esa Obra de Reclamo.
 Ahora, vean ustedes que es la única ocasión en donde ese 
Título de Propiedad iba a ser comido por ese profeta y le iba a 
ser dada la orden de profetizar. Adán, allí estaba el Título, y no 
se lo comió. Cristo tampoco. Ahora, este último: sí.

7 [“Palabras del Dr. José B. Pérez tras la partida del hermano 
William”, 2019/abr/06 (sábado)]  [Estudio “Ver dónde nos hallamos en 
el Programa Divino hoy”, 2022/ene/01 (sábado), págs. 13-14 (f), págs. 
57-58 (T dic/2021 – ene/2022) / “Plática a las maestras de cachorritos 
de Puerto Rico”, 2022/mar/19 (sábado), págs. 48-49 (f), págs. 156-157 
(T) / “Palabras del Rev. José Benjamín Pérez al Rev. Miguel Bermúdez 
Marín” (Primer audio), 2022/abr/17-2 (domingo), págs. 5-6 (f), págs. 
297-298 (T) / Estudio “La Tercera Etapa y nuestra preparación”, 2022/
may/07 (sábado), págs. 15-16 (f), págs. 81-82 (T1)]
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7 [“Palabras del Dr. José B. Pérez tras la partida del hermano 
William”, 2019/abr/06 (sábado)]  [Estudio “Ver dónde nos hallamos en 
el Programa Divino hoy”, 2022/ene/01 (sábado), págs. 13-14 (f), págs. 
57-58 (T dic/2021 – ene/2022) / “Plática a las maestras de cachorritos 
de Puerto Rico”, 2022/mar/19 (sábado), págs. 48-49 (f), págs. 156-157 
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Marín” (Primer audio), 2022/abr/17-2 (domingo), págs. 5-6 (f), págs. 
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[JBP] Y él dice, sigue diciendo [“EL TIEMPO NO SERÁ MÁS”]:

 [WSS] O sea que sufrirá persecuciones, malos 
entendidos habrá acerca de la persona; porque el enemigo 
lo perseguirá, porque el Título de Propiedad habrá llegado 
a las manos de un hombre que se lo habrá comido, y eso va 
a significar el fin del reino de los gentiles y la introducción 
al Reino del Mesías.
 Ese hombre que se coma ese Libro tendrá la comisión 
divina señalada aquí. Esa comisión divina la da el mismo 
Ángel [Apocalipsis 10:9-11]:
 “Y fui al ángel, diciéndole que me diese el librito”.

[JBP] Algún día, si Dios me permite hablar todo lo que pasó 
en esa noche, ahí se abriría todo lo que ahora se ha quedado 
solamente en conocimiento de ese mensajero; porque hay 
cosas que hay que guardar para que no surjan imitaciones, y 
[no] se pongan a imitar y estorben el Programa que Dios está 
llevando a cabo en esta Obra de Reclamo.
 Y como él decía: [WSS] “Hay cosas que el mensajero se 
va a guardar”; y más adelante, si Dios permite que en estos 
cuerpos se hable claramente esas cosas de las cuales él sabe 
cómo obrar, y en qué está basado y todas esas cosas, pues se 
hablará; si no, pues cuando estemos transformados.
 Pero vean ustedes, lo importante es saber que el Título de 
Propiedad está en medio de la raza humana, y que Dios está 
llevando a cabo esa Obra de Reclamo en la forma en que Él lo 
está cumpliendo. Y podemos decir: “Le guste o no le guste a las 
personas”, esa es la manera y la forma provista por Dios.
 Los escogidos estarán recibiendo todo lo que Dios por 
medio de ese instrumento, de esa instrumentalidad humana, 
estará trayéndole a Su Iglesia, lo cual es la Fe de Rapto. El Árbol de la Vida en carne98
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[JBP] Ahora, sigue diciendo [“EL TIEMPO NO SERÁ MÁS”]:

 “Y él me dijo: Toma, y cómelo; y te amargará el 
vientre, pero en tu boca será dulce como la miel.
 Entonces tomé el librito de la mano del ángel, y lo 
comí…”.
 [JBP] Recuerden que ese Libro es un Título de Propiedad 
abstracto8, dice el hermano Branham. Y recuerden una cosa 
muy importante, lo que es la revelación.
 Ahora, sigue diciendo:
 “… y era dulce en mi boca como la miel, pero cuando 
lo hube comido, amargó mi vientre.
 Y él me dijo: Es necesario que profetices otra vez sobre 
muchos pueblos, naciones, lenguas y reyes”.
 Y si tiene la orden de profetizar: es un profeta; y la 
Palabra viene a los profetas, es la Palabra. Él tiene el 
Mensaje Final para todos los pueblos, naciones y lenguas 
que estarán existiendo en este tiempo final, en el tiempo 
de la Venida de este Ángel y de la aparición del que se 
come este Librito, el cual tendrá el Mensaje Final de Dios, 
el Evangelio del Reino, para predicarlo a toda nación, 
pueblo, lengua e individuos.
 Y ahora, en Apocalipsis 11 es que aparece un hombre. 
Aparece aquí, en Apocalipsis 7, también un hombre, con 
el Sello del Dios vivo, un Ángel, un mensajero, un hombre 
con el Sello del Dios vivo, para llamar y juntar 144.000 
hebreos, 12.000 de cada tribu.

[JBP] Y ahí es donde se enredan muchas personas. Como 
tropiezan con el velo de carne entonces colocan (todo eso) a un 

8 Los Sellos, pág. 70, párr. 63
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mensajero que ya Dios se llevó: “No, es que cuando él regrese 
va a regresar en ese cuerpo glorificado, adoptado y glorificado; 
y en ese cuerpo glorificado eterno e inmortal es que va a llevar a 
cabo esa Obra y todo lo correspondiente a la Obra de Reclamo”.
 Uno se queda (como decimos acá) boquiabierto, con esas 
interpretaciones absurdas; cuando Dios siempre obra, y todo lo 
que ha hecho, ha obrado, obra y obrará siempre, por medio de 
una instrumentalidad humana.
 Pero vean ustedes, el escogido de Dios, al saber cómo Dios 
obra, ha obrado, obra y obrará, siempre estará mirando las obras 
de aquel del cual Dios dijo que llevaría a cabo el cumplimiento 
de esas profecías, de esa promesas.
 Y cuando ven a un hombre cumpliendo todo eso, entonces 
siguen como siguieron allí a Josué: “Bueno, si Dios está contigo 
(le dijeron allí), pues ¡vamos para adelante!, vamos a seguir; 
porque Dios siempre ha obrado por medio de un mensajero”9. 
Ellos sabían que fueron libertados por la Columna de Fuego 
manifestado en Moisés, e iban a ser llevados a la tierra 
prometida con un instrumento humano; porque si los libertó con 
un instrumento humano, tiene que meterlos a la tierra prometida 
con un instrumento humano.
 Así que para ellos no hubo problema. Problema lo tuvieron 
los demás que se quedaron pensando en que Moisés iba a 
regresar, o que había que esperar a que las aguas se abrieran 
solas sin dirección divina (podrían pensar algunos); u otros: 
“No, es que hasta aquí llegamos, hay que esperar a que llegue 
Moisés”.
 Pero vean ustedes, hubo un grupo que era el que iba a 
entrar a la tierra prometida; y ese grupo estaba creyendo que 
Dios siempre iba a obrar por medio de un profeta, y que ese 

9 Josué 1:16-18
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profeta era Josué, ese era el que los iba a introducir a la tierra 
prometida. “Porque no hará nada el Señor, sin que antes revele 
Sus secretos a Sus siervos Sus profetas”10.
 Ahora, vean ustedes aquí sigue diciendo [“EL TIEMPO NO 
SERÁ MÁS”]:

 [WSS] … un Ángel, un mensajero, un hombre con el 
Sello del Dios vivo, para llamar y juntar 144.000 hebreos, 
12.000 de cada tribu. Viene con el Sello del Dios vivo, 
viene con el Espíritu Santo, que es Sello del Dios vivo; o 
sea, viene con Cristo en Espíritu Santo dentro de él porque 
ese es el que recibe la promesa de Apocalipsis 22, verso 
16; y Apocalipsis 2, verso 28.
 [JBP] Ahí nos habla de la Estrella de la Mañana; “y le daré 
la Estrella de la mañana”, lo que dice aquí. Dice:
 [WSS] Nos dice que al que venciere, dice: “Le daré 
la Estrella de la Mañana” (Apocalipsis 2, verso 28). Y 
Apocalipsis 22, verso 16, dice Cristo: “Yo soy la Estrella 
resplandeciente de la Mañana”. O sea que Cristo va a 
venir velado en ese hombre, en ese mensajero que estará 
predicando, y llamando y juntando y sellando 144.000 
hebreos, 12.000 de cada tribu, de las tribus de Israel.
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por toda la América Latina y el Caribe, el mundo entero.
 Ahora, hay algo que no se ha hablado claramente, 
abiertamente, de esa labor de “a la Final Trompeta”. Esa 
Trompeta: “Y enviará Sus Ángeles con Gran Voz de Trompeta, 
y juntarán a los escogidos”11, esos escogidos son los 144.000 
hebreos.
 Ahora, vean ustedes dónde y cuándo es que son juntados 
esos 144.000 judíos; o sea, esos ciento…; vamos a ver, esos 
120.000, que son de las tribus del norte y que están entre el 
cristianismo, y esos 24.000, que corresponden a las tribus del 
sur: de Judá y de Benjamín.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir; porque la Obra que 
Dios está llevando a cabo es tan grande en favor de la Novia, 
en favor de los 144.000, y también ese mundo denominacional, 
y los perdidos (porque la Tercera Etapa es para todos los 
grupos)12, que de nueve cosas… ¿Cómo es que nos dice en el 
libro de Los Sellos? En la página 17 dice:

 60. Muchos lo pasan por alto por razón de la manera en 
que se revela. El hombre tiene sus propias ideas de lo que 
debe ser Dios y sobre lo que Dios hará. Como he dicho 
muchas veces, el hombre es igual a como siempre ha sido; 
él siempre está alabando a Dios por lo que hizo, mirando a 
lo que Dios hará en el futuro, pero ignorando lo que Dios 
está haciendo en el presente. Así es. Miran para atrás y 
ven la cosa tan grande que Dios hizo, pero no pueden ver 
la cosa tan sencilla que Dios usó para efectuarla. Miran 
adelante y ven lo grande que viene, y en nueve de diez 

11 San Mateo 24:31
12 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 49] [Compilación, pág. 287]
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casos, las cosas ya están sucediendo todo a su derredor, 
sin embargo es tan sencillo que no lo saben.

[JBP] Miren, las cosas de las cuales se hablaba que iban a 
ocurrir en el fin del tiempo: muchas se han cumplido, otras se 
están cumpliendo, están siendo cumplidas —y es la labor que 
Dios está haciendo—, y las próximas están por acontecer; y 
muchos lo pasan por alto, ¿por qué?, por la manera sencilla que 
Dios las cumple.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes, dice… Vamos a volver 
a leer este parrafito [“EL TIEMPO NO SERÁ MÁS”]:

 [WSS] Ese es el que hará el entrelace, el contacto 
con las tribus perdidas y con las otras dos tribus: la tribu 
de Judá y la tribu de Benjamín. Y ese será el que juntará 
los dos palos: palo de Judá y palo de Efraín; los juntará, 
juntará esos dos reinos, y así restaurará las tribus de Israel 
para la restauración del Reino de David.
 Y en ese hombre…

 [JBP] “En ese hombre”. Pues tiene que tener un velo de carne. 
Ya los mensajeros que estuvieron en la Tierra y cumplieron la 
Obra correspondiente a su tiempo, a ese ministerio, y se fueron, 
ya Dios terminó de lidiar con ellos.
 Eso, cuando lo entiendan bien las personas que aún no 
han comprendido ese misterio, y se den cuenta, ahí es donde 
vendrán muchos arrepentidos, y se darán cuenta el tiempo que 
han perdido.
 Pero gracias a Dios que los escogidos de Dios están 
aprovechando bien el tiempo y comiendo ese Alimento, 
comiendo de ese Árbol de la Vida, para que pronto esté toda El Árbol de la Vida en carne103
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esa Palabra encarnada en ellos, y esté pronto la plenitud de 
Dios en ellos.

 [WSS] Y en ese hombre estará el Espíritu Santo, Cristo 
en Espíritu Santo operando el ministerio de Elías, de 
Moisés y de Jesús; porque el único que tiene ministerios, 
opera ministerios, es el Espíritu Santo; no hay otro que 
tenga y opere ministerios.
 Y ahora, podemos ver que un evento grande está por 
llevarse a cabo en este tiempo final. Pero mientras tanto, 
sigue la Puerta abierta…
 [JBP] ¿Ve? Ya ahí está diciendo que ese evento grande 
está por llevarse a cabo en el tiempo final. No había ocurrido 
eso en el tiempo de nuestro hermano Branham ni en el tiempo 
de nuestro hermano William. Dice:
 [WSS] Pero mientras tanto, sigue la Puerta abierta 
de la Misericordia, para que todo aquel que escucha la 
predicación del Evangelio de Cristo: nazca la fe de Cristo 
en su alma, crea en Cristo de todo corazón, y lo reciba 
como su único y suficiente Salvador ([JBP] eso es bajo la 
Dispensación de la Gracia que se estaba allí viviendo), antes 
que se cierre la Puerta de la Misericordia, antes de que 
Cristo cambie de Sumo Sacerdote a Juez, antes de que 
cambie de Sumo Sacerdote a Rey y Juez.
 Por lo tanto, antes que Cristo, el Ángel Fuerte que 
desciende del Cielo en Apocalipsis [capítulo] 10, tome el 
Título de Propiedad en el Cielo, lo abra y haga Su Obra 
de Reclamo, y traiga el Libro, el Título de Propiedad, y 
lo entregue a un hombre que se lo coma para profetizar 
sobre muchos pueblos, naciones y lenguas…; vean, Cristo 
estará en ese hombre, Cristo en Espíritu Santo estará en 
ese hombre hablándole a toda la humanidad. El Árbol de la Vida en carne104
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cambie de Sumo Sacerdote a Rey y Juez.
 Por lo tanto, antes que Cristo, el Ángel Fuerte que 
desciende del Cielo en Apocalipsis [capítulo] 10, tome el 
Título de Propiedad en el Cielo, lo abra y haga Su Obra 
de Reclamo, y traiga el Libro, el Título de Propiedad, y 
lo entregue a un hombre que se lo coma para profetizar 
sobre muchos pueblos, naciones y lenguas…; vean, Cristo 
estará en ese hombre, Cristo en Espíritu Santo estará en 
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 Y le estará hablando como Rey, como León. Por eso es 
que le estará hablando también los juicios divinos que han 
de venir sobre la raza humana durante la gran tribulación.
 Muchas personas verán a un hombre, pero otras 
personas verán que Cristo estará en ese hombre hablándole 
a Su Iglesia y a toda la humanidad. Pero ese hombre no 
será Jesucristo, pero Jesucristo estará en él hablándole y 
obrando a través de él.
 Estamos muy cerca de ese momento en que habrá un 
cambio en el Cielo, el cual obrará un cambio aquí en el 
planeta Tierra. Esta situación de problema climático es 
profético.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el libro de Los Sellos, página 115, 
nos dice nuestro hermano Branham, dice, a principio de página 
(de la 115), ahí comenzando, donde dice:

 [71]. La Sangre del Cordero pagó el precio; y cuando Él 
habló hubo un trueno, y salió un jinete sobre un caballo 
blanco; pero eso todavía era un símbolo. Fíjense bien, 
porque Él dijo que sería dado a conocer en los últimos 
días. Viene en símbolo de iglesia. “Iglesia”…

[JBP] Ahora, muchas personas piensan, cuando no tienen la 
revelación, piensan que los símbolos es la realidad, o piensan 
que los tipos y figuras es el cumplimiento. Y para ellos eso es 
lo que brilla, y para ellos eso brilla más que la realidad. Para 
ellos: la realidad, el cumplimiento de eso, para ellos no significa 
nada, y significan más los tipos y figuras que la realidad, que el 
cumplimiento. Brilla más para ellos el tipo y figura, los símbolos, 
las sombras, que la realidad; porque no están viendo detrás del 
velo. El Árbol de la Vida en carne105
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 El escogido de Dios ve detrás del velo y ve la grandeza de 
la realidad, del cumplimiento de lo que esa profecía viene a ser 
vivificada, traída a vida; no en tipos y figuras, sino la realidad. Y 
ellos, cuando la ven, aunque la vean sencilla y su cumplimiento 
sencillo, ven la grandeza que está detrás.
 El incrédulo y el manufacturado lo ve, y dice: “No, eso no es. 
No puede ser”. Se quedan con el tipo y figura, con los símbolos, 
las sombras; para ellos eso es lo que brilla más. Ahí está el 
amor fileo. Y el amor ágape está en los escogidos mirando al 
cumplimiento, porque ven detrás del velo.

 [71]. … ¿entienden bien? Esto viene en 
símbolo de una iglesia; y saben que hay un sello, 
pero no saben exactamente lo que es todavía 
ese jinete sobre un caballo blanco; pero será 
revelado solamente en los últimos días cuando 
el Sello sea realmente abierto. ¿Abierto para 
quién? No para Cristo, sino para la Iglesia.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Los Sellos abiertos, 
no para Cristo, sino para la Iglesia».

 [71]. Noten bien.

 72. Eso me hace temblar. Espero 
que la Iglesia en verdad entienda esto; 
quiero decir, ustedes aquí a quienes voy 
a llamar “Novia”. Confío que entiendan. 
La Voz es un trueno ([JBP] y escribe): 
[WSS] «La Voz = un Trueno». Ahora, ¿de 
dónde vino la Voz? Vino del Trono, de 
donde el Cordero acababa de salir como El Árbol de la Vida en carne106
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Intercesor. Ahora está presente para tomar 
Su posición con Su Reina. El trueno vino 
de en medio del Trono y salió para afuera; 
y el Cordero estaba parado acá afuera. Él 
había salido del Trono de Su Padre para 
tomar Su propio trono.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Edad de la Piedra Angular».

Escribe también a la izquierda: [WSS] «La posición».

[JBP] Ahora, “Su propio Trono”, ese Trono es el Trono de David; 
porque Él viene como Hijo del Hombre e Hijo de David. Y él dice 
que arriba, o sea, en el Cielo, en ese Asiento de Misericordia, en 
ese Trono, ya cuando esto ocurra no hay misericordia.
 Y si viene a otro Trono, o sea, Su propio Trono, ahí es 
donde… Vean ustedes, lo que leímos en la página 112 del libro 
de Las Edades (109 en el otro libro), ese Árbol de la Vida, de 
la vida eterna, haciéndose carne; vean, y allí es que está ese 
nuevo Propiciatorio, en donde los ministerios de Moisés y Elías, 
el que los recibe: recibe misericordia; como lo escribió él allí en 
el libro de Los Sellos13.
 Ahora, sigue diciendo [Los Sellos]:

 [72]. ¡GLORIA! Amigos, no se les vaya a escapar esto.

[JBP] Vean, ahí alertó: “No se les vaya a escapar esto”.

13 Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3): Los Sellos, pág. 369, párr. 194 - [WSS] 
«Elías y Moisés, el que recibe Su Mensaje recibe misericordia».
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 73. Todos como cristianos sabemos que Dios juró a 
David que levantaría a Cristo para sentarse sobre Su Trono 
y le daría un Reino eterno aquí sobre la Tierra. Y lo hizo. 
Jesús dijo: “Al que venciere (al anticristo y todas las cosas 
del mundo) yo le daré que se siente conmigo en mi trono; 
así como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en 
su trono”. Ahora, algún día, que todavía está por delante, 
Él se levantará del Trono del Padre y tomará Su propio 
trono. Entonces sale para llamar Sus súbditos.

[JBP] Ahí está la Obra de ese que se come el Librito y le es 
dicho que profetice sobre muchos pueblos, naciones y lenguas.

 [73]. Entonces sale para llamar Sus súbditos. ¿Cómo los 
va a reclamar? Él ya tiene el Libro de la Redención en Su 
mano. ¡GLORIA! Por dentro siento cantar un himno…

[JBP] Y escribe ahí:
[WSS] «El Trono del Padre.
El Trono del Hijo».

[JBP] Ahora, ¿cómo Él va a reclamar? Dice: “Ya tiene el Libro 
de la Redención en Su mano”. ¿Y qué hace con ese Libro de la 
Redención en Su mano? Se lo entrega a un hombre para que se 
lo coma; y ahí es que lleva a cabo esa Obra de Reclamo.
 ¿Cómo los va a reclamar? ¿Cómo va a llevar a cabo esa 
Obra de Reclamo el Señor? Pues entregándole ese Título a ese 
hombre, y ese hombre llevando a cabo la Obra de Reclamo.

Ahí escribe: [WSS] «Los vencedores se sientan en Su Trono 
– la Iglesia e Israel».
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 73. Todos como cristianos sabemos que Dios juró a 
David que levantaría a Cristo para sentarse sobre Su Trono 
y le daría un Reino eterno aquí sobre la Tierra. Y lo hizo. 
Jesús dijo: “Al que venciere (al anticristo y todas las cosas 
del mundo) yo le daré que se siente conmigo en mi trono; 
así como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en 
su trono”. Ahora, algún día, que todavía está por delante, 
Él se levantará del Trono del Padre y tomará Su propio 
trono. Entonces sale para llamar Sus súbditos.

[JBP] Ahí está la Obra de ese que se come el Librito y le es 
dicho que profetice sobre muchos pueblos, naciones y lenguas.
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Ahí están los dos palos.

Ahora, escribe también ahí abajo: [WSS] «Un día que está 
por delante todavía», y dibuja una flecha hacia una Piedra 
Angular que dibujó y las edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo más adelantito en este 
mismo mensaje [“EL TIEMPO NO SERÁ MÁS”]:

 [WSS] (…) Por lo tanto, vamos a ver un entrelace 
muy importante que hará el Espíritu de Dios, el Espíritu 
Santo, por medio de un mensajero, un profeta en el 
tiempo final; pues ellos están esperando un profeta, están 
esperando al profeta Elías, que vendrá proclamando la paz 
imperecedera, y el cual será el verdadero precursor de la 
Venida del Mesías.
 Por eso es que no han recibido a otros predicadores, a 
otros que han tratado de convertirlos al cristianismo. Ellos 
saben a quién están esperando, porque Malaquías 4 dice:
 “He aquí, yo os envío el profeta Elías, antes que venga 
el día de Jehová, grande y terrible”.
 O sea, antes que venga la gran tribulación, antes que 
llegue ese momento tan terrible para la raza humana pero 
tan glorioso para los creyentes en Cristo (…).

[JBP] Ahora, hemos visto así, en esta pequeña plática, todo lo 
correspondiente a ese Árbol de la Vida en carne.
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  De lo cual él escribió allí, en esa parte de esa página 112 del 
libro de Las Edades (109 y 110 del otro libro), donde él escribió 
ahí: [WSS] «El Árbol de la Vida en carne».
 Ya mañana estaremos viendo también algunas porciones 
que nos hablan de esos dos palos —hasta donde Dios nos 
permita hablar—, y así poder continuar recibiendo esa Fe de 
Rapto, la cual Dios está trayendo para la Iglesia-Novia.
 “EL ÁRBOL DE LA VIDA EN CARNE”�
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
compartir con ustedes en estos momentos de compañerismo 
alrededor de la Palabra de Dios, y todo lo correspondiente a Su 
Obra de Reclamo.
 “EL ÁRBOL DE LA VIDA EN CARNE”�
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde. Y nos vemos 
mañana, Dios mediante, en la actividad de mañana; en donde 
esperamos que Dios nos hable —como siempre— directamente 
a nuestras almas, a nuestros corazones, y que mucha Palabra 
se encarne en nuestras vidas.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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La Tercera Etapa en acción
Dr. José Benjamín Pérez

Buenos días a todos (ah, todavía hay personas que vienen por 
allí), el Señor les continúe bendiciendo grandemente. Es una 
alegría y un gozo verlos; y… tempranito.
 ¡Qué hermoso es levantarse y hacer contacto con el Dios 
Creador de los Cielos y de la Tierra!, darle gracias a Dios por la 
vida, por la salud; y después hacer contacto con los escogidos 
reyes y reinas, ¡eso es algo hermoso! Como decimos: eso no se 
da todos los días: levantarnos temprano y…
 En la semana, los que tienen trabajo afuera y tienen jefe, 
la primera cara que vemos es la del jefe; y cuando no, pues 
a los compañeros de afuera, que también pues tenemos buen 
compañerismo con todos ellos.
 Pero tener la bendición de estar una mañana viéndonos las 
caras, escogidos de Dios, primogénitos de Dios… Una mañana 
vendrán también los de la sexta dimensión. O sea que ya nos 
estamos acostumbrando a vernos.
 Y si es de alegría, de regocijo, cuando nos vemos nosotros, 
¡cómo será cuando vengan los de la sexta dimensión! [WMB] 
“Aquel día de alegría (dice el hermano Branham), aquel día de 
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gozo”1. ¿Por qué? Porque los que se fueron estarán nuevamente 
con nosotros, y jamás se separarán; ya estarán con nosotros 
siempre por la séptima dimensión, donde estará ocurriendo la 
Cena de las Bodas del Cordero, por el Milenio y la eternidad.
 Porque siempre decimos “por el Milenio y la eternidad”, pero 
hay un tiempito antes, en donde estaremos juntos disfrutando 
de esa Cena que ya está lista. Están esperando por nosotros; o 
sea, está esperando ese evento por nosotros.
 Y realmente, en estos días, han sido días de grande 
bendición en todos los lugares donde hemos ido. Y los hermanos 
también, así tempranito…, ehh, desde la… allá en Ecuador 
fue como desde la 1:00 (¿verdad?), como desde la 1:00 de la 
mañana, o antes, ya estaban haciendo fila afuera en el auditorio 
para tomar buenos asientos. Y aquellos dos salones se llenaron 
completos, y todavía había gente que no pudo entrar, y si acaso 
los acomodaron así en algunos lugares; pero vean, porque Dios 
tiene para este tiempo grandes bendiciones, y no queremos 
perderlas.
 Él dice en un mensaje que [WSS] “no habrá que obligar a 
la gente a que llegue temprano”2, sino que ya habrá un sentir 
en el corazón, especialmente de los escogidos, de recibir esas 
bendiciones.
 Así será para el mundo denominacional, las fatuas, que 
vendrán. Él dice que [WMB] “cuando ese mundo denominacional 
comience a recibir el Mensaje…”3; vean, o sea que ellos van a 
recibirlo, ese mundo denominacional.

1 Los Sellos, pág. 373, párr. 215
2 [Plática “El lugar de morada de los ministerios de Moisés y Elías, y 
de Jesús”, 2024/may/26-1 (domingo), págs. 5-6 (f) (T5): 2006-04-23-2 
“Palabras de Saludo”] [Lo lee más adelante –Ed.]
3 [Citas, pág. 10-A, párr. 99: 61-0427 “Solo creed”, párr. 39] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 37]
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en el corazón, especialmente de los escogidos, de recibir esas 
bendiciones.
 Así será para el mundo denominacional, las fatuas, que 
vendrán. Él dice que [WMB] “cuando ese mundo denominacional 
comience a recibir el Mensaje…”3; vean, o sea que ellos van a 
recibirlo, ese mundo denominacional.

1 Los Sellos, pág. 373, párr. 215
2 [Plática “El lugar de morada de los ministerios de Moisés y Elías, y 
de Jesús”, 2024/may/26-1 (domingo), págs. 5-6 (f) (T5): 2006-04-23-2 
“Palabras de Saludo”] [Lo lee más adelante –Ed.]
3 [Citas, pág. 10-A, párr. 99: 61-0427 “Solo creed”, párr. 39] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 37]
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 Y ya ha comenzado esa etapa en… la Argentina. Me 
estuvieron diciendo ayer (ayer creo que fue, ayer), que…: 
“¿Cuándo es que vendrá el Ungido para acá?”, algunos dicen así; 
otros dicen: “¿Cuándo vendrá el profeta?”; y… líderes religiosos 
de denominaciones. Y le dijeron: “Díganos, para ir todos con 
nuestras iglesias allí”. O sea que algo los está moviendo.
 Y si ustedes… cuando vieron aquel videíto hace ya varios 
domingos atrás4, que les mostré de aquel ministro recibiendo y 
dando testimonio de lo que él había recibido, y las bendiciones 
que Dios le había dado, y todo lo que se estaba llevando a cabo, 
y que habían aceptado y recibido el Mensaje…
 Y ahora… Hay muchos videítos que me mandan de personas, 
ministros y hermanos de diferentes iglesias recibiendo los libros 
verdes, los tomos; y se los leen, y les…: “Dame… necesito más. 
¡Dame más! De esto yo no había visto, esto tan glorioso que hay 
aquí”, y con esa hambre espiritual recibiendo la Palabra.
 Y las maestras de esas iglesias (porque también ahí dan 
clases de niños) recibiendo las clases de niños, los panfletos y 
los… (¿cómo es?) las escuelas bíblicas. Y entonces…:
 —“Pero no tenemos cómo imprimir”.
 —“Pues te las imprimimos”.
 Y se las dan. Y la foto de los niños teniendo las clases 
bíblicas, las iglesias denominacionales con las clases bíblicas 
que se preparan acá; y uno ve las fotos del hermano William en 
sus manos, de los niños y de las maestras, y uno ve la iglesia…
 O sea que hay una Obra grande que se está llevando a 
cabo. Y vean cómo es la Palabra la que hace el trabajo, esa es 
la que hace la labor correspondiente al tiempo en que Dios la 
envía. Pero Dios, vean, utiliza a los seres humanos: la boca de 
Dios son Sus profetas. Se habla la Palabra, queda impresa, se 

4 [Plática “Las cosas contenidas en el Séptimo Sello”, 2024/may/12-1 
(domingo), págs. 36-38 (f), págs. 198-200 (T2)]

La Tercera Etapa en acción115

 Y ya ha comenzado esa etapa en… la Argentina. Me 
estuvieron diciendo ayer (ayer creo que fue, ayer), que…: 
“¿Cuándo es que vendrá el Ungido para acá?”, algunos dicen así; 
otros dicen: “¿Cuándo vendrá el profeta?”; y… líderes religiosos 
de denominaciones. Y le dijeron: “Díganos, para ir todos con 
nuestras iglesias allí”. O sea que algo los está moviendo.
 Y si ustedes… cuando vieron aquel videíto hace ya varios 
domingos atrás4, que les mostré de aquel ministro recibiendo y 
dando testimonio de lo que él había recibido, y las bendiciones 
que Dios le había dado, y todo lo que se estaba llevando a cabo, 
y que habían aceptado y recibido el Mensaje…
 Y ahora… Hay muchos videítos que me mandan de personas, 
ministros y hermanos de diferentes iglesias recibiendo los libros 
verdes, los tomos; y se los leen, y les…: “Dame… necesito más. 
¡Dame más! De esto yo no había visto, esto tan glorioso que hay 
aquí”, y con esa hambre espiritual recibiendo la Palabra.
 Y las maestras de esas iglesias (porque también ahí dan 
clases de niños) recibiendo las clases de niños, los panfletos y 
los… (¿cómo es?) las escuelas bíblicas. Y entonces…:
 —“Pero no tenemos cómo imprimir”.
 —“Pues te las imprimimos”.
 Y se las dan. Y la foto de los niños teniendo las clases 
bíblicas, las iglesias denominacionales con las clases bíblicas 
que se preparan acá; y uno ve las fotos del hermano William en 
sus manos, de los niños y de las maestras, y uno ve la iglesia…
 O sea que hay una Obra grande que se está llevando a 
cabo. Y vean cómo es la Palabra la que hace el trabajo, esa es 
la que hace la labor correspondiente al tiempo en que Dios la 
envía. Pero Dios, vean, utiliza a los seres humanos: la boca de 
Dios son Sus profetas. Se habla la Palabra, queda impresa, se 

4 [Plática “Las cosas contenidas en el Séptimo Sello”, 2024/may/12-1 
(domingo), págs. 36-38 (f), págs. 198-200 (T2)]

La Tercera Etapa en acción 115

 Y ya ha comenzado esa etapa en… la Argentina. Me 
estuvieron diciendo ayer (ayer creo que fue, ayer), que…: 
“¿Cuándo es que vendrá el Ungido para acá?”, algunos dicen así; 
otros dicen: “¿Cuándo vendrá el profeta?”; y… líderes religiosos 
de denominaciones. Y le dijeron: “Díganos, para ir todos con 
nuestras iglesias allí”. O sea que algo los está moviendo.
 Y si ustedes… cuando vieron aquel videíto hace ya varios 
domingos atrás4, que les mostré de aquel ministro recibiendo y 
dando testimonio de lo que él había recibido, y las bendiciones 
que Dios le había dado, y todo lo que se estaba llevando a cabo, 
y que habían aceptado y recibido el Mensaje…
 Y ahora… Hay muchos videítos que me mandan de personas, 
ministros y hermanos de diferentes iglesias recibiendo los libros 
verdes, los tomos; y se los leen, y les…: “Dame… necesito más. 
¡Dame más! De esto yo no había visto, esto tan glorioso que hay 
aquí”, y con esa hambre espiritual recibiendo la Palabra.
 Y las maestras de esas iglesias (porque también ahí dan 
clases de niños) recibiendo las clases de niños, los panfletos y 
los… (¿cómo es?) las escuelas bíblicas. Y entonces…:
 —“Pero no tenemos cómo imprimir”.
 —“Pues te las imprimimos”.
 Y se las dan. Y la foto de los niños teniendo las clases 
bíblicas, las iglesias denominacionales con las clases bíblicas 
que se preparan acá; y uno ve las fotos del hermano William en 
sus manos, de los niños y de las maestras, y uno ve la iglesia…
 O sea que hay una Obra grande que se está llevando a 
cabo. Y vean cómo es la Palabra la que hace el trabajo, esa es 
la que hace la labor correspondiente al tiempo en que Dios la 
envía. Pero Dios, vean, utiliza a los seres humanos: la boca de 
Dios son Sus profetas. Se habla la Palabra, queda impresa, se 

4 [Plática “Las cosas contenidas en el Séptimo Sello”, 2024/may/12-1 
(domingo), págs. 36-38 (f), págs. 198-200 (T2)]

La Tercera Etapa en acción115

 Y ya ha comenzado esa etapa en… la Argentina. Me 
estuvieron diciendo ayer (ayer creo que fue, ayer), que…: 
“¿Cuándo es que vendrá el Ungido para acá?”, algunos dicen así; 
otros dicen: “¿Cuándo vendrá el profeta?”; y… líderes religiosos 
de denominaciones. Y le dijeron: “Díganos, para ir todos con 
nuestras iglesias allí”. O sea que algo los está moviendo.
 Y si ustedes… cuando vieron aquel videíto hace ya varios 
domingos atrás4, que les mostré de aquel ministro recibiendo y 
dando testimonio de lo que él había recibido, y las bendiciones 
que Dios le había dado, y todo lo que se estaba llevando a cabo, 
y que habían aceptado y recibido el Mensaje…
 Y ahora… Hay muchos videítos que me mandan de personas, 
ministros y hermanos de diferentes iglesias recibiendo los libros 
verdes, los tomos; y se los leen, y les…: “Dame… necesito más. 
¡Dame más! De esto yo no había visto, esto tan glorioso que hay 
aquí”, y con esa hambre espiritual recibiendo la Palabra.
 Y las maestras de esas iglesias (porque también ahí dan 
clases de niños) recibiendo las clases de niños, los panfletos y 
los… (¿cómo es?) las escuelas bíblicas. Y entonces…:
 —“Pero no tenemos cómo imprimir”.
 —“Pues te las imprimimos”.
 Y se las dan. Y la foto de los niños teniendo las clases 
bíblicas, las iglesias denominacionales con las clases bíblicas 
que se preparan acá; y uno ve las fotos del hermano William en 
sus manos, de los niños y de las maestras, y uno ve la iglesia…
 O sea que hay una Obra grande que se está llevando a 
cabo. Y vean cómo es la Palabra la que hace el trabajo, esa es 
la que hace la labor correspondiente al tiempo en que Dios la 
envía. Pero Dios, vean, utiliza a los seres humanos: la boca de 
Dios son Sus profetas. Se habla la Palabra, queda impresa, se 

4 [Plática “Las cosas contenidas en el Séptimo Sello”, 2024/may/12-1 
(domingo), págs. 36-38 (f), págs. 198-200 (T2)]



La Tercera Etapa en acción 116

reparte, y es la Palabra la que hace el efecto.
 Ahora, todo eso, vean, estaba prometido; no es una 
sorpresa, más bien es una alegría; porque muchas personas 
están recibiendo la Palabra. Y al recibirla, uno sabe que no se van 
a perder, que van a obtener vida eterna. Porque Dios no quiere 
que nadie se pierda, Él desea que todos vivan eternamente.
 Pues esa es la alegría de nosotros: ver que también hay 
personas que están recibiendo la Palabra; y aunque están 
escritas en la sección del Libro de la Vida, vean, Dios tiene 
misericordia y extiende misericordia, y no se pierden. ¿Por qué 
no se pierden? Porque están escritos ahí. Ah, pero si ya hay 
uno que está escrito ahí y cruza la línea, pues ya eso…, como 
decimos acá: “Ya esos son otros veinte pesos”. Pero ya los que 
están escritos allí y se mantienen fieles a la Palabra, pues no 
son borrados.
 Todo eso está ocurriendo, y en una forma tan sencilla, tan 
sencilla, que muchas veces no nos damos cuenta por el afán 
de los días, de trabajo, de ciertas cosas; pero si usted se pone 
a meditar…; como él siempre decía: [WSS] “Medite siempre, 
cuando pueda, y repase todo lo que Dios nos ha traído, y mire 
lo que Dios está haciendo”; y ahí va refrescando la memoria, y 
va viendo que Dios es fiel con lo que Él prometió.
 Ninguna palabra de los profetas va a caer en tierra. Cuando 
digo “ninguna” es ninguna. Y todo lo que se está viendo es el 
cumplimiento de esa Palabra.
 Allá en Manaus5 también, que fue la primera actividad 
de este viaje, también fue algo muy hermoso; y se siente el 
ambiente, se siente el Espíritu Santo moviéndose allí en una 
manera tan especial, que no había ni forma cómo acabar. Pasó 
también en Ecuador6, se me fue el tiempo tan rápido.

5 Estudio Bíblico #427, 2024/jul/07-2 (domingo), (T1: pág. 135)
6 Estudio Bíblico #429, 2024/jul/14-2 (domingo), (T2: pág. 141)
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 Y yo no sé en qué lugar fue, si fue Ecuador o Manaus (y yo 
lo expliqué un poquito, porque…), era como si se hubiese dado 
play (o no sé si te lo describí, a Pito, no me acuerdo), como si 
le hubiesen dado play a un audio y se estuviera hablando; y 
después, cuando yo chequeé: “¿Pero yo dije todo eso?”.
 Es algo muy importante; pasó esa experiencia. Me ha 
pasado aquí también; pero lo sentí más allí… (creo que fue en 
Ecuador, ¿fue?), puede ser en Ecuador.
 Pero vean ustedes cómo este tiempito que Dios nos ha 
dado y nos ha permitido… En el mensaje de hoy creo que hay 
una parte donde él dice: [WSS] “Y si hay tiempo se dará un 
recorrido en ese tiempo, si hay tiempo”7.
 Ahora vean cómo hasta eso también Dios lo cumple, porque 
ha habido una etapa ahí que se ha abierto para tener ciertas 
actividades en algunos lugares.
 Porque la Tercera Etapa, el hermano Branham dice: [WMB] 
“Y esta es la Tercera Etapa, y lo miré directamente”8. O sea que 
donde esté el cumplimiento de la Tercera Etapa, pues ahí Dios 
está llevando a cabo eso que fue prometido.
 Y en los tipos y figuras, que fue mostrado en los profetas, 
vean ustedes que todo desembocaba en una manifestación 
grande.
 Los ministerios de Moisés y Elías, él dice también que [WSS] 

7 [Mensaje de estudio de hoy domingo, 21 de julio, 2024]: RM 2007-
12-22 “José junto a la Fuente”, [PÁGS. 34-35]: [WSS] No sabemos cómo 
va a ser esa Tercera Etapa y el cumplimiento de la Visión de la Carpa, 
pero lo importante es tenerle a Dios un lugar, y: “Aquí está, está para Ti”, 
lo dedicamos a Dios; y Él, si es el que fue visto, pues lo va a usar; y como 
no sabemos también si se va a repetir lo mismo en diferentes países…, si 
hay tiempo; si no hay tiempo, pues será en un solo sitio; pero desde un 
solo sitio se transmitirá y verán en todos los lugares.
8 Los Sellos, pág. 471, párr. 162
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play (o no sé si te lo describí, a Pito, no me acuerdo), como si 
le hubiesen dado play a un audio y se estuviera hablando; y 
después, cuando yo chequeé: “¿Pero yo dije todo eso?”.
 Es algo muy importante; pasó esa experiencia. Me ha 
pasado aquí también; pero lo sentí más allí… (creo que fue en 
Ecuador, ¿fue?), puede ser en Ecuador.
 Pero vean ustedes cómo este tiempito que Dios nos ha 
dado y nos ha permitido… En el mensaje de hoy creo que hay 
una parte donde él dice: [WSS] “Y si hay tiempo se dará un 
recorrido en ese tiempo, si hay tiempo”7.
 Ahora vean cómo hasta eso también Dios lo cumple, porque 
ha habido una etapa ahí que se ha abierto para tener ciertas 
actividades en algunos lugares.
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“Y esta es la Tercera Etapa, y lo miré directamente”8. O sea que 
donde esté el cumplimiento de la Tercera Etapa, pues ahí Dios 
está llevando a cabo eso que fue prometido.
 Y en los tipos y figuras, que fue mostrado en los profetas, 
vean ustedes que todo desembocaba en una manifestación 
grande.
 Los ministerios de Moisés y Elías, él dice también que [WSS] 
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La Tercera Etapa en acción 118

“ellos desearán tener el sitio del lugar donde son”9. Ahora, si se 
mueven a otro lugar, pues también se va a cumplir en otro lugar; 
y si no, pues se va a transmitir; y en otros lugares pues van a 
estar viendo y también se va a cumplir, por medio de satélites y 
de las comunicaciones.
 Pero recuerden que lo primero es la Palabra; y vean que ahí 
se está moviendo la Tercera Etapa en esa etapa, en esa fase, 
de la Palabra.
 Por eso es recomendable…, y lo que siempre nos decía 
nuestro hermano William: que tuvieran buenos equipos para 
escuchar10; porque no se va a ir a un lugar, a un país, y que no 
tengan buen sonido, ¿cómo van a escuchar los que están ahí?, 
o buen internet.
 O sea que hay que tener todo eso bien preparado, para que 
cuando se llegue a ese lugar se pueda transmitir; y también 
los de los demás países puedan escuchar bien, y quede bien 
grabado para bendición de los creyentes y también de todos los 
demás grupos.

9 [Mensaje de estudio de hoy domingo, 21 de julio, 2024: RM 2007-
12-22 “José junto a la Fuente”, pág. 35]
10 RM 2008-10-18-2 “José, la fórmula de la prosperidad” [Extractos 
“La Visión de la Gran Carpa Catedral” - VOL 1, págs. 493-494]: [WSS] Y 
yo estoy brazo a brazo con Miguel también, como ustedes, trabajando 
en ese proyecto; y ustedes también junto a sus congregaciones para que 
aparezca muy pronto y puedan también tener transmisiones directas 
desde ese lugar a sus congregaciones, y tendrán ustedes buenas pantallas.
 Ya quizás consigan equipos que tiren una imagen más grande, y tener 
unas cuantas pantallas lo mejor posible distribuidas en los auditorios, 
para que así reciban la señal lo mejor posible y tener buen equipo de 
audio, porque lo mejor es para el Señor y Su Iglesia.
 Por lo tanto, tratamos, trataremos siempre de tenerle lo mejor 
a la congregación, y así que puedan estar atentos viendo y oyendo, y 
entendiendo, porque si ven bien y oyen bien, van a entender bien. Si el 
sonido no está bien, van a entender algunas palabras y otras no, y van a 
perder el sentido de lo que está siendo hablado.
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La Tercera Etapa en acción 119

 Miren, se empezó a viajar, a tener algunas actividades, y se 
continuó ¿con qué? Con la Palabra.
 Ahora, se va a ir entrelazando ahí algo también, que si 
comienza por otro país y termina en un cierto lugar, pues 
también. Y si es un recorrido en donde se esté almacenando 
también Alimento, y luego en un solo lugar se cumpla y de ahí 
se transmite, pues también. Nosotros no tenemos ahí límites en 
lo que Dios estará cumpliendo.
 Recuerden que cuando el hermano Branham vio, dice el 
hermano William, referente a eso, que ya estaba establecido11, 
y no se sabe desde cuándo eso estaba ocurriendo. O sea que 
podía llevar meses, años, eso llevándose a cabo en medio de la 
Iglesia, y desembocó ahí en esa actividad.
 Ahora, miren lo que ahorita les iba a decir de las personas 
que llegan temprano; mira, dice:

PALABRAS DE SALUDO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de abril 2006
(Segunda actividad)
Austin, Texas, Estados Unidos
 Y van a haber grandes bendiciones, y quizás pues muchas 
buenas sorpresas que Dios tiene para todos nosotros.

11 • [Estudio Bíblico #346, 2023/sep/29-2 (viernes), págs. 29-31 (f), 
págs. 243-245 (T5): [WSS] «Dios transportó al Rev. WMB al futuro, y vio 
algo que ya estaba cumpliéndose por algún tiempo. Así fue establecido 
lo de la Visión de la Carpa Catedral». «Así será porque ya fue en la 
Visión, ya fue en el mundo invisible, y se tiene que materializar».]
• [Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 (sábado), 
págs. 9-10, págs. 215-216 (T3): 2003-01-02 “El misterio de los Arcángeles 
Miguel y Gabriel”] [Estudio “La Enseñanza para la adopción de la Iglesia 
en el Día Postrero”, 2023/may/06 (sábado), pág. 86 (f), pág. 236 (T1): 
RM 2002-10-18 “Jesús perdido, buscado y encontrado en el templo”]
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La Tercera Etapa en acción 120

[JBP] Es la sorpresa… Como cuando yo le dije a…, porque 
Oswaldo me decía: “Benjie…”.
 Yo le digo: “¿Por dónde voy a entrar? (En Manaus. Ahí sí 
Miguel, el hermano Miguel no sabía ni nadie sabía). ¿Por dónde 
voy a voy a pasar para la oficina?”.
 Me dice: “Pues tienes que pasar por la cama de Miguel”.
 Y yo: “Pero ¡tss!, ¿cómo voy a pasar por la cama de Miguel, 
Oswaldo? Es que no tiene ni lógica”.
 Y Leandro, el hijo: “¡Papá, no! Hay un pasillo; él pasa 
derecho para…”.
 Y Oswaldo: “Tienes que pasar por la cama del hermano 
Miguel”.
 Y yo: “¡Prs!, no… Bueno, cuando lleguemos allí lo vamos a 
ver, vamos a ver si es así o no”.
 Los dos tenían razón. Porque había un lugar donde… parece 
que antes de prepararle arriba la oficina al hermano William 
(porque ahí está arriba, donde ahí también me llevaron para que 
estudiara antes de pasar a la otra oficina), pues antes de eso 
arriba, pues parece que abajo era donde el hermano William 
se quedaba; y como era él mismo el que iba a pasar al púlpito, 
pues de la entrada - el pasillo, uno entraba ahí a ese lugar, que 
era como un… uno de estos estudios de los universitarios, que 
tienen de todo ahí: la cama, el escritorito y el baño.
 Y había dos puertas: él entraba, cerraba, quedaba ahí 
descansando; y de ahí salía a otra puerta, a un pasillo, hacia el 
púlpito del auditorio; más o menos para que vean más o menos 
cómo es. Y por supuesto, pues si es el que va a predicar pues 
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como yo tenía que pasar al púlpito, pues tenía que pasar por 
ahí; aunque se podía dar la vuelta por otro lado, pero creo que 
era medio complicado. La Tercera Etapa en acción120

[JBP] Es la sorpresa… Como cuando yo le dije a…, porque 
Oswaldo me decía: “Benjie…”.
 Yo le digo: “¿Por dónde voy a entrar? (En Manaus. Ahí sí 
Miguel, el hermano Miguel no sabía ni nadie sabía). ¿Por dónde 
voy a voy a pasar para la oficina?”.
 Me dice: “Pues tienes que pasar por la cama de Miguel”.
 Y yo: “Pero ¡tss!, ¿cómo voy a pasar por la cama de Miguel, 
Oswaldo? Es que no tiene ni lógica”.
 Y Leandro, el hijo: “¡Papá, no! Hay un pasillo; él pasa 
derecho para…”.
 Y Oswaldo: “Tienes que pasar por la cama del hermano 
Miguel”.
 Y yo: “¡Prs!, no… Bueno, cuando lleguemos allí lo vamos a 
ver, vamos a ver si es así o no”.
 Los dos tenían razón. Porque había un lugar donde… parece 
que antes de prepararle arriba la oficina al hermano William 
(porque ahí está arriba, donde ahí también me llevaron para que 
estudiara antes de pasar a la otra oficina), pues antes de eso 
arriba, pues parece que abajo era donde el hermano William 
se quedaba; y como era él mismo el que iba a pasar al púlpito, 
pues de la entrada - el pasillo, uno entraba ahí a ese lugar, que 
era como un… uno de estos estudios de los universitarios, que 
tienen de todo ahí: la cama, el escritorito y el baño.
 Y había dos puertas: él entraba, cerraba, quedaba ahí 
descansando; y de ahí salía a otra puerta, a un pasillo, hacia el 
púlpito del auditorio; más o menos para que vean más o menos 
cómo es. Y por supuesto, pues si es el que va a predicar pues 
se queda ahí, pues no hay problema porque de ahí pasa.
 Pero esta vez mi hermano Miguel era el que estaba ahí. Y 
como yo tenía que pasar al púlpito, pues tenía que pasar por 
ahí; aunque se podía dar la vuelta por otro lado, pero creo que 
era medio complicado.

La Tercera Etapa en acción 120

[JBP] Es la sorpresa… Como cuando yo le dije a…, porque 
Oswaldo me decía: “Benjie…”.
 Yo le digo: “¿Por dónde voy a entrar? (En Manaus. Ahí sí 
Miguel, el hermano Miguel no sabía ni nadie sabía). ¿Por dónde 
voy a voy a pasar para la oficina?”.
 Me dice: “Pues tienes que pasar por la cama de Miguel”.
 Y yo: “Pero ¡tss!, ¿cómo voy a pasar por la cama de Miguel, 
Oswaldo? Es que no tiene ni lógica”.
 Y Leandro, el hijo: “¡Papá, no! Hay un pasillo; él pasa 
derecho para…”.
 Y Oswaldo: “Tienes que pasar por la cama del hermano 
Miguel”.
 Y yo: “¡Prs!, no… Bueno, cuando lleguemos allí lo vamos a 
ver, vamos a ver si es así o no”.
 Los dos tenían razón. Porque había un lugar donde… parece 
que antes de prepararle arriba la oficina al hermano William 
(porque ahí está arriba, donde ahí también me llevaron para que 
estudiara antes de pasar a la otra oficina), pues antes de eso 
arriba, pues parece que abajo era donde el hermano William 
se quedaba; y como era él mismo el que iba a pasar al púlpito, 
pues de la entrada - el pasillo, uno entraba ahí a ese lugar, que 
era como un… uno de estos estudios de los universitarios, que 
tienen de todo ahí: la cama, el escritorito y el baño.
 Y había dos puertas: él entraba, cerraba, quedaba ahí 
descansando; y de ahí salía a otra puerta, a un pasillo, hacia el 
púlpito del auditorio; más o menos para que vean más o menos 
cómo es. Y por supuesto, pues si es el que va a predicar pues 
se queda ahí, pues no hay problema porque de ahí pasa.
 Pero esta vez mi hermano Miguel era el que estaba ahí. Y 
como yo tenía que pasar al púlpito, pues tenía que pasar por 
ahí; aunque se podía dar la vuelta por otro lado, pero creo que 
era medio complicado. La Tercera Etapa en acción120

[JBP] Es la sorpresa… Como cuando yo le dije a…, porque 
Oswaldo me decía: “Benjie…”.
 Yo le digo: “¿Por dónde voy a entrar? (En Manaus. Ahí sí 
Miguel, el hermano Miguel no sabía ni nadie sabía). ¿Por dónde 
voy a voy a pasar para la oficina?”.
 Me dice: “Pues tienes que pasar por la cama de Miguel”.
 Y yo: “Pero ¡tss!, ¿cómo voy a pasar por la cama de Miguel, 
Oswaldo? Es que no tiene ni lógica”.
 Y Leandro, el hijo: “¡Papá, no! Hay un pasillo; él pasa 
derecho para…”.
 Y Oswaldo: “Tienes que pasar por la cama del hermano 
Miguel”.
 Y yo: “¡Prs!, no… Bueno, cuando lleguemos allí lo vamos a 
ver, vamos a ver si es así o no”.
 Los dos tenían razón. Porque había un lugar donde… parece 
que antes de prepararle arriba la oficina al hermano William 
(porque ahí está arriba, donde ahí también me llevaron para que 
estudiara antes de pasar a la otra oficina), pues antes de eso 
arriba, pues parece que abajo era donde el hermano William 
se quedaba; y como era él mismo el que iba a pasar al púlpito, 
pues de la entrada - el pasillo, uno entraba ahí a ese lugar, que 
era como un… uno de estos estudios de los universitarios, que 
tienen de todo ahí: la cama, el escritorito y el baño.
 Y había dos puertas: él entraba, cerraba, quedaba ahí 
descansando; y de ahí salía a otra puerta, a un pasillo, hacia el 
púlpito del auditorio; más o menos para que vean más o menos 
cómo es. Y por supuesto, pues si es el que va a predicar pues 
se queda ahí, pues no hay problema porque de ahí pasa.
 Pero esta vez mi hermano Miguel era el que estaba ahí. Y 
como yo tenía que pasar al púlpito, pues tenía que pasar por 
ahí; aunque se podía dar la vuelta por otro lado, pero creo que 
era medio complicado.



La Tercera Etapa en acción 121

 La cosa es que cuando llegamos: “Bueno, vamos para la 
oficina”.
 Y Oswaldo: “Tienes que pasar por aquí. Miguel está aquí”.
 Y yo: “Pues tócale”.
 Cuando le tocamos la puerta, abre Ruth; y la hermana dice: 
“Es que ahí está Benjie”. Yo estaba acá.
 Y [Hna. Ruth]: “¿¡Cómo va a ser que está…!? ¡Miguel, 
Miguel!”.
 Pero Miguel estaba como en el séptimo, octavo sueño; 
porque cuando yo voy a…: “¿Puedo pasar? Ruth, ¿puedo 
pasar?”.
 —“Sí, ven, yo estoy…”.
 Ella parece que ya estaba… no estaba vestida de ropa 
de…, sino que ella estaba levantada, parece; se levanta parece 
que antes.
 —“Pasa, pasa, sí”.
 Y ya ustedes saben, las mujeres rápido… [El Dr. JBP simula 
arreglarse el cabello y el rostro rápidamente –Ed.] [Todos se 
ríen] Si me escucha Ruth… jajaja.
 —“¡Pasa, pasa, pasa!”. [Risas]
 Y ahí cuando yo paso, yo veo a Miguel acostado, y yo: “No 
puede ser”.
 ¡Ah!, porque yo le había dicho a Oswaldo: “Mira, Oswaldo, 
si tengo que pasar por donde…, no te preocupes, porque yo le 
digo: ‘Miguel, con permiso que… buenos días, voy a pasar por 
aquí’”.
 Oye, dicho y hecho. Paso y hago como que: “Miguel, buenos 
días, permiso que paso por aquí”.
 Y Miguel se levanta, él me mira y como que…: “¡Prs! ¿Se-
…?”. Por eso es que él cuenta así, él dice: “¿Será un sueño, 
visión?”.
 Imagínense, cómo uno va a levantarse y ver a alguien; y yo La Tercera Etapa en acción121
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estaba todo vestido, ¡imagínense!
 Y él, pues, ahí pues me recibió, me saludó: “No te preocupes, 
que, estee, ya nos alistamos”, porque ya yo iba a dar un saludo 
ahí a los hermanos que habían llegado.
 Y cuando salgo ahí (yo creo que no nos tardamos ni cinco 
minutos), cuando yo veo para atrás, yo veo a Miguel vestido, 
con corbata y todo.
 Y Ruth [se lleva la mano a la cintura –Ed.]: “¡Ajá! Yo que 
te ayudo a poner los pantalones y todo. Y él solito se puso 
el pantalón, solito… Ahora es que vamos a hacerle para que 
avance (dice): ‘¡Ahí viene Benjie!’”. ¡Jajaja! [Todos se ríen].
 O sea que… “Ahora ya tengo cómo… ‘No, que ponme el 
pantalón’ (dice Ruth). Y ahora se puso el pantalón, la corbata…”. 
Y bien que se vistió, nítido ahí; yo creo que estaba mejor vestido 
que las otras veces que Ruth lo ha vestido. ¡Jajaja! [Todos se 
ríen].
 Pero fue de grande bendición ese día allí, todo lo que Dios 
nos dio en el saludo y también en el mensaje, todo lo que se 
leyó.
 Vean, todo está escrito ahí; y cómo Dios nos va abriendo 
todo el cuadro de lo que estaba entre líneas, que él decía: [WSS] 
“Esto lo vamos a dejar quietecito, esto no podemos hablarlo”.
 Cuando decía: [WMB] “Si ustedes pudieran ver mi libreta”12, 
el hermano Branham; y gracias a Dios que nos ha permitido ver 
más allá de esa libreta. Miren, luego, lo que hay escrito en esa 
libreta, va a ser visto y va a ser la vindicación de lo que está 
ocurriendo. O sea que siempre Dios guarda lo mejor para el 
final. Ya ustedes verán.
 Y bueno, miren…, ahora miren, dice [“PALABRAS DE 
SALUDO”]:

12 Los Sellos, pág. 467, párr. 148
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 [WSS] Quizás va a llegar el tiempo (pienso yo) que, 
en algún momento, o de algún momento en adelante, 
vamos a estar reunidos todos los días y todas las noches. 
Pues como van las cosas, van cada día mejor, y quizás 
en algunos lugares van a tener actividades más a menudo 
durante la semana: una, dos, tres, cuatro, cinco; y hasta… 
¿hasta cuántas actividades? Hasta ocho actividades o 
nueve actividades, porque el domingo se pueden tener 
dos, y el sábado también hasta dos se pueden tener.
 [JBP] Recuerden que cuando ese tiempo ya venga, no va a 
haber para dónde ir; porque [a] los que se les afecte el trabajo, 
¿para dónde van a agarrar? Y aun él dice que los que tengan, 
pues después del trabajo van y se ponen al día de lo que ha 
estado ocurriendo.
 [WSS] Por lo tanto, quizás hasta nueve o diez 
actividades durante la semana se podrán tener en algún 
momento; porque cuando llegue plenamente a esa etapa… 
a la Tercera Etapa, ya eso pues va a ser en una forma 
tan grande que no va a haber que invitar a las personas, 
sino que las personas para poder conseguir asiento van 
a madrugar, si es durante la mañana; y si es durante la 
noche, van a llegar bien temprano para asegurar un lugar.
 Por lo tanto, no tenemos que estar apurando a la gente 
a que vengan temprano, sino que por su propia cuenta 
van a venir temprano. Es que van…- hay tantas grandes 
bendiciones de parte de Dios en la actualidad, y vendrán 
muchas más bendiciones de parte de Dios.

[JBP] O sea que lo que estamos viendo es el cumplimiento 
de esta Palabra. Nadie les está obligando a ustedes a que 
lleguen temprano. O sea, saben que Dios está impartiendo Su 
bendición, y es un día —y estamos solamente el domingo—, es La Tercera Etapa en acción123
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a que vengan temprano, sino que por su propia cuenta 
van a venir temprano. Es que van…- hay tantas grandes 
bendiciones de parte de Dios en la actualidad, y vendrán 
muchas más bendiciones de parte de Dios.

[JBP] O sea que lo que estamos viendo es el cumplimiento 
de esta Palabra. Nadie les está obligando a ustedes a que 
lleguen temprano. O sea, saben que Dios está impartiendo Su 
bendición, y es un día —y estamos solamente el domingo—, es 
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un día que lo dedicamos al Señor.
 Y hay veces que madrugamos más para el trabajo (ya a las 
3:30, 4:00, algunos). ¿No vamos a madrugar para las cosas 
divinas?, y quedarnos sentaditos meditando, orándole a Dios, 
esperando la actividad; y si hay así una plática, pues también la 
recibimos.
 Pero llegamos con un propósito: para recibir las bendiciones 
de Dios y tener compañerismo los unos a los otros, y vernos; y 
alegrarnos de que Dios nos ha permitido estar en este día final 
en pie delante del Hijo del Hombre, y nos permite vivir y ver con 
nuestros propios ojos lo que muchos de los profetas desearon 
ver, oír13; y aun los de nuestro tiempo que se han ido (como mi 
papá, Julio, París, Rondón, Menéndez), todas esas personas 
que empezaron (Elmer), y muchos de los de nuestro tiempo que 
se han ido.
 Y vean, ellos lucharon, trabajaron, se esforzaron por estar 
hoy aquí, pero hicieron su parte. Ya esta parte, vean, Dios la 
vio que era la de nosotros. Y no somos merecedores de eso, 
pero por Su gracia y Su escogencia nos escogió a nosotros; no 
porque seamos más lindos, no; es Su gracia, es Su misericordia.
 “No, porque yo estoy aquí…”. No, es por Él, es por el 
Señor, que nos escogió; te escogió a ti y me escogió a mí, para, 
mira, hoy (¿veinti-qué?), 21 de julio del 2024, estar aquí hoy 
agradeciéndole a Dios por esa bendición tan grande que ¡el 
hermano Branham trató!…, dice: [WMB] “Casi me extiendo para 
agarrarla”14, y no le fue permitido. Y usted, sin decir eso, fue 
colocado en este tiempo. ¡Oye!, sin hablarlo, sin pedirlo. Usted, 
Dios lo agarró: “[A] este lo voy a enviar en este tiempo, porque 

13 San Mateo 13:17, San Lucas 10:24
14 [Citas, pág. 25, párrs. 207-208: 58-0928M “El bautismo del Espíritu 
Santo”, párrs. 210-213] [Citas, pág. 38, párr. 312: 60-0522E “Adopción 
#4”, párrs. 87-88]
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él me va a recibir”.
 Así que, esa es la bendición tan grande que usted y yo 
tenemos en este tiempo. Somos hallados ¡dignos! de escapar 
de todas esas cosas que vendrán, de los juicios divinos que 
vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre. Eso es 
una bendición que nadie se la puede quitar a usted. Usted fue 
escogido para eso, y esa bendición nadie se la va a arrebatar de 
su mano.
 Miren, en estos viajes, como el viaje que dio Jesús…; y ya 
vamos a ponerlo un poco más marcado. Porque vean ustedes, 
antes de Él subir al Monte de la Transfiguración, Él sabía que 
tenía que llevar a cabo una Obra; pero no podía hacer esa Obra, 
no podía llevar a cabo esa Obra, hasta que escuchara a Moisés 
y Elías. Y es más marcado cuando se ve ese evento del Monte 
de la Transfiguración, donde un hijo de Dios allí estaba siendo 
adoptado: el Hijo de Dios, para llevar a cabo una labor, una 
Obra15.
 Y miren lo que él nos dice en este mensaje: “LO QUE JUAN 
ESCUCHÓ”, del 79…
 Ahora, recuerden que muchos de los profetas, ellos siempre 
hablaban en tiempo presente, porque el que estaba en ellos 
era un Eterno presente; por consiguiente, hablaban como si 
estuvieran hablando de ellos mismos.
 Pero cuando más adelante ya ellos ven, y Dios les muestra 
y les revela que no es a través de ellos que Él iba a cumplir 
o va a cumplir esa promesa, entonces usted ve que siguen el 
Mensaje que Dios les ha dado, y no se ponen a combatir con 
Dios para forzar para que se cumpla en ellos. “Es que Tú me 
dijiste que tenía que llevarse a cabo esto, ¿cómo no me vas a 
dejar ir?”.

15 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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 Como cuando el hermano Branham fue a convertir el pueblo 
hebreo a Cristo: [WMB] “Ni es tu tiempo, ni eres tú, ni la persona. 
Es conforme a Apocalipsis 11”16. Él regresó para atrás y siguió la 
labor que Dios le había encomendado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, él dice en este mensaje:

LO QUE JUAN ESCUCHÓ
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de diciembre de 1979
(Servicio de Carpa)
Cayey, Puerto Rico
 Así que, encontramos que después que el Señor fue 
adoptado, Él pudo entonces hablar o predicar o abrir los 
siete Sellos, exceptuando el Séptimo; habló del Séptimo 
de una manera parabólica.
 Encontramos que el mensaje de los Sellos, o la apertura 
de los Sellos, es un mensaje para ser predicado luego de 
ser adoptado. Jesús, luego de ser adoptado, fue que pudo 
predicar sobre los Sellos. Y encontramos que eso es algo 
muy significativo para el tiempo en que nosotros estamos 
viviendo.
 Encontramos también, que una de las cosas importantes 
que no podía ocurrir antes de ser adoptado el Señor, 
ocurrió luego de ser adoptado, y fue la entrada triunfal a 
Jerusalén. Él entró montado sobre un pollino, hijo de asna, 
y entró allí como Rey, como Rey de Israel17.
 Él entró confiado, sabiendo quién Él era. Y Él entró 
cumpliendo la profecía de Zacarías capítulo 9 y verso 9, 

16 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
17 Mt. 21:1-11, Mr. 11:1-10, Lc. 19:28-38, Jn. 12.12-16
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ser adoptado. Jesús, luego de ser adoptado, fue que pudo 
predicar sobre los Sellos. Y encontramos que eso es algo 
muy significativo para el tiempo en que nosotros estamos 
viviendo.
 Encontramos también, que una de las cosas importantes 
que no podía ocurrir antes de ser adoptado el Señor, 
ocurrió luego de ser adoptado, y fue la entrada triunfal a 
Jerusalén. Él entró montado sobre un pollino, hijo de asna, 
y entró allí como Rey, como Rey de Israel17.
 Él entró confiado, sabiendo quién Él era. Y Él entró 
cumpliendo la profecía de Zacarías capítulo 9 y verso 9, 

16 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
17 Mt. 21:1-11, Mr. 11:1-10, Lc. 19:28-38, Jn. 12.12-16
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porque Él sabía que esa profecía debía de ser cumplida; 
pero nunca antes Él se había atrevido [a] cumplir esa 
profecía aunque había entrado a Jerusalén en otras 
ocasiones. Él sabía que esa profecía debía de ser cumplida 
luego de estar ya adoptado.
 Y luego que fue adoptado, esa fue una de las primeras 
o la primera profecía que Él vino a cumplir; Él estaba 
deseoso de cumplir esa profecía. Y luego que fue adoptado, 
bajó de la montaña y dio un recorrido por algunos lugares; 
y luego mandó a buscar el burrito, el pollino, hijo de asna, 
porque Él sabía que luego de Él haber sido adoptado y 
bajar del monte, cualquier cosa que Él hiciera (conforme 
a lo que estaba prometido en la Biblia, en la Escritura) lo 
estaría haciendo correctamente, porque Él era esa persona.
 Y como Él era esa persona, y Él había esperado hasta 
la adopción, de ahí en adelante ya Él sabía que tenía 
poco tiempo; de ahí en adelante Él sabía que el resto de 
las profecías que debían de ser cumplidas en la Primera 
Venida, debían de ser cumplidas rápidamente.
 [JBP] Ahora, recuerden que ese tiempo: o es el tiempo 
exacto, o puede representar un tiempo; como los 153 peces18, 
vean, representan a los escogidos. O sea que uno tiene que 
verlo de todos los ángulos.
 [WSS] Y Él comenzó a tomar cada profecía bíblica 
que debía de ser cumplida, y comenzó a cumplirlas.
 Él entró a Jerusalén confiado, aunque todos le 
rechazasen. A Él no le importaba qué pudieran decir de 
Él; pues ya habían dicho que Él era Beelzebú y que tenía 
demonios…
 [JBP] Eso mismo ya ha ocurrido. ¡Qué no han dicho! O sea, 
ya él sabía, y él sabe, todo lo que han hablado de él, pero eso 

18 San Juan 21:11
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(podemos decir) le resbala.
 Cada persona cumple lo que tiene que cumplir; y para 
cumplir ciertas cosas pues tiene que haber personas que las 
cumplan.
 [WSS] … ¿qué otra cosa podrían decir de Él? A Él 
no le importaba qué pudieran decir de Él; a Él lo que le 
importaba era qué Dios había dicho de Él. Y como Dios 
había dicho de Él que Él entraría montado sobre un pollino, 
hijo de asna, Él se puso, se colocó, al lado de lo que Dios 
dijo de Él…
 [JBP] Ahora, recuerden lo que hablamos hace poco, lo que 
significa ese pollino19: es el caballo blanco, es la Palabra pura, 
de Apocalipsis 19; lo cual tiene también múltiples cumplimientos, 
revelaciones.
 [WSS] … Él se puso, se colocó, al lado de lo que 
Dios dijo de Él, y caminó hacia adelante para también 
cumplirlo.
 A Él no le importaba si le agradaba o no le agradaba a 
la gente, Él sabía que a Dios le agradaba; pues Dios dijo 
de Él: “¡Este es Mi Hijo amado, en el cual me complazco 
morar, en el cual tengo contentamiento, en el cual me 
gozo!”20.
 Así que Dios estaría gozándose al ver a Su Hijo 
adoptado, caminando como Dios dijo que caminaría, 
y haciendo el trabajo que Dios dijo que Él haría en Su 
dispensación, que Él haría en Su Casa ([JBP] ¡jejeje!). Él fue 
fiel en todo.

19 [Estudio Bíblico #398, 2024/mar/29-2 (viernes), págs. 13-15, 41-
46 (f), págs. 179-181, 207-212 (T5): 2012-04-01 “La entrada triunfal de 
Cristo para la salvación del mundo”]
20 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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[JBP] Y Él fue fiel en todo allí, y Él es fiel en todo en Su Segunda 
Venida. Ese es el siervo fiel y prudente al cual puso su Señor 
sobre Su Casa para que les dé el Alimento a tiempo. Ahora, 
vean ustedes que ese siervo fiel y prudente, dice que sobre 
todos Sus bienes le pondrá.
 Hay una bendición grande de parte de Dios, no tan solo para 
el siervo fiel y prudente, sino para todos los fieles y prudentes 
en este tiempo final, que están siguiendo a la Segunda Venida 
del Señor montado sobre el caballo blanco, la Palabra pura, el 
Mensaje puro, lo cual fue, vean, traído por el precursor y por las 
Buenas Nuevas que nos trajo nuestro amado hermano William 
Soto Santiago.
 Por eso él decía: [WSS] “No hay otro mensajero, no hay otro 
que pueda traer estas Buenas Nuevas, este Mensaje. Después 
de este no puede haber más ninguno”. Porque el único que 
viene anunciando lo que ha de venir es ese instrumento; para, 
después, el Ángel del Señor cumplir lo que fue traído por el 
precursor y por ese poderoso Arcángel.
 Vean que todo es sencillo; pero cuando la persona 
“encajona” (es que se puede decir)… Por ejemplo, cuando dicen 
“el Ángel del Señor”, y lo dejan ahí metido en un velo de carne, 
y ese velo de carne Dios se lo lleva, ahí siguen encajonando 
eso, y no saben que Dios siempre obra de edad en edad y de 
dispensación en dispensación a través de un profeta; Dios no 
puede cambiar Su manera.
 Y el Ángel del Señor es el que ha hecho, hace y continuará 
haciendo la Obra de Dios.
 Como Él le dijo: [WMB] “Yo te decía cómo hacer las cosas 
(en la Primera y Segunda Etapa) y yo hacía exactamente lo 
que yo te decía que hicieras”21. Era el Ángel el que hacía todo.

21 [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 307]
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21 [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 307]
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 Ahora, miren, el Ángel le está mostrando todo allí: “Mira…, 
mira esto”.
 Yo siempre he dicho que, o hubo una parte, no recuerdo 
dónde fue que yo dije, que de seguro como ese Ángel es…, 
esa forma amorosa pero firme, que de seguro cuando uno le 
va a decir algo a alguien, uno le echa el brazo y le dice: “Mira, 
mira eso”. De seguro le estaba mostrando así todo22.
 Eso es como cuando él decía: [WMB] “Vamos a irnos al 
balcón, y vamos a mirar…”, pero uno se va así en ese mundo, 
en esa dimensión, y los puede ver a ellos dos allí, mostrándole 
todo, como un amigo a otro amigo23: “Mira, tal cosa”. Y ahí 
estaba el Ángel mostrándole todo.
 Él dice: [WMB] “Pero hay una diferencia entre el Ángel y la 
Columna de Fuego (y la Luz)”24, porque le estaba hablando a 
alguien más, pero el Ángel estaba allí con él. Y dice que posó; 
y después dice: vio todo lo que estaba ocurriendo, la persona 
saliendo ya estando sana. Y cuando el Ángel y él: [WMB] 
“Bajamos allí”, él dice: [WMB] “Lo que me dijo allí tendré que 
guardarlo”25.
 Hay unos lugares donde él dice que vio un nombre y 
escuchó; dice: [WSS] “Pudo haberlo escuchado, el nombre, 

22 Plática “La Palabra revelada para los escogidos”, 2023/dic/10-1 
(domingo), págs. 5-6 (f), págs. 157-158 (T2)
23 [El Dr. JBP nuevamente estira su brazo derecho como recorriendo 
de un lado a otro para mostrar con su dedo mientras lo estuviera 
abrazando con el brazo izquierdo –Ed.]
24 [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 
101-109] [Compilación, págs. 320-321] • [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-
0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 21-24] [Compilación, 
págs. 315-316]
25 [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308]
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o lo vio”26. O sea que todo lo que él le estaba mostrando en 
ese ministerio allí, que estaba obrando y llevando a cabo esas 
maravillas, era un instrumento que Dios tenía en medio del 
pueblo; o sea que porque el hermano Branham se haya ido, 
y el Ángel estar allí con él, eso no quería decir que la Obra de 
Dios no continuó en la Tierra.
 Porque muchos, vean, del grupo del hermano Branham, aún 
están esperando que él regrese para él llevar a cabo y cumplir 
eso.
 Dios no puede detener Su Obra de esa forma, sino que Él 
se lleva a un mensajero y envía otro mensajero, y por medio de 
ese otro mensajero cumple lo que Él prometió.
 Ahora, todo lo que está ocurriendo en este tiempo final, y 
lo que estamos viendo, es nada más y nada menos que lo que 
fue hablado, profetizado, y lo que fue visto en visión; lo cual 
nosotros hoy, en este tiempo final, estamos viendo desde el 
comienzo cómo va a ir y cómo está yendo todo en una forma 
progresiva, viendo todo, toda la trayectoria.
 ¡Eso es una bienaventuranza grandísima! (sss), que desde 
el principio…, ver todo lo que Dios habló por los profetas, por 
el reverendo William Branham, por nuestro hermano William, y 
verlo desde el comienzo; vamos a decir, desde gateando; y verlo 

26 • [Estudio “El Nombre Eterno de Dios”, 2024/mar/02 (sábado), 
págs. 35, 37-38 (f), págs. 103, 105-106 (T1)]: 2011-12-04 “La oración de 
fe”: [WSS] En cuanto a que hay un Nombre Nuevo (que hice una pausa, y 
se abrió ahí una brecha), ya esto corresponde a cierto momento en que va 
a ser revelado ese misterio. Y en el tiempo del cumplimiento de la Visión 
de la Carpa que vio el reverendo William Branham, él dice que el Ángel 
le dijo: “¿Recuerdas el nombre que buscabas cuando estuviste allí?”, 
cuando estuvo él allí en la Visión de la Carpa en un cuartito pequeño de 
madera. O sea que hay un nombre misterioso para él allí, que él estaba 
buscando; por lo tanto, lo vio o lo escuchó allí; y si es un nombre, pues 
es de alguien.
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llevar a cabo, el Señor…; y hoy estar aquí; y decir: “Oye, esa 
Escritura que él dijo que estaba en una Gran Carpa Catedral, 
¡hoy estoy yo aquí!”. (Sss). Eso es algo tremendo.
 Si usted lo…, vamos a decir… Es que es algo que 
humanamente uno no puede expresar la bendición tan grande 
de estar en el sitio donde el hermano Branham fue llevado; y 
que era el lugar donde la manifestación de Dios, la Columna de 
Fuego, estaba obrando allí en medio del pueblo. Y uno leía eso 
y decía: “Oye, ¿cómo será eso ahí?, ¿cómo será ese tiempo?”. 
Este es el tiempo, ¡estamos en el tiempo! Este es el día, el día 
en que eso se está cumpliendo, pero en una forma tan sencilla…
 ¡Hermano, que esto no se les pase por alto! Estamos en 
pleno cumplimiento de esa profecía, de esa promesa. Pero 
como todo comienza en una forma progresiva y en una forma 
sencilla, él dijo: [WMB] “Si no vigilamos, todo va a pasar tan 
rápido…”27, que no nos daríamos cuenta lo que Dios estaba 
cumpliendo en medio del pueblo.
 Pero el escogido, a ese no se le va a escapar nada; ese va 
a estar ojo visor; y dice: “Dondequiera que vayas, ahí estaré yo 
contigo, y te voy a seguir”. Y ustedes saben que con vuestras 
oraciones me acompañan.
 Miren, él me decía…, cuando decía [WSS] “prepárate para 
6 meses”, eso abarca tanto. Y ahora lo uno con otras cosas que 
me decía allí, y uno no sabe hasta dónde eso va a… No estoy 
diciendo que son 6 meses esta parte de esta etapa, pero hay 
que vigilar.
 Porque miren, justamente él me había… Déjame ver hasta 
dónde puedo decir ahí. Vean, se cumplen 50 años, y luego 
lo próximo [truena los dedos] es llevar a cabo una labor; y si 
contamos… ahí hay un cierto tiempo en donde se puede estar 

27 Los Sellos, pág. 52, párr. 204
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me decía allí, y uno no sabe hasta dónde eso va a… No estoy 
diciendo que son 6 meses esta parte de esta etapa, pero hay 
que vigilar.
 Porque miren, justamente él me había… Déjame ver hasta 
dónde puedo decir ahí. Vean, se cumplen 50 años, y luego 
lo próximo [truena los dedos] es llevar a cabo una labor; y si 
contamos… ahí hay un cierto tiempo en donde se puede estar 
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cumpliendo algo que represente eso grande que va a venir.
 Así que vigilamos todo lo que está siendo llevado a cabo, 
porque [en] todo eso está envuelto también las tribus del norte, 
ese reino del norte, en donde fueron esparcidos por toda la 
América Latina y el mundo entero. Y no puede ser establecido 
el Reino del Mesías sin estar esos dos palos en la mano del 
profeta.
 O sea que se lleva a cabo una labor, y se está llevando a cabo 
una labor, y muchas veces no sabemos hasta dónde repercute 
todo eso; y cuando nos venimos a dar cuenta, ya hay una labor 
que se hizo, tan rápido; pero como no se está diciendo, como 
lo habló el hermano Branham la Primera y Segunda Etapa, sino 
que la Tercera Etapa, dice: [WMB] “Te vas a quedar callado, de 
esto no vas a decir nada”28; pues se está más bien pendiente y 
se alerta al pueblo [para] que esté con ese ojo espiritual abierto, 
para que no se les escape nada de lo que Dios está haciendo.
 Y si no se logra entender bien de momento: uno se queda 
meditando, orando a Dios; y ya cuando Dios lo cumpla…, si es 
que ya lo haya cumplido cuando luego se diga: “Mira, esto fue 
así”, pues le decimos: “Amén. Señor, así era como Tú lo tenías 
en Tu Programa”. ¡Lo importante es que se cumpla!, porque un 
paso brinca al otro y brinca al otro; y como es una Obra rápida, 
pues cuando menos se lo piensen estaremos recibiendo a los 
de la sexta dimensión.
 —“¡Adiós!, pero… ¿y todo lo que faltaba para…?”.
 —“No, ya esto fue así, esto fue así, esto fue así”.
 Y en menos de nada ya usted se pondría al día, si es que le 
falta algo para ponerse al día; así que en eso no se preocupe. Lo 
importante es que usted está creyendo y está agarrado de esa 
Palabra, de esa promesa, del cumplimiento de todo lo que fue 
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hablado, y que usted es parte de ese cumplimiento. Usted es un 
actor. O sea que los escogidos de Dios en ese tiempo final, en la 
Obra de ese tiempo final, todos somos primeros actores; o sea, 
no hay nadie que en este tiempo final lo suplante a usted.
 El mensajero de la primera edad y su grupo, lo suplantó el 
segundo, el tercero, el cuarto, el quinto, el sexto. Vean, siguió 
pasando de drama… la cortina: cierra, abre, viene el otro; abre, 
viene otro.
 ¡En este tiempo se ha abierto la Edad de la Piedra Angular, 
y con esos escogidos, con esos actores principales, Él es donde 
se está manifestando y se manifestará en toda Su plenitud! 
¡Esos son los actores principales!
 Aquí hay un grupo de actores principales, aquí hay un 
grupo, y también en los demás países, en donde ya esa cortina 
queda abierta, y el mundo verá, el mundo va a ver esos vasos 
llenos hasta el tope; dice: [WMB] “Estremece este mundo con 
esos vasos llenos, que he llenado”29.
 ¡Ayúdanos, Padre! ¡Síguenos llenando de Tu poder, y 
que estemos hasta el tope! Que no haya nada que pueda 
entrar ahí en ese vaso, sino que sea siempre ese vaso 
recibiendo de Tu poder, de Tu presencia, de Tu Ser�
 Porque eso es lo que deseamos. Aunque haya pruebas y 
luchas, no se preocupe, que Dios lo va a ayudar para seguir 
adelante; y sacándole la pajita que pueda caer ahí, y seguir ese 
vaso siendo lleno de la plenitud de Dios.
 Yo les puedo decir una cosa en esta mañana: ¡Vamos 
con paso firme y vamos a llegar! De eso no hay ni pizca de 
duda. Llegaremos a la meta de nuestra transformación. Es una 

29 [Citas, pág. 60, párr. 525 (524 antigua revisión): 61-1119 “Perfecta 
fuerza por perfecta debilidad”, párrs. 365, 373] [Compilación, pág. 40] 
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promesa para usted y para mí.
 Así que no hay por qué dudar, eche la duda a un lado; siga 
creyendo fielmente en ese Dios Creador de los Cielos y de la 
Tierra que es fiel para cumplir toda promesa.
 Así que Dios les bendiga y les guarde; y para mí es un 
privilegio y una bendición estar acá compartiendo así estos 
momentitos de compañerismo, los unos a los otros, alrededor 
de la Palabra. Y llevarme saludos de ustedes también para los 
hermanos en donde me toque ir de aquí en adelante; y estaré 
yendo y viniendo, yendo y viniendo.
 Y ver cómo Dios va cumpliendo cada Escritura, cada 
Escritura, cada Escritura; y hacemos como que check: “Esto se 
cumplió: √, esto se cumplió: √, esto se está cumpliendo: √”.
 Es tan hermoso ver la Palabra siendo vivificada, o sea, 
la Palabra cobrando vida. Nosotros somos esa Palabra (para 
empezar por ahí), la Palabra que cobró vida. Este edificio era 
una palabra y cobró vida, ahí está hecho una realidad.
 Y cuando miramos así, desde esos ángulos, no hay nada ni 
nadie que se interponga en una persona que está recibiendo la 
Fe de Rapto. Porque lo que estamos recibiendo “no es paja de 
coco”, como decimos (es un dicho aquí puertorriqueño).
 O sea, es algo muy pero que muy grande, muy glorioso; lo 
cual, él dijo que [WMB] “no se pararía frente a una persona que 
tuviera esa Fe de Rapto”30. Se van a dar el tropezón.
 O sea, miren, todo lo que vemos allí, de esa Piedra no 
cortada de manos de Daniel, en donde esa imagen, el reino de 

30 [Citas, pág. 54, párr. 465: 61-0409 “Señores, nosotros veríamos a 
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(f), págs. 63-66 (T2) / Estudio “Viendo a José en Su Segunda Venida para 
la redención del cuerpo”, 2023/dic/27 (miércoles), págs. 12-13 (f), págs. 
112-113 (T5) - [WSS] «Enoc con Fe de Rapto». [WSS] «No me pararía 
frente a…».]
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 O sea, es algo muy pero que muy grande, muy glorioso; lo 
cual, él dijo que [WMB] “no se pararía frente a una persona que 
tuviera esa Fe de Rapto”30. Se van a dar el tropezón.
 O sea, miren, todo lo que vemos allí, de esa Piedra no 
cortada de manos de Daniel, en donde esa imagen, el reino de 

30 [Citas, pág. 54, párr. 465: 61-0409 “Señores, nosotros veríamos a 
Jesús”, párr. 12 / Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 
(f), págs. 63-66 (T2) / Estudio “Viendo a José en Su Segunda Venida para 
la redención del cuerpo”, 2023/dic/27 (miércoles), págs. 12-13 (f), págs. 
112-113 (T5) - [WSS] «Enoc con Fe de Rapto». [WSS] «No me pararía 
frente a…».]
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los gentiles, dará un gran tropezón, pensará que es Cordero, 
¡jejeje! Eso es lo que se cree.
 Como cuando decimos… hay uno de los muchachos, de los 
trabajadores, que cuando se ríe dice: “¡JE-JE!”. [Todos se ríen]. 
Yo no sé si está por ahí. “¡JE-JE!”, dice. ¡Ah! Wito, ¡mira! ¡Jaj! 
Así le vamos a hacer: ¡JE-JE! ¡Jajaja!
 ¡Bendito sea el Nombre del Señor!
 Y recuerden que la “J” y la “E” tiene que ver con el Nombre 
de Dios.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde. Y hoy deseamos 
grandes bendiciones, hasta donde Dios nos permita, en cierta 
forma, mostrar varias cositas allí.
 Hoy el tema, el mensaje es un poquito largo, pero muy 
importante. Así que trataré de ser lo más breve posible para 
escudriñar bien ese mensaje y anotar bien todito. Y ya luego en 
la semana podemos ir abundando en algunos puntos.
 Y vean, la ventaja que tenemos hoy en día, de que podemos 
grabar, y enseguida el audio le llega a la persona; y nos vamos 
poniendo al día de ciertos temas, en donde se va abriendo 
todo el cuadro, vamos leyendo en muchos lugares, y vamos 
colocando la Palabra bien.
 O sea que… ¿Ayer fue?, que empecé a hablar algo, y ya Sari 
sale acá con el cable y ¡zam!, y ¡fuiquete!, y le pone el micrófono 
a uno. Y yo: “Pero ¿de dónde tú sacaste ese cable?”. ¡Jejeje! Y 
yo estoy manejando y de momento yo veo el micrófono y yo… 
Ahí fue cuando Pito me llamó, pero estábamos hablando…
 Fue que estaba ahí en silencio, y de momento salgo, y dije 
¿qué?… hablando… dije algo de la “S”, y yo: “¡Ay!” [se tapa la 
boca]. Y yo: “¿Estaba hablando algo?”.
 —“Sí, te pusiste a hablar ahí…”.
 Y yo le dije:
 —“No, lo que pasa es que tal cosa…”, y cuando miro ya está La Tercera Etapa en acción136
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el micrófono; y yo… [cara de asombro mirando el micrófono en 
su solapa –Ed.].
 No, pero todo eso lo vamos a ver si lo colocamos en 
algún Estudio, porque tiene que ver con las eses [“S”], que le 
fue formada por esas palomas que bajaron para la sanidad 
del hermano Branham, y luego subieron formando una “S” 
también31.
 Y luego vemos también allí, en esa visión que tuvo el 
reverendo William Branham con su amigo32, cómo la serpiente 
trató de hacerla al revés; así, de eso estábamos hablando, 
meditando.
 Pero vean ustedes que todo… esas visiones y profecías 
hoy tienen pleno cumplimiento; porque todo lo que fue hablado, 
cumplimiento tiene; y lo que no se cumplió en tiempos pasados, 
hoy se está cumpliendo; y lo que no se cumple ahora, se cumple 
más adelantito.
 Pero este es el pueblo, este es el territorio, este es el 
Mensaje y este es el mensajero. O sea que todo está colocado 
en el escenario. Y hasta el mundo denominacional, vean, allí 
[WSS] «en la Tercera Etapa (dice) tendrán que reconocerlo»33. 
O sea, hasta los incrédulos también verán, aunque no para 
salvación; o sea, el mundo entero conocerá.
 Pero ahora está Dios bregando con los escogidos, dándole 
esa Fe de Rapto, la cual ya estábamos deseosos de recibir.

31 [Citas, pág. 168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una paloma 
blanca como la nieve”, párrs. 191-193 / Estudio Bíblico #312, 2023/
jun/02 (viernes), págs. 28-29 (f) (T1)]
32 [Citas, pág. 60, párr. 527 (526 antigua revisión): 61-1210 “Paradoja”, 
párrs. 57-61, 64-73, 77] [Compilación, págs. 253-255]
33 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas 
hoy”, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
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 Y lo que el pueblo hebreo pronto dirá, ya nosotros hace 
rato lo hemos dicho: “¡Esto era lo que yo estaba esperando! 
¡Esto era, Señor! ¡Gracias, Señor, por cumplir Tu Palabra! 
¡Gracias, Señor!, porque te he recibido, he comprendido todo 
lo que fue hablado. ¿Y que yo…, a mí Tú me hayas abierto el 
entendimiento, las Escrituras? ¡Eso no tiene valor!”.
 Eso es algo que todos los días le estaremos agradeciendo 
a Dios, por Su escogencia. Y uno decir: “¿Que el Dios Creador 
de los Cielos y de la Tierra pensó en mí?, ¿en mí? ¡¿Quién soy 
yo?!”. Pues usted es un rey y una reina, usted es un atributo 
de Dios, por eso Él pensó usted; si no, no hubiese pensado en 
usted.
 Cuando Él pensó, vean, [en] los primeritos que Él pensó fue 
en estos escogidos, [de] los cuales Él dijo: “Los voy a colocar en 
el fin del tiempo”.
 Bueno, hay tanto que uno pudiera hablar de la bendición 
tan grande que usted y yo tenemos, que no acabaríamos. Pero 
gracias, Señor, por Tu escogencia.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Y adelante sin desmayar, falta poco. Y lo que falte de 
arreglar, Dios nos ayudará para llegar. Así que no se desanime 
por nada: Él sabe nuestro corazón, sabe lo que hay ahí; y Él 
nunca nos va a desamparar. “Yo estaré con vosotros hasta el 
fin”34, y lo está cumpliendo. Aquí está con nosotros cumpliendo 
lo que Él prometió.
 Y usted, recuerde, es un valiente. No se deje amedrentar 
por nada ni nadie. ¡Usted es un valiente de ese Hijo de David! 
Entrar al Trono de David, ya ese Reino de David tiene que ser 
con valientes. Así que por…, no por chiripa usted está aquí. 
Él escogió lo mejor para sentar al Hijo de David en el Trono 

34 San Mateo 28:20
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de los Cielos y de la Tierra pensó en mí?, ¿en mí? ¡¿Quién soy 
yo?!”. Pues usted es un rey y una reina, usted es un atributo 
de Dios, por eso Él pensó usted; si no, no hubiese pensado en 
usted.
 Cuando Él pensó, vean, [en] los primeritos que Él pensó fue 
en estos escogidos, [de] los cuales Él dijo: “Los voy a colocar en 
el fin del tiempo”.
 Bueno, hay tanto que uno pudiera hablar de la bendición 
tan grande que usted y yo tenemos, que no acabaríamos. Pero 
gracias, Señor, por Tu escogencia.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Y adelante sin desmayar, falta poco. Y lo que falte de 
arreglar, Dios nos ayudará para llegar. Así que no se desanime 
por nada: Él sabe nuestro corazón, sabe lo que hay ahí; y Él 
nunca nos va a desamparar. “Yo estaré con vosotros hasta el 
fin”34, y lo está cumpliendo. Aquí está con nosotros cumpliendo 
lo que Él prometió.
 Y usted, recuerde, es un valiente. No se deje amedrentar 
por nada ni nadie. ¡Usted es un valiente de ese Hijo de David! 
Entrar al Trono de David, ya ese Reino de David tiene que ser 
con valientes. Así que por…, no por chiripa usted está aquí. 
Él escogió lo mejor para sentar al Hijo de David en el Trono 
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de David; requirió valientes en aquel tiempo, y hoy requiere 
valientes.
 Por lo tanto: “Déjame ver, espérate, hay muchos tomando 
agua ahocicados35. Los que beban llevándose el agua [con la 
mano] a la boca, esos apártamelos”36. Eso es uno de ustedes.
 Los mandó a beber agua porque había muchos, y muchos 
se metieron ahí; ahí los probó. ¿Ve? Siempre viene una prueba; 
porque todos decían:
 —“Yo soy valiente, yo soy valiente”.
 —“Vamos a probarlos ahora. Mándalos a tomar agua”.
 Vean cómo el cedazo siempre está en medio del grupo. Y 
los que se han quedado y han permanecido son esos que se 
llevan el agua, y con el arma vigilante, que es la Espada de dos 
filos: la Palabra; no la tiran al suelo, no es echada esa agua en 
una cisterna rota, sino que es un pozo artesiano.
 Hoy hablaremos alguito de eso, si da tiempo leemos algo 
allí que el hermano Branham habló. Así que desayunen bien, 
porque uno dice que…: “Vamos a tratar de ser lo más breve 
posible”, y termina… cuando viene a ver: “Ándale, si ya se va - 
más de una hora”. Pero hemos venido para recibir de parte de 
Dios Su Palabra.
 Y lo que algunos dicen: “Se para ahí y habla más de 1 hora 
o 2 horas, y cansa al grupo”.
 ¡Pues vete!, nadie te está aguantando. Esa Fe de Rapto y 
esa Enseñanza es para los que van a ser transformados. Tan 
sencillo como eso.
 El escogido… y si se cansa, se despierta, se echa un poco 
de agua; hay formas. ¿Qué es más importante?: ¿Irse a dormir 
(porque no va a hacer más nada), o quedarse escuchando la 
Palabra de Dios, la revelación de Dios?, la que va a trascender 

35 [Ahocicados: Metiendo la nariz y la boca directo al agua –Ed.]
36 Jueces 7:1-8
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para esa persona, para sí mismo. No se puede ser mezquino 
con el alma.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Que Dios nos ayude y nos dé fuerza, y que… Mira, ese 
mensaje de Pablo aquella noche… Le dio sueño, estaba 
sentado parece que en la ventana (una persona)…; o sea que 
para escuchar la Palabra de Dios no… - si no hay una silla, una 
parte cómoda, las personas se sientan hasta en un borde de 
ventana (y si es como las de hoy, que tienen esos filos ahí así, 
les deja marcado las estrellas ahí; pero allí no…), la ventana 
de seguro tenía un tablón, por lo menos ahí se sentaban; pero 
vean, se cansó, se quedó dormido y se escocotó; pero vean, allí 
hubo una manifestación de Dios, y él siguió luego predicando 
cuando lo levantó.
 O sea que no hay nada imposible para Dios cuando se 
está hablando la Palabra: hasta los muertos resucitan. “Los 
muertos oirán la Voz…”. Cuando decimos “los muertos”, los 
[que] duermen, porque los santos de Dios no mueren sino que 
duermen. “Oirán la Voz del Hijo de Dios y se levantarán”37, o 
sea que fue en la mañana, porque él dice que predicó toda la 
noche…:

 Hechos 20:9
 9 y un joven llamado Eutico, que estaba sentado en la 
ventana, rendido de un sueño profundo ([JBP] ese estaba 
hasta roncando, de seguro, jeje), por cuanto Pablo disertaba 
largamente, 

[JBP] O sea que hablaba… O sea que si la persona hoy se 
queja porque los Estudios son largos y todo, si estuviera en 

37 San Juan 5:25
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el tiempo de Pablo iba a decir lo mismo y se iba. ¿Ven? Las 
personas actúan, en el tiempo en que están viviendo, actuarían 
igual que actuarían si estuvieran viviendo en tiempos pasados: 
“No, yo hubiese sido seguidor de Pablo”. ¿Qué estás haciendo 
ahora? ¿Quejándote porque los Estudios son largos? Pues allá 
te hubieses ido.

 9 … cuanto Pablo disertaba largamente, vencido del 
sueño cayó del tercer piso abajo, y fue levantado muerto.

[JBP] O sea, había muerto por el golpe.

 10 Entonces descendió Pablo y se echó sobre él, y 
abrazándole,

[JBP] ¡Qué hermoso!, ¿verdad? Así es que Dios nos está 
abrazando a todos nosotros.

 10 … y abrazándole, dijo: No os alarméis, pues está 
vivo.
 11 Después de haber subido, y partido el pan y comido, 
habló largamente hasta el alba ([JBP] o sea, hasta el 
amanecer); y así salió.
 12 Y llevaron al joven vivo, y fueron grandemente 
consolados.

[JBP] ¿Qué dice Isaías 61? “Y a predicar el día de venganza del 
Dios nuestro, a consolar a todos los enlutados”.
 Porque vendrán nuevamente —por la Palabra de ese 
profeta— a resurrección, a Vida, los que han partido, y ahí 
seremos consolados. Vean cómo las Escrituras tienen múltiples 
cumplimientos. La Tercera Etapa en acción141
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 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde, y hasta ahorita 
nuevamente, a las 10:00, en donde estaremos nuevamente 
glorificando a Dios, orando a Dios, recibiendo todo lo que Dios 
tiene para nosotros en este día; y a través del satélite Amazonas 
e internet también transmitir; lo cual también se está llevando a 
cabo en otros países. En Colombia o en…, no, en Villahermosa 
vamos a estar transmitiendo, Dios mediante, por satélite, desde 
allá.
 Así que oren mucho para que [en] esa actividad Dios sea 
glorificado; y esperan mucha gente allí; hay un lugar - el lugar 
es para 28.000 o 30.000 personas, y ya más o menos lo que 
han calculado van más de 40.000; o sea que ese salón se le va 
a quedar chiquito ya a Andrés.
 Hay una actividad también en…, luego va a haber una en 
Ciudad México; pero ahí estamos viendo, porque me decía el 
hermano Miguel que ahí como es abierta, estábamos viendo 
en la Plaza de Toros, pero como es abierto, la vez que se tuvo 
ahí una actividad, la lluvia y ahí, hubo algunos percances. Pero 
vamos a ver.
 Ahora hay lugares igual de grandes o un poquito, por ahí 
menos, pero cerrados, o con un buen audio; o sea que vamos a 
ir viendo cómo Dios nos va dirigiendo, porque en Ciudad México 
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local grande, pues se alquila uno, un estadio que hay siempre 
en los países; porque lo que Dios está llevando a cabo y lo 
que viene es algo grande; y él decía: [WSS] “Se van a quedar 
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pequeños los salones”38, y así está ocurriendo. Él decía: [WSS] 
“Mira, esto se le va a quedar chiquito a Benjie”.
 ¡Cuántas veces dijo eso!, y no nos dábamos cuenta: “Mira lo 
grande aquí”. Y él: [WSS] “Eso se le va a quedar chiquito a él”.
 —“Mira el terreno que están preparando al lado para 
estacionamiento”.
 — [WSS] “Todo eso se le va a quedar pequeño a Benjie”.
 Estaba señalando el ministerio ahí, el que iba a estar en 
medio del pueblo obrando, llevando a cabo el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa. Tan sencillo como eso.
 Él dice allí que, dentro del cuartito, dice: [WSS] «El ministerio 
de la Segunda Venida del Señor»39. Eso ya no es de tropiezo 
para los escogidos.
 Por eso él decía en el Séptimo Sello: [WMB] “Que esto 
no sea de tropiezo; esto no debería ser de tropiezo para el 
escogido”40. Pero para nosotros no es de tropiezo; para nosotros 
es de gozo, de alegría, que Dios está cumpliendo Su Palabra; y 

38 RM 2006-04-29-2 “El Maná escondido”: [WSS] Lo importante es que 
se cumpla y que todos estemos con nuestras congregaciones preparados 
esperando el cumplimiento de esa promesa; y no con un televisorcito 
chiquito o una pantalla chiquita, sino buscando tener lo más grande que 
podamos tener, porque se van a llenar también los auditorios que estén 
conectados, con todo lo que estará sucediendo en esa manifestación; y 
van a ser pequeños los auditorios que ustedes tienen, pero tendremos lo 
más que podamos tener. Si no están llenos vuestros auditorios, en esos 
días van a estar súper llenos; y si, en la actualidad, con una pantalla 
pequeña ven todas las personas de vuestra congregación, cuando llegue 
el cumplimiento pleno de esa profecía una pantalla pequeña no servirá; 
tendrán que tener por lo menos dos pantallas, una a cada lado; y grandes, 
para que puedan ver todas las personas que estarán llegando.
39 [Estudio Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), pág. 43 (f), pág. 
189 (T4): [WSS] «Es el ministerio del Señor en Su 2da Venida».] [Citas, 
págs. 12-13, párrs. 97-98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 
2”] [Compilación, pág. 308]
40 Los Sellos, pág. 475, párr. 174
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que con el cumplimiento de esa Palabra se está vindicando que 
el reverendo William Branham es el precursor de la Segunda 
Venida del Señor, y se está también anunciando que el doctor 
William Soto Santiago es aquel que en el tiempo de la Primera 
Venida del Señor anunció, tocó la Trompeta en la Primera Venida 
del Señor a la María allí. Y en este tiempo final ha anunciado a 
la María espiritual la Segunda Venida del Señor.
 Cómo todo uno lo coloca en el lugar correcto. Eso no debe 
ser de tropiezo para nadie, para los escogidos; para otros les 
es de tropiezo, pero cada persona asume la posición que le 
corresponde.
 Gracias a Dios que no hemos tropezado con el velo de 
carne, porque lo que miramos es detrás del velo. Él lo dijo: Lo 
importante es lo que está detrás, eso es lo importante.
 Miren, ¿quieren clave? Esa es una clave grande: mirar 
detrás del velo, qué es lo que Dios está cumpliendo. ¿Cómo 
lo está cumpliendo y en quién? Yo no sé dónde fue que yo me 
quité hasta los lentes, y yo dije: “Mira tápense los ojos y pasen 
si es que no quieren ver al velo”41. No hay excusa.
 Así que, gracias a Dios que aun entre nosotros no 
tropezamos. Nos miramos y no nos vemos con faltas, sino nos 
vemos detrás del velo; y cuando tú miras detrás del velo, ¿saben 
ustedes a Quién está viendo? A Dios, a la Columna de Fuego. Y 
cuando miras: “¡Ay!, espérate”. Ahí está Dios. ¡Tú eres perfecto, 
mi hermano! Que tengas luchas y pruebas, no te preocupes, tú 
tienes ahí dentro a Alguien que te está ayudando.
 Así que no estés buscando por otro lado, busca ahí mismo: 
si está siendo sembrada esa Palabra, está siendo sembrado ese 
Título de Propiedad, está siendo sembrado el Verbo. Entonces 
¿dónde va a buscar? Busque ahí, busque en ese cuartito 

41 Estudio Bíblico #429, 2024/jul/14-2 (domingo), págs. 75-76 (f), 
págs. 215-216 (T2)
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pequeño en el cual hubo sanidad física allí, y está habiendo 
sanidad espiritual, y luego esa doble porción, trayendo el Señor 
transformación a su cuerpo. Así que la sanidad la tiene usted 
ahí, está siendo sembrada ahí.
 ¡Y es algo tan grande lo que Dios está cumpliendo!, que 
no podemos medir ni hablar, expresar lo grande que Dios está 
llevando a cabo en usted y en mí.
 Dios me los bendiga y me los guarde, y vamos a seguir 
juntos, cada vez más y más unidos, porque es la Gran Victoria en 
el Amor Divino la que está prometida para cada uno de nosotros; 
y nada va a impedir que esa Palabra se cumpla, que esas 
promesas se cumplan, ¡nada! Así que adelante sin desmayar, 
que vamos a llegar a la meta de nuestra transformación.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos, y los amo mucho. 
Dios los bendiga mucho. Amén.
 Así él me decía cuando yo me iba: [JBP] “Bueno, hermano 
William nos vemos”. Y cuando me retiraba: [WSS] “Benjie, te 
amo mucho”.
 ¿Recuerdan (y hay muchos audios) que decía, y él les dijo, 
que los ama? Y siempre terminaba así: [WSS] “Benjie, te amo 
mucho”.
 Ese amor también yo expreso por ustedes, y yo sé que 
ustedes hacia mí; porque somos un mismo pueblo, somos una 
Familia: la Familia Real del Rey de reyes y Señor de señores.
 ¡Gracias, Padre, por Tu escogencia para conmigo! ¡Gracias, 
Señor, porque soy de Tu Familia, soy de la Realeza!
 Que Dios me los bendiga y me los guarde a todos; y buen 
provecho, los que van a desayunar. Hasta luego. Dios te 
bendiga.
 “LA TERCERA ETAPA EN ACCIÓN”�
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ESTUDIO BÍBLICO #431
DOMINGO, 21 DE JULIO DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín. Que Dios te siga bendiciendo grandemente, te mantenga 
sanito y fuerte, y sigas siendo de luz en todos los lugares donde 
vas, para todos los hermanos en las diferentes iglesias; y que 
Dios te siga dando mucha sabiduría, entendimiento, para que lo 
difundas también en todos los lugares donde vas; y confirmes 
en la fe del cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles a todos los hermanos.
 Y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países, y aquí presentes: que también Dios nos 
mantenga sanos y fuertes, y con el entendimiento abierto para 
seguir recibiendo la revelación contenida en los Siete Truenos.
 Hoy saludamos a todos los que están conectados a través 
del satélite Amazonas y también el satélite Eutelsat 8, en los 
diferentes países que nos están viendo, y los que escucharán 
también, y leerán más adelante, esta actividad; hoy domingo, 21 
de julio de este año 2024.
 También enviamos un saludo al reverendo Jairo Ordoñez, 
de Venezuela, quien está cumpliendo años hoy: que Dios lo 
bendiga, y lo siga usando grandemente en la Obra de Dios 
en todos los lugares donde él vaya (él tiene allá en Colombia 
también, en donde él también va). Así que dondequiera que 
vaya: que Dios lo siga usando grandemente en la Obra de Dios.
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 Y todos los que están cumpliendo años hoy y en este mes: 
que Dios los bendiga grandemente.
 Para esta ocasión tenemos el tema:

JOSÉ JUNTO A LA FUENTE
(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago
Sábado, 22 de diciembre de 2007

Cayey, Puerto Rico

Escritura: Génesis 49:1-2 / 49:22-26

[Dr. José B. Pérez] Leemos en el Génesis, en el capítulo 49, 
verso 1 en adelante; y también Génesis 49:22, que fue la otra 
Escritura que aquí nos leyó. Pero vamos primero ahí, al Génesis 
49, versos 1 al 2:

 Génesis 49:1
 1 Y llamó Jacob a sus hijos, y dijo: Juntaos, y os 
declararé lo que os ha de acontecer en los días venideros.
 2 Juntaos y oíd, hijos de Jacob,
 Y escuchad a vuestro padre Israel.

[JBP] Pueden tomar asiento, por favor, para ir ya con calma, 
viendo aquí en estas porciones que vamos a leer, y ahí pueden 
estar más cómodos para anotar algunas Escrituras.
 Miren, aquí tendré estas dos Biblias principales, y vamos a 
ir un poco con calma en estas porciones. Deseamos, pues, que 
luego que uno las anota (pues en sus hogares) pues uno va a 
esas Escrituras, y ahí vemos todo lo que esas Escrituras hablan 
referente a esto que estamos leyendo, y son de gran bendición 
luego cuando las repasamos. Estudio Bíblico #431150
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 Miren, ahí encima del verso 1 del capítulo 49, en esta 
Biblia nuestro hermano William escribe… Empiecen desde 
arribita porque es bastantito, por lo menos son, aquí son cuatro 
oraciones. Escribe:
 [WSS] «José era el primogénito a través de Raquel, la 
amada de Jacob, con quien se casó dos veces; ella era la 
verdadera y única esposa de Jacob».

[JBP] Y pasamos al verso 22 de este capítulo 49, donde nos 
habla de la bendición a José. Dice:

 Génesis 49:22
 22 Rama fructífera es José,
 Rama fructífera junto a una 
fuente [WSS] «pámpano»,
 Cuyos vástagos se extienden sobre el muro.

[JBP] Y ahí escribe, a la 
izquierda: [WSS] «Efraín y 
Manasés» (y abajo): «hijos».

Y en esta, encima de “vástagos” escribe: 
[WSS] «Hijos, descendencia».
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 23 Le causaron amargura,
 Le asaetearon,
 Y le aborrecieron los arqueros;
 24 Mas su arco se mantuvo poderoso,
 Y los brazos de sus manos se fortalecieron
 Por las manos del Fuerte de Jacob
 (Por el nombre del Pastor, la Roca de Israel),

[JBP] Y ahí al final de 
“Roca de Israel” escribe: 
[WSS] «Apoc. 2:17, 
3:12».

 25 Por el Dios de tu padre, el cual te ayudará,
 Por el Dios Omnipotente, el cual te bendecirá
 Con bendiciones de los cielos de arriba,
 Con bendiciones del abismo que está abajo,

[JBP] Y ahí escribe: 
[WSS] «Apoc. 1:18, 20:1-3».

 Con bendiciones de los pechos y del vientre.
 26 Las bendiciones de tu padre…

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

 26 Las bendiciones de tu padre
 Fueron mayores que las bendiciones de mis 
progenitores;
 Hasta el término de los collados 
eternos
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[JBP] En “collados” escribe: [WSS] «reinos».

 Serán sobre la cabeza de José,

[JBP] Y aquí escribe: 
[WSS] «José = Jesús».

 Y sobre la frente del que fue apartado de entre sus 
hermanos.

[JBP] Miren la bendición ahí a Benjamín también, el verso 27:

 27 Benjamín es lobo arrebatador;
 A la mañana comerá la presa,

[JBP] “A la mañana”, ahí a la izquierda 
escribe: [WSS] «Dispensación 
Reino».

 Y a la tarde repartirá los 
despojos.

[JBP] Y ahí escribe también, al lado izquierdo: [WSS] 
«Dispensación Gracia».

Y encima ahí de “Benjamín es lobo arrebatador” escribe:
[WSS] «Apoc. 7:2  , 14:1  , 11:3-7».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, pasamos a Deuteronomio, capítulo 
33… Esto, recuerdo cuando estábamos muchos…, cuando 
uno está en la escuela, y siempre hay uno que otro que está 
(acá decimos) espaciado, o está pendiente de otras cosas. Y el 
maestro les dice: “Anótenlo. Estén pendientes, porque eso les 
va a venir en el examen”. ¿Recuerdan? Nos decían eso. Muchos 
decían: “Ah, eso no importa, no… No tiene importancia”.
 Capte bien eso, recíbalo; porque va a venir en el examen.
 Siempre para la etapa de prueba, de adopción, vean, ahí 
es donde Dios da esa prueba final a ver si aprendieron bien. 
Pero vean ustedes, Dios ha dado en este tiempo unos buenos 
alumnos; nada más y nada menos que son los alumnos que 
serán transformados.
 En Deuteronomio, capítulo 33, verso 13 en adelante, que 
esa es la bendición de las tribus, nos dice aquí, cuando va a 
hablar a la tribu de José; dice:

 Deuteronomio 33:13
 13 A José dijo:

[JBP] Él aquí había escrito: 
[WSS] «5».

Las fue enumerando desde el capítulo 33, el verso 6, ahí en el 6:

 6 Viva Rubén, 

[JBP] Y escribe: [WSS] «1».

En “Judá” escribe: 
[WSS] «2».
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En el verso 8, en “Leví”, escribió: 
[WSS] «3».

En “Benjamín” escribió: 
[WSS] «4».

Y en “José” ahí escribió: 
[WSS] «5».

Y dice:

 13 A José dijo: Bendita de Jehová sea tu tierra,
 Con lo mejor de los cielos, con el rocío,

[JBP] Ahí escribe al lado acá:
[WSS] «José», al lado izquierdo.

 Y con el abismo que está abajo.
 14 Con los más escogidos frutos del sol,

[JBP] Ahí después “del sol” escribe:
[WSS] «Apoc. 10:  ».

Y a la derecha, en el centro, escribe:
[WSS] «Sol = Cristo. Malaquías 4:5».

 Con el rico producto de la 
luna,

[JBP] Y a la derecha ahí, escribe:
[WSS] «Luna = Iglesia».
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Y en este libro - en esta Biblia 
escribe: [WSS] «Apoc. 
10:1-11 (ahí en el centro 
también, a la derecha) 1:12-
18; Mat. 17:1». Y escribe: 
[WSS] «Iglesia», y dibuja una Piedra Angular y las edades.

 15 Con el fruto más fino de los montes antiguos,
 Con la abundancia de los collados eternos,

[JBP] En “collados” escribe: 
[WSS] «reinos».

 16 Y con las mejores dádivas de la tierra y su plenitud;
 Y la gracia del que habitó en la zarza

[JBP] A la izquierda escribe: 
[WSS] «El Pilar de Fuego».

Y ahí, luego de 
“zarza” escribe: 
[WSS] «Apoc. 
7:2, 2:17, 3:12».

Y en esta: “Y la gracia del que habitó en la zarza”, también a 
la izquierda escribe: [WSS] 
«Dispensación Gracia», 

además de: [WSS] «El Pilar de Fuego» que en esta otra 
escribió.

 Venga sobre la cabeza de José,
 Y sobre la frente de aquel que es príncipe entre sus Estudio Bíblico #431156
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hermanos.
 17 Como el primogénito de 
su toro es su gloria,

[JBP] Y escribe, a la derecha: 
[WSS] «Toro = cara de buey = oeste».

 Y sus astas como astas de búfalo;
 Con ellas acorneará a los pueblos juntos hasta los 
fines de la tierra;

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 2:26-
27, 3:12, 3:21, 11:3-7, 10:1-11, 
19:11-21, 17:8-18, 14:14-20».

 Ellos son los diez millares de 
Efraín,

[JBP] Y ahí en “diez millares”, encima escribe: [WSS] «Iglesia».

 Y ellos son los millares 
de Manasés.

[JBP] Y a la derecha en este escribe:
[WSS] «La Novia = Efraín / Los 144.000 = Manasés».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, aquí hemos visto esta bendición a 
esa tribu, y hemos visto la bendición que le echó allí a José; y 
vean ustedes que cuando fue a bendecir a los hijos de José, en 
el capítulo 48 del Génesis, verso 1:
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 Génesis 48:1
 1 Sucedió después de estas cosas que dijeron a José: 
He aquí tu padre está enfermo. Y él tomó consigo a sus 
dos hijos, Manasés y Efraín.

[JBP] Y encima del verso 
1 de ese capítulo 48, él 
escribe allí: [WSS] «José 
tenía 56 años».

[Dr. José B. Pérez] Y ahí vemos todo ese relato. En el verso 8:

 Génesis 48:8
 8 Y vio Israel los hijos de José, y dijo: ¿Quiénes son 
estos?
 9 Y respondió José a su padre: Son mis hijos, que Dios 
me ha dado aquí. Y él dijo: Acércalos ahora a mí, y los 
bendeciré.

[JBP] En esta otra Biblia, en el verso 9, 
ahí dibuja una Estrella de David.

 10 Y los ojos de Israel estaban tan agravados por la 
vejez, que no podía ver. Les hizo, pues, acercarse a él, y él 
les besó y les abrazó.
 11 Y dijo Israel a José: No pensaba yo ver tu rostro, y 
he aquí Dios me ha hecho ver también a tu descendencia 
([JBP] estaba feliz de ver a sus nietos).
 12 Entonces José los sacó de entre sus rodillas, y se 
inclinó a tierra.
 13 Y los tomó José a ambos, Efraín a su derecha, a la Estudio Bíblico #431158
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izquierda de Israel, y Manasés a su izquierda, a la derecha 
de Israel; y los acercó a él.

[JBP] Aquí, en esta Biblia, 
escribe: [WSS] «Derecha = 
este», está un poquito cortado, 
pero es «este».

[WSS] «Derecha = este / Izquierda = oeste».

 14 Entonces Israel extendió 
su mano derecha, y la puso 
sobre la cabeza de Efraín, 
que era el menor, y su mano 
izquierda sobre la cabeza 
de Manasés, colocando así sus manos adrede, aunque 
Manasés era el primogénito.

[JBP] Ahí a la derecha escribe:
[WSS] «Apoc. 1:17, 5: , 10:1-11».

Acá en esta otra Biblia, en 
el verso 14 escribe: [WSS] 
«Apoc. 10:1-11», y una 
Estrella de David.

 15 Y bendijo a José, diciendo: 

[JBP] Ahora, vean, ahí está, va a bendecir a José; y 
automáticamente esa bendición iba a pasar a sus hijos; pero 
miren dónde iba a pasar la Bendición de la Primogenitura:
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 15 Y bendijo a José, diciendo: El Dios en cuya presencia 
anduvieron mis padres Abraham e Isaac, el Dios que me 
mantiene desde que yo soy hasta este día,
 16 el Ángel que me liberta de todo 
mal, bendiga a estos jóvenes; y sea 
perpetuado en ellos mi nombre, y el 
nombre de mis padres Abraham e 
Isaac, y multiplíquense en gran manera 
en medio de la tierra.

[JBP] Ahí en ese verso 16 dibuja dos Estrellas de David.

 17 Pero viendo José que su padre ponía la mano 
derecha sobre la cabeza de Efraín, le causó esto disgusto; 
y asió la mano de su padre, para cambiarla de la cabeza 
de Efraín a la cabeza de Manasés.
 18 Y dijo José a su padre: No así, padre mío, porque 
este es el primogénito; pon tu mano derecha sobre su 
cabeza.
 19 Mas su padre no quiso,

[JBP] O sea, estaba tratando ahí de agarrarla. “Ponla acá”. Y él: 
“Que no. Aquí se va a quedar”. Y su padre no quiso.

 19 y dijo: Lo sé, hijo mío, lo sé; también él vendrá a ser 
un pueblo, y será también engrandecido; pero su hermano 
menor será más grande que 
él, y su descendencia formará 
multitud de naciones.

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David a la derecha.
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Y escribe ahí, al 
final de “naciones” 
escribe: [WSS] «Apoc. 7:9, 15:2-4».

 20 Y los bendijo aquel día, 
diciendo: En ti bendecirá 
Israel, diciendo: Hágate Dios 
como a Efraín y como a Manasés. Y puso a Efraín antes 
de Manasés.

[JBP] Y ahí dibuja otra Estrella de David a la derecha.

 21 Y dijo Israel a José: He aquí yo muero; pero Dios 
estará con vosotros, y os hará volver a la tierra de vuestros 
padres.

 22 Y yo te he dado a ti una parte más 
que a tus hermanos, la cual tomé yo de 
mano del amorreo con mi espada y con 
mi arco.

[JBP] Y en esta Biblia, ahí en el verso 22 a la izquierda, escribe:
[WSS] «La doble porción para José (la recibe Efraín)».

[JBP] Y acá abajo, en el 
verso 21, había escrito 
también: [WSS] «Efraín 
= la Iglesia / Manasés = Israel».

Y también aquí abajo…, en otras Biblias de seguro pues no 
concuerdan los versos, pero en esta versión, en la parte de 
abajo de la Biblia, en el lado izquierdo, en esta es debajo del 
verso 7, pero es ahí donde escribió: Estudio Bíblico #431161
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[WSS] «Todos los hijos de José serán llamados por los 
nombres de Efraín y Manasés, por las tribus de Efraín y 
Manasés».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ver aquí, en este mensaje 
“LOS DOS PALOS DE ISRAEL EN LA MANO DEL HIJO DEL 
HOMBRE”, que fue un viernes, fue la Introducción de ese tema 
del domingo; nos dice nuestro hermano William:

LOS DOS PALOS DE ISRAEL
EN LA MANO DEL HIJO DEL HOMBRE
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 26 de agosto de 2016
Cayey, Puerto Rico
 Para el Reino del Mesías ser establecido se requieren 
las doce tribus de Israel juntadas, para el establecimiento 
del Reino del Mesías, teniendo como capital Jerusalén, 
como Distrito Federal todo el territorio de Israel; y el 
pueblo de Israel tendrá el Templo prometido y tendrá a 
Dios habitando en medio del pueblo, sentado sobre el 
Trono de David, Dios en el Mesías-Príncipe prometido 
para el pueblo hebreo.
 Ahí estará la bendición de Dios y la paz para Israel 
y para todas las naciones. Las armas de guerras serán 
convertidas en herramientas de trabajo, las espadas en Estudio Bíblico #431162
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herramientas para trabajar [en] la agricultura, y así por 
el estilo; porque el Mesías-Príncipe traerá la paz para 
Israel; de la cual estará Elías en su quinta manifestación 
proclamando a Israel en este tiempo final.
 Por lo tanto, lo primero que verán los judíos será a 
Elías en su quinta manifestación, proclamando la paz 
imperecedera en el Reino del Mesías; y luego más adelante 
verán a Moisés; y luego más adelante vendrán a ver al 
Mesías-Príncipe, verán al Hijo del Hombre glorificado.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “CISTERNAS ROTAS”1, en 
la página 3 y partecita de la 4, dice:
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 13 Y yo no sé cuándo será mi última hora sobre esta 
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a la izquierda dibuja una Estrella de David); Él dijo que: 
“Solamente el Padre sabe cuándo será Su Venida; ni 
siquiera el Hijo sabe cuándo vendrá”. Será cuando 
Dios lo envíe a nosotros otra vez. Pero nosotros estamos 
esperando Su Venida. Y si Él no viene en mi generación, 
podría venir en la próxima; si Él no viene en la próxima 
vendrá en la siguiente. Pero para mí mismo, casi no puedo 
ver que quede tiempo alguno. Y yo solamente… Para mí, 
podría suceder en cualquier minuto. Ahora, eso no quiere 
decir… Eso no significa que usted verá el cambio de los 
cielos y toda… Esa no es la Venida de la cual yo estoy 
hablando. Estoy hablando del rapto.
 14 Vean, Él viene tres veces. Él viene en tres nombres 
de Hijo. Él viene en una trinidad: Padre, Hijo y Espíritu 
Santo. ¿Ven? Todo es el mismo Cristo, el mismo Dios, 
todo el tiempo. Ahora, sabemos que Él viene para traer 
tres obras de gracia [WSS] «1»: justificación, «2» 
santificación, «3» bautismo del Espíritu Santo. Todas las 
cosas en Dios son completadas en tres.
 15 Por tanto Él viene [WSS] «1», primero, para redimir 
Su Novia. En «2» segundo lugar, Él viene como un Rapto 
para llevarse a Su Novia. En «3» tercer lugar, Él viene 
con Su Novia, Rey y Reina…

[JBP] Acá abajo escribe: [WSS] «Cristo viene tres veces».
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[JBP] Y hemos visto en algunos mensajes que él dice que la 
Cuarta es luego del Milenio, cuando regresemos a la Tierra2.

 [15] Pero cuando Él venga esta vez 

([JBP] o sea, ahí se está refiriendo a la 
Segunda), difícilmente nadie, excepto 
aquellos quienes estén listos, sabrán 
cuándo Él viene. Solo habrá una 

ausencia de gente ([JBP] escribe ahí): [WSS] «la Venida del 
Señor». Ellos no sabrán qué les habrá sucedido a ellos. 
Serán llevados en un momento, ellos desaparecerán. 
“Cambiados en un momento, en un pestañear”. Así que 

solo esté listo para eso. Sería horrible 
echar de menos a un ser amado una 
mañana, nadie podrá encontrarlos.

[JBP] Y ahí a la izquierda dibuja una Estrella de David.

[JBP] Vean, porque, por ejemplo, en un hogar: que uno esté 
creyendo la Enseñanza de la Carpa (para hablarlo claro) y esté 
recibiendo la Fe de Rapto, y el otro no. Y que de momento: 
“¡Adiós!, ¿dónde estará fulano o dónde estará mengana o 
fulana? Ella nunca se va así”, o “él nunca se va así”. Así será.
 ¡Yo deseo que todos en el hogar, en cada hogar, en cada 
familia, hagan el rapto! Es el deseo, el anhelo de todos. Pero 
sería triste, ¡pero bien triste!, que usted esté con una persona 
que ama y que una de ellas se vaya y usted se quede; ¡eso sí 
que es bien triste!; y tener que pasar por la gran tribulación.

2 [Citas, pág. 2-A, párr. 14: 54-0103M “Preguntas y Respuestas #1”, 
párrs. 103-105] [Compilación, pág. 5]
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 Y uno lo habla y lo habla y lo habla…; porque eso será así, 
hermanos. Será algo terrible para ese que se queda o esa que 
se queda. Y yo lo he dicho muchas veces: “Esto no es un juego”.
 Pero miren:

 [15] Sería horrible echar de menos a un ser amado una 
mañana, nadie podrá encontrarlos. ¿No será demasiado 
malo saber que ya pasó y usted se lo perdió? Así que 
manténganse delante de Dios.

[JBP] Ahí a la izquierda dibuja una Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, sigue diciendo [“LOS DOS PALOS 
DE ISRAEL EN LA MANO DEL HIJO DEL HOMBRE —
Introducción—”]:

 [WSS] Ese es el orden de la Venida del Señor para 
el tiempo final con Sus Ángeles, que son los ministerios 
de Moisés y Elías en el tiempo final, en donde también 
terminará la Dispensación de la Gracia y vendrá la 
introducción del Reino de Dios.
 [JBP] En el mensaje que nos predicó él (vamos a ver aquí) 
de Los Sellos…, tenía aquí un escrito. Vamos a ver aquí en el 
libro; libro de Los Sellos, en la página 458, que es la porción 
que nuestro hermano William ahora va a leer, para tenerla ahí 
abierta… Dice:
 [WSS] Vean lo que dice en la página 458 y 459 del 
libro de Los Sellos. Dice el reverendo William Branham:
 [JBP] Esto está en la página 458 aquí abajo, ese es el último 
párrafo:
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de Moisés y Elías en el tiempo final, en donde también 
terminará la Dispensación de la Gracia y vendrá la 
introducción del Reino de Dios.
 [JBP] En el mensaje que nos predicó él (vamos a ver aquí) 
de Los Sellos…, tenía aquí un escrito. Vamos a ver aquí en el 
libro; libro de Los Sellos, en la página 458, que es la porción 
que nuestro hermano William ahora va a leer, para tenerla ahí 
abierta… Dice:
 [WSS] Vean lo que dice en la página 458 y 459 del 
libro de Los Sellos. Dice el reverendo William Branham:
 [JBP] Esto está en la página 458 aquí abajo, ese es el último 
párrafo:
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 “112. Entonces es entre el Sexto y Séptimo Sello 
cuando Él llama esta gente, los cuales fueron 
mencionados por Jesucristo en Mateo 24:31. 
Cuando la Trompeta suena, será la Trompeta 
de los dos testigos de la edad de gracia para los 
judíos. Suena una Trompeta… Ahora viéndolo más 
claro acá en Mateo 24:31: ‘Y enviará sus ángeles 
(no es solamente uno, sino dos) con gran voz de 
trompeta’. ¿Qué es? Cuando Dios habla, se oye 
el sonido de trompeta. Siempre ha sido así la Voz 
de Dios, llamando a la batalla ([JBP] aquí escribe, 
a la izquierda): [WSS] «La Gran Voz de Trompeta 
y Moisés y Elías». Dios está hablando. Estos dos 
ángeles vienen con el sonido de la Trompeta”.
 [JBP] Hasta ahí leyó nuestro hermano William. Sigue 

diciendo nuestro hermano William:
 [WSS] ¿Y para qué vienen estos Ángeles, estos 
ministerios de Elías y Moisés? Para llamar a 144.000 
hebreos al Programa Divino para la Edad Mesiánica o 
Etapa Mesiánica, que abrirá Sus puertas en este tiempo 
final.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL RAPTO”…, no me lo traje 
aquí, pero hay un lugar donde él dice que Él lo lleva a cabo, o 
eso Él lo lleva a cabo Él mismo, las tres cosas; en… lo leímos, 
creo que fue en Ecuador, esa porción que él escribe allí.

Y él escribe en esa porción: 
[WSS] «Dios lo hará por profeta, las 3 cosas».
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En la página 25 de “EL RAPTO”, él las enumera: [WMB] 
“Aclamación, Voz de Arcángel, Trompeta de Dios”. 

Y él escribe ahí al lado: 
[WSS] «Dios lo hará por profeta, las 3 cosas»3.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LOS DOS PALOS DE ISRAEL EN LA MANO DEL HIJO DEL 
HOMBRE —Introducción—”]:

 [WSS] Por lo tanto, los dos palos de mando que tiene 
Judá y José en la mano de Efraín, serán juntados; y será un 
solo palo en la mano del Hijo del Hombre.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “CUENTA REGRESIVA”4, el 
que fue predicado el 9 de febrero del 1964, porque hay otro que 
él lo tituló así también; pero en este de esta fecha, miren lo que 
él dice: en la página 27…, página 26 de esta versión, a… parte 
de la 27 arriba (26 abajo, 27 arriba), dice:

 181 Ahora, fíjense en esto. En el Día de Pentecostés el 
Espíritu Santo se separó a Sí mismo, y lenguas de Fuego 
se asentaron sobre cada uno. La gran Columna de Fuego 
se separó y cada uno recibió una porción de ese Espíritu 
Santo sobre ellos, como lenguas de Fuego.

3 [Estudio Bíblico #429, 2024/jul/14-2 (domingo), págs. 7-9 (f), págs. 
147-149 (T2): 65-1204 “El Rapto”, párrs. 129-131]
4 [64-0209 “Cuenta regresiva”, párr. 181]
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[JBP] Y miren lo que él escribe aquí, en este estudio bíblico, el 
cual fue de ese fin de semana, le colocamos esa porción que 
estoy leyendo; y allí en esa porción, al lado escribe:

[WSS] «Dos lenguas de fuego, los 
dos palos».

 [181] Bien, si usted pone una lengua de Fuego, y dos 
lenguas de Fuego, juntas, usted 
tiene el doble de la fuerza de la 
que tenía en una ([JBP] y él escribe 
al lado ahí): [WSS] «Los dos palos. 
Ezequiel 37:15-39». Recuerden, ¿no fue eso lo que vio 
Ezequiel en su visión de los dos palos en la mano? ¿Ven?

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ver aquí, en la página 69 del 
libro de Citas, lo que nos dice allí, del párrafo 597; dice:

 5975 - “61 Y como Elías fue para abajo al Jordán un 
día y lo golpeó (con Eliseo), y se abrió, y él cruzó al 
otro lado; él vino de regreso 
[WSS] «2 Elías = Eliseo» 
con una porción doble.
 62 Y cuando nosotros le peguemos al Jordán (con 
Cristo) [WSS] 
«Eliseo – Moisés 
y Elías, el (Espíritu Santo) E. S.», nosotros tenemos una 
porción, pero cuando regresemos venimos con dos 

5 [Cita 597: 62-0513M “La manera de un verdadero profeta de Dios”, 
párrs. 61-62] [Compilación, pág. 49] [Estudio Bíblico #294, 2023/mar/31 
(viernes), págs. 32-33 (f), págs. 270-271 (T4) / Estudio Bíblico #297, 
2023/abr/09 (domingo), págs. 36-37 (f), págs. 86-87 (T2)]
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porciones. Nosotros tenemos vida eterna, resurrección 
del pecado, ahora en justificación con el Espíritu Santo, 
y entonces en el regreso con Cristo volvemos con ambas: 
resurrección física, y ya tenemos resurrección espiritual; 
entonces tenemos una doble porción”.

[WSS] «[Doble porción]:
La resurrección espiritual.
La resurrección física, en el regreso con Cristo»
(escribe él arriba).

Y al final del párrafo, ahí dibuja al lado una 
Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo… Vean 
esta línea aquí… (un poquito más adelante del mensaje que 
estamos leyendo) [“LOS DOS PALOS DE ISRAEL EN LA 
MANO DEL HIJO DEL HOMBRE —Introducción—”]:

 [WSS] (…) Y ahora, hemos visto que así es como los 
dos palos del poder del Reino, que lo identifican como 
Rey, estarán en la mano del Hijo del Hombre en Su Venida 
en el tiempo final.
 [JBP] ¿Qué lo identifica como Rey? Vean, al tener esos dos 
palos.
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del pecado, ahora en justificación con el Espíritu Santo, 
y entonces en el regreso con Cristo volvemos con ambas: 
resurrección física, y ya tenemos resurrección espiritual; 
entonces tenemos una doble porción”.

[WSS] «[Doble porción]:
La resurrección espiritual.
La resurrección física, en el regreso con Cristo»
(escribe él arriba).

Y al final del párrafo, ahí dibuja al lado una 
Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo… Vean 
esta línea aquí… (un poquito más adelante del mensaje que 
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[Dr. José B. Pérez] ¿Dónde es que dice que de ambos pueblos 
hizo uno?, ¿Gálatas o Efesios? Efesios 2. Vamos a ver allí qué 
es lo que nos dice Pablo. Efesios… sí: Efesios 2, verso 14, dice:

 Efesios 2:14
 14 Porque él es nuestra paz, que de ambos pueblos hizo 
uno, derribando la pared intermedia de separación,
 15 aboliendo en su carne las enemistades, la ley de los 
mandamientos expresados en ordenanzas, para crear en 
sí mismo de los dos un solo y nuevo hombre, haciendo la 
paz ([JBP] ¡ahí está!),
 16 y mediante la cruz reconciliar con Dios a ambos en 
un solo cuerpo, matando en ella las enemistades.
 17 Y vino y anunció las buenas nuevas de paz a vosotros 
que estabais lejos, y a los que estaban cerca;
 18 porque por medio de él los unos y los otros tenemos 
entrada por un mismo Espíritu al Padre.

[Dr. José B. Pérez] Ese es el Espíritu, vean, que regresará 
también a Israel, en donde en Ezequiel nos muestra allí que 
le es ordenado…, y esa es la etapa cuarta. Porque miren…; 
vamos a ver esta también (para tener allí si él…) acá. Ezequiel, 
capítulo 37; miren, desde el verso… verso 1 dice:

 Ezequiel 37:1
 1 La mano de Jehová vino sobre mí, y me llevó en el 
Espíritu de Jehová, y me puso en medio de un valle que 
estaba lleno de huesos.
 2 Y me hizo pasar cerca de ellos por todo en derredor; 
y he aquí que eran muchísimos sobre la faz del campo, y 
por cierto secos en gran manera.
 3 Y me dijo: Hijo de hombre, ¿vivirán estos huesos? Y Estudio Bíblico #431171
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dije: Señor Jehová, tú lo sabes.
 4 Me dijo entonces: Profetiza sobre estos huesos, y 
diles: Huesos secos, oíd palabra de Jehová.
 5 Así ha dicho Jehová el Señor a estos huesos: He 
aquí, yo hago entrar espíritu en vosotros, y viviréis.
 6 Y pondré tendones sobre vosotros, y haré subir sobre 
vosotros carne, y os cubriré de piel, y pondré en vosotros 
espíritu, y viviréis; y sabréis que yo soy Jehová.

[JBP] Aquí en el verso 5, a la izquierda 
dibuja una Estrella de David: “He aquí, 
yo hago entrar espíritu en vosotros, y 
viviréis”, dibuja una Estrella de David.

 Y él nos habló que ese Espíritu regresaría a Israel por 
profeta6.

 7 Profeticé, pues, como me fue mandado; y hubo un 
ruido mientras yo profetizaba, y he aquí un temblor; y «1» 

los huesos se juntaron cada hueso 
con su hueso.

[JBP] En “los huesos” escribe: [WSS] «1».

 8 Y miré, y he aquí «2» tendones 
sobre ellos, y «3» 
la carne subió, y 

«4» la piel cubrió por encima de ellos; 
pero no había en ellos espíritu.

6 [Estudio Bíblico #290, 2023/mar/17 (viernes), págs. 15-20 (f), págs. 
19-24 (T3) / Estudio Bíblico #429, 2024/jul/14-2 (domingo), págs. 63-67 
(f), págs. 203-207 (T2): 64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, 
párrs. 207-215]
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 9 Y me dijo: Profetiza al espíritu, profetiza, 
hijo de hombre, y di al espíritu: Así ha dicho 
Jehová el Señor: Espíritu, ven de los cuatro 
vientos, y sopla sobre estos muertos, y vivirán.
 10 Y profeticé como me había mandado, 
y entró «4» espíritu 
en ellos, y vivieron, y 
estuvieron sobre sus pies; un ejército grande 
en extremo.

[JBP] Aquí en esta Biblia él escribe hacia arriba, así 
de costado: [WSS] «Mateo 24:31». Y ahí debajo, 
hacia arriba: [WSS] «Apoc. 22:17, 19:11-21, 
11:3-6».

[JBP] Ahí está la Venida del Señor, y ahí está los ministerios 
de Moisés y Elías. Porque lo que es el Séptimo Sello para la 
Iglesia, que es la Venida del Señor, es la Séptima Trompeta 
para Israel: Moisés y Elías. O sea que es el mismo instrumento 
que estaba en la Iglesia, ahora está obrando en medio de Israel 
trayendo el Espíritu de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William [“LOS DOS PALOS DE ISRAEL EN 
LA MANO DEL HIJO DEL HOMBRE —Introducción—”]:

 [WSS] Y ahora, hemos visto que así es como los dos 
palos del poder del Reino, que lo identifican como Rey, 
estarán en la mano del Hijo del Hombre en Su Venida en 
el tiempo final.
 La promesa de la Venida del Hijo del Hombre tendrá 
los dos palos en la mano. Y cuando se dice “los dos palos”, Estudio Bíblico #431173
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son los dos bastones de mando del reino del norte y el del 
reino del sur.
 San Lucas, capítulo 21, verso 27, dice:
 “Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en 
una nube con poder y gran gloria.
 Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos 
y levantad vuestra cabeza, porque vuestra redención 
está cerca (la redención del cuerpo, la transformación 
nuestra)”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, el tener esos dos bastones de 
mando quiere decir que ese reino del norte y el reino del sur 
estarán siendo comandados por ese profeta; porque estarán en 
la mano…, lo cual fue visto en esa visión, vean, que nos dice en 
el capítulo 37, ya del verso 15 en adelante, donde nos habla de 
esos dos palos en la mano del profeta. Vamos al verso 15, dice, 
del capítulo 37:

 Ezequiel 37:15
 15 Vino a mí palabra de Jehová, diciendo:
 16 Hijo de hombre, toma ahora un palo, y escribe en 
él: Para Judá, y para los hijos de Israel sus compañeros. 
Toma después otro palo, y escribe en él: Para José, palo 
de Efraín, y para toda la casa de Israel sus compañeros.
 17 Júntalos luego el uno con el otro, para que sean uno 
solo, y serán uno solo en tu mano.

[JBP] Ahora, recuerden que de Judá vino Jesús, de Efraín el 
Ángel; porque la Bendición de la Primogenitura, vean, pasó 
a los gentiles; o sea que de en medio de los gentiles ha 
estado el Ángel del Señor obrando, dando la Bendición de la 
Primogenitura. Estudio Bíblico #431174
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, el tener esos dos bastones de 
mando quiere decir que ese reino del norte y el reino del sur 
estarán siendo comandados por ese profeta; porque estarán en 
la mano…, lo cual fue visto en esa visión, vean, que nos dice en 
el capítulo 37, ya del verso 15 en adelante, donde nos habla de 
esos dos palos en la mano del profeta. Vamos al verso 15, dice, 
del capítulo 37:

 Ezequiel 37:15
 15 Vino a mí palabra de Jehová, diciendo:
 16 Hijo de hombre, toma ahora un palo, y escribe en 
él: Para Judá, y para los hijos de Israel sus compañeros. 
Toma después otro palo, y escribe en él: Para José, palo 
de Efraín, y para toda la casa de Israel sus compañeros.
 17 Júntalos luego el uno con el otro, para que sean uno 
solo, y serán uno solo en tu mano.

[JBP] Ahora, recuerden que de Judá vino Jesús, de Efraín el 
Ángel; porque la Bendición de la Primogenitura, vean, pasó 
a los gentiles; o sea que de en medio de los gentiles ha 
estado el Ángel del Señor obrando, dando la Bendición de la 
Primogenitura.
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 18 Y cuando te pregunten los hijos de tu pueblo, 
diciendo: ¿No nos enseñarás qué te propones con eso?,
 19 diles: Así ha dicho Jehová el Señor: He aquí, yo 
tomo el palo de José que está en la mano de Efraín, y a las 
tribus de Israel sus compañeros, y los pondré con el palo 
de Judá, y los haré un solo palo, y serán uno en mi mano.
 20 Y los palos sobre los que escribas estarán en tu 
mano delante de sus ojos,
 21 y les dirás: Así ha dicho Jehová el Señor: He aquí, 
yo tomo a los hijos de Israel de entre las naciones a las 
cuales fueron, y los recogeré de todas partes, y los traeré 
a su tierra;
 22 y los haré una nación en la tierra, en los montes de 
Israel, y un rey será a todos ellos por rey ([JBP] vean, ahí 
está el rey); y nunca más serán dos naciones, ni nunca más 
serán divididos en dos reinos.

[JBP] Un solo rey y un solo pueblo.

 23 Ni se contaminarán ya más con sus ídolos, con sus 
abominaciones y con todas sus rebeliones; y los salvaré 
de todas sus rebeliones con las cuales pecaron, y los 
limpiaré; y me serán por pueblo, y yo a ellos por Dios.
 24 Mi siervo David será rey sobre ellos, y todos ellos 
tendrán un solo pastor; y andarán en mis preceptos, y mis 
estatutos guardarán, y los pondrán por obra.
 25 Habitarán en la tierra que di a mi siervo Jacob, en 
la cual habitaron vuestros padres; en ella habitarán ellos, 
sus hijos y los hijos de sus hijos para siempre; y mi siervo 
David será príncipe de ellos para siempre.
 26 Y haré con ellos pacto 
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con ellos; y los estableceré y los multiplicaré, y pondré mi 
santuario entre ellos para siempre.
 27 Estará en medio de ellos mi tabernáculo, y seré a 
ellos por Dios, y ellos me serán por pueblo.
 28 Y sabrán las naciones que yo Jehová santifico 
a Israel, estando mi santuario en medio de ellos para 
siempre.

[JBP] Ahí al lado del verso 26 escribe: [WSS] «Pacto de Paz».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LOS DOS PALOS DE ISRAEL EN LA MANO DEL 
HIJO DEL HOMBRE —Introducción—”]:

 [WSS] (…) Por lo tanto, estemos preparados, porque 
algo grande de parte de Dios va a llevarse a cabo en este 
tiempo final, que nos dará la fe para ser transformados y 
llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero. Y 
luego pasará la Palabra, Dios, a tratar con el pueblo hebreo 
para la restauración del Reino de David en esta Tierra, 
conforme a como está prometida en Ezequiel, capítulo 37, 
versos 15 al 29.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 459 
abajo, nos dice… Vamos a ver acá… (tener este abierto también). 
Aquí nos dice… habría que tenerlos [ambos abiertos]…, porque 
en cada uno hay algo que nos va abriendo todo el cuadro. Miren, 
dice: página 459 del libro de Los Sellos:

 117. En otra ocasión dijo: “De cierto os digo que esta 
generación, esta gente no será acabada, no será consumida, 
hasta que todas estas cosas hayan sido…”. ¿De qué estaba Estudio Bíblico #431176
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hablando? Desde el principio han tratado de aniquilar al 
judío, pero nunca alcanzarán a hacerlo. Pero fíjense que 
la misma generación de judíos que vieron el retorno a la 
Palestina, son los mismos que verían estas cosas suceder. 
Y en estos últimos años ha llegado a ser una nación con 
su propio dinero, bandera y demás cosas. Luego, AMIGO, 
¿EN DÓNDE ESTAMOS?
 118. Hemos visto 
hasta la apertura de 

estos Sellos y hasta estamos viendo esto que está 
en medio del Sexto y Séptimo Sello.

[JBP] Y escribe allí, arriba en ese párrafo: [WSS] 
«Entre el 6to y 7mo Sello». O sea, lo que ya había 
predicado él; lo cual él escribe también a la izquierda, 
para arriba: [WSS] «Moisés y Elías y los 144.000».

Acá en este escribe, ahí encima también, en… Por eso es bueno 
dejarle un espacio; escríbalo pequeño para que le quepa lo que 
en otros libros él haya escrito. A veces no traigo todo, y en algún 
otro Estudio lo vemos, y ahí hay escrito algo también. Vean, en 
este también, ahí entre medio, encima de: “Hemos visto hasta 
la apertura”, escribe:

[WSS] «Entre el 6to y 7mo Sello están los 144.000 judíos».

[JBP] Dios es un Libro abierto para los escogidos. Hoy Dios es 
un Libro abierto para usted y para mí. Él nos está revelando las 
cosas profundas. ¡Gloria a Dios!
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 [118]. ¿Pueden ver en dónde estamos? Ojalá lo entiendan. 
Yo no tengo educación. Sé de qué 
estoy hablando, pero el problema 
está en que no puedo explicarlo 
claramente para que lo entiendan; 

pero confío que Dios tome estas palabras tan rústicas y 
las presente correctamente a ustedes para que reconozcan 
la situación, porque verdaderamente estamos a la puerta. 
Estamos en ese tiempo.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «A la puerta».
Y acá escribe: [WSS] «Educación».
Y dibuja una Estrella de David.

 119. Entonces notemos que Él vuelve hacia estos judíos, 
y nos dice lo que sucederá en el tiempo del fin. Nosotros 
ahora sabemos bien que las tribus han estado esparcidas 
por casi 2.500 años, porque fue profetizado que serían 
esparcidas a los cuatro vientos. ¿Saben eso? Desde luego 
que lo sabemos, y no hay necesidad de volver a verlo 
porque tengo algo muy importante aquí que quiero que 
vean antes de cansarlos mucho. También sabemos que las 
tribus ya no tienen el orden como en el principio, sino que 
están esparcidas por todos lados. Cuando llegan los judíos 
a Jerusalén no saben a cuál tribu pertenecen 
([JBP] ahí dibuja a la derecha una Estrella de 
David), ya no tienen las banderas de cada tribu; lo único 
que saben es que son judíos. Pero así fue profetizado: que 
serían esparcidos por todo el mundo. Sus libros de registro 
han sido destruidos. Uno llega y pregunta: “¿Y usted de 
cuál tribu es?”.
 120. Le responde el otro: “Yo no sé”. Estudio Bíblico #431178
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 121. Uno es de la tribu de Benjamín, otro de esta y otro 
de la otra.
 122. Ellos no saben de cuál tribu son, porque sus 
registros fueron destruidos en las guerras, etc., a través de 
estos 2.500 años. Lo único que saben es que son judíos. Y 
saben que están de nuevo en su tierra. Ahora, aunque ellos 
no saben de cuál tribu son, Dios sí lo sabe. ¡Cómo amo 
eso! Él dice que hasta los cabellos de nuestra cabeza están 
todos contados. ¡Qué cosa! A Él no se le pierde nada: “Los 
resucitaré en el día postrero”.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «El 7mo milenio».

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “RECONOCIENDO EL DÍA Y 
SU MENSAJE”7 … Vamos a hacer una pausa allí, y vamos a ir 
a la página 12 de este mensaje; del cual le colocamos también 
en ese estudio ese extracto, y miren lo que él escribió allí; dice:

 54 Oseas dijo, en el capítulo 6 y versículo 1: “Venid 
y volvámonos a Jehová”. Recuerden, él dijo que 
serían esparcidos, y así fue. Él dijo que regresarían al 
Señor después de que fueran esparcidos y que Él los 
vendaría. Note usted: “Volvamos… Serían esparcidos; 
lo segundo… Ellos fueron heridos, y fueron cegados”. 
Esto es exactamente lo que sucedió. “Él nos sanará y nos 
vendará”.
 Como en Ezequiel 37: “Y el valle lleno de huesos 
secos”; porque Ezequiel [también] vio el regreso de ellos.
 Note entonces, Oseas dijo: “¡Después de dos días!”. 
Después de dos días Él regresaría a ellos. “Él nos recibirá y 

7 [64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, párrs. 54-60] 
[Compilación, pág. 180, párrs. 57-60]

Estudio Bíblico #431179

 121. Uno es de la tribu de Benjamín, otro de esta y otro 
de la otra.
 122. Ellos no saben de cuál tribu son, porque sus 
registros fueron destruidos en las guerras, etc., a través de 
estos 2.500 años. Lo único que saben es que son judíos. Y 
saben que están de nuevo en su tierra. Ahora, aunque ellos 
no saben de cuál tribu son, Dios sí lo sabe. ¡Cómo amo 
eso! Él dice que hasta los cabellos de nuestra cabeza están 
todos contados. ¡Qué cosa! A Él no se le pierde nada: “Los 
resucitaré en el día postrero”.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «El 7mo milenio».

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “RECONOCIENDO EL DÍA Y 
SU MENSAJE”7 … Vamos a hacer una pausa allí, y vamos a ir 
a la página 12 de este mensaje; del cual le colocamos también 
en ese estudio ese extracto, y miren lo que él escribió allí; dice:

 54 Oseas dijo, en el capítulo 6 y versículo 1: “Venid 
y volvámonos a Jehová”. Recuerden, él dijo que 
serían esparcidos, y así fue. Él dijo que regresarían al 
Señor después de que fueran esparcidos y que Él los 
vendaría. Note usted: “Volvamos… Serían esparcidos; 
lo segundo… Ellos fueron heridos, y fueron cegados”. 
Esto es exactamente lo que sucedió. “Él nos sanará y nos 
vendará”.
 Como en Ezequiel 37: “Y el valle lleno de huesos 
secos”; porque Ezequiel [también] vio el regreso de ellos.
 Note entonces, Oseas dijo: “¡Después de dos días!”. 
Después de dos días Él regresaría a ellos. “Él nos recibirá y 

7 [64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, párrs. 54-60] 
[Compilación, pág. 180, párrs. 57-60]

Estudio Bíblico #431 179

 121. Uno es de la tribu de Benjamín, otro de esta y otro 
de la otra.
 122. Ellos no saben de cuál tribu son, porque sus 
registros fueron destruidos en las guerras, etc., a través de 
estos 2.500 años. Lo único que saben es que son judíos. Y 
saben que están de nuevo en su tierra. Ahora, aunque ellos 
no saben de cuál tribu son, Dios sí lo sabe. ¡Cómo amo 
eso! Él dice que hasta los cabellos de nuestra cabeza están 
todos contados. ¡Qué cosa! A Él no se le pierde nada: “Los 
resucitaré en el día postrero”.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «El 7mo milenio».

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “RECONOCIENDO EL DÍA Y 
SU MENSAJE”7 … Vamos a hacer una pausa allí, y vamos a ir 
a la página 12 de este mensaje; del cual le colocamos también 
en ese estudio ese extracto, y miren lo que él escribió allí; dice:

 54 Oseas dijo, en el capítulo 6 y versículo 1: “Venid 
y volvámonos a Jehová”. Recuerden, él dijo que 
serían esparcidos, y así fue. Él dijo que regresarían al 
Señor después de que fueran esparcidos y que Él los 
vendaría. Note usted: “Volvamos… Serían esparcidos; 
lo segundo… Ellos fueron heridos, y fueron cegados”. 
Esto es exactamente lo que sucedió. “Él nos sanará y nos 
vendará”.
 Como en Ezequiel 37: “Y el valle lleno de huesos 
secos”; porque Ezequiel [también] vio el regreso de ellos.
 Note entonces, Oseas dijo: “¡Después de dos días!”. 
Después de dos días Él regresaría a ellos. “Él nos recibirá y 

7 [64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, párrs. 54-60] 
[Compilación, pág. 180, párrs. 57-60]

Estudio Bíblico #431179

 121. Uno es de la tribu de Benjamín, otro de esta y otro 
de la otra.
 122. Ellos no saben de cuál tribu son, porque sus 
registros fueron destruidos en las guerras, etc., a través de 
estos 2.500 años. Lo único que saben es que son judíos. Y 
saben que están de nuevo en su tierra. Ahora, aunque ellos 
no saben de cuál tribu son, Dios sí lo sabe. ¡Cómo amo 
eso! Él dice que hasta los cabellos de nuestra cabeza están 
todos contados. ¡Qué cosa! A Él no se le pierde nada: “Los 
resucitaré en el día postrero”.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «El 7mo milenio».

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “RECONOCIENDO EL DÍA Y 
SU MENSAJE”7 … Vamos a hacer una pausa allí, y vamos a ir 
a la página 12 de este mensaje; del cual le colocamos también 
en ese estudio ese extracto, y miren lo que él escribió allí; dice:

 54 Oseas dijo, en el capítulo 6 y versículo 1: “Venid 
y volvámonos a Jehová”. Recuerden, él dijo que 
serían esparcidos, y así fue. Él dijo que regresarían al 
Señor después de que fueran esparcidos y que Él los 
vendaría. Note usted: “Volvamos… Serían esparcidos; 
lo segundo… Ellos fueron heridos, y fueron cegados”. 
Esto es exactamente lo que sucedió. “Él nos sanará y nos 
vendará”.
 Como en Ezequiel 37: “Y el valle lleno de huesos 
secos”; porque Ezequiel [también] vio el regreso de ellos.
 Note entonces, Oseas dijo: “¡Después de dos días!”. 
Después de dos días Él regresaría a ellos. “Él nos recibirá y 

7 [64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, párrs. 54-60] 
[Compilación, pág. 180, párrs. 57-60]



Estudio Bíblico #431 180

nos revivirá” [la Biblia en inglés dice: “revivirá”. –Trad.]. 
Ahora, revivir no significa “resurrección”. Esta palabra es 
usada en otras partes, y significa “un avivamiento”. ([JBP] 
Y él escribe ahí en el extracto, en el 
estudio): [WSS] «Un avivamiento. 
Ezequiel 37:1-14, 37:15-29». 
“Él nos avivará después de dos 
días”. Eso será en el tercer día 
cuando los avivará…

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «Al 3er día = 3ra dispensación».
«Nos avivarás». Y ahí entre medio: [WSS] «3er milenio».

Y acá escribe, en el estudio 
bíblico: [WSS] «Nos 
resucitará = nos avivará».

 [54] … después de que los haya esparcido, cegado y 
herido.
 55 ¿Sabía usted que los judíos fueron cegados por el 
solo propósito de que nosotros pudiéramos tener la vista? 
Ellos fueron separados y esparcidos como una nación.

[JBP] Ahora, ¿cómo ellos recibirían ese avivamiento? Él dice en 
el libro de Citas que Dios no puede enviar un avivamiento…; 
vamos a ver dónde está esa parte, creo que en estos días la 
estábamos buscando. ¿Citas…? “Dios no puede enviar un 
avivamiento sin que tenga al hombre (algo así dice) para…”. 
¿218? Página 26, párrafo 218, dice: Estudio Bíblico #431180
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 2188 - “32 (30) Y así que, nosotros 
esta noche, queremos pensar en eso, 

y recordar que en medio de todo este clamor Dios no 
puede enviar un avivamiento HASTA QUE 
TENGA AL HOMBRE EN FORMA PARA 
RECIBIRLO. (…)

 33 (31) Y antes que nosotros podamos tener este 
avivamiento, ¡DIOS TIENE QUE LLAMAR AFUERA 
Y ENTRENAR AL HOMBRE (DIOS ENTRENA AL 
HOMBRE) PARA LLEVAR SU MENSAJE!”.

[JBP] ¿Ven?

Y escribe: [WSS] «Un hombre para un avivamiento».

Ahí dibuja una Piedra Angular. “Y puede enviar un avivamiento”, 
ahí también a la izquierda dibuja una Piedra Angular.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo 
[“RECONOCIENDO EL DÍA Y SU MENSAJE”]:

 [55] Rechazaron a su Mesías para que nosotros 
pudiéramos recibirlo y para que pudiera haber un pueblo 
llamado de entre los gentiles para Su Nombre.

8 [Cita 218: 58-1005E “Hombre llamado por Dios”, párrs. 32-33] 
[Estudio “Un hombre para un avivamiento”, 2023/ene/28-2 (sábado), 
págs. 19-20 (f), págs. 103-104 (T5) / Estudio Bíblico #384, 2024/feb/09-2 
(viernes), pág. 22 (f), pág. 94 (T2)]
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8 [Cita 218: 58-1005E “Hombre llamado por Dios”, párrs. 32-33] 
[Estudio “Un hombre para un avivamiento”, 2023/ene/28-2 (sábado), 
págs. 19-20 (f), págs. 103-104 (T5) / Estudio Bíblico #384, 2024/feb/09-2 
(viernes), pág. 22 (f), pág. 94 (T2)]
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 56 Ahora pues, el hombre pasa adelante y la mujer 
toma su nombre. ¡Estos gentiles cegados, que no pueden 
ver el Nombre del Señor Jesucristo en el bautismo! Eso 
simplemente es muy lamentable, pero tiene que ser de esa 
manera. Los judíos tuvieron que fallar en ver aquello. 
Solamente hay uno que lo puede ver, y es aquel que está 
predestinado para verlo.

[JBP] Ahí no hay forma que se le escape a un predestinado, a 
un elegido.

 [56] … es aquel que está predestinado para verlo. De 
otra manera, usted nunca lo verá.

[JBP] O sea, si usted no es un predestinado, no hay forma que 
lo vea.

 [56] Los judíos no pudieron ver que Jesús fue su 
Mesías, aunque eran maestros y teólogos, hombres de 
gran renombre que leyeron la misma Biblia que usted lee. 

Nosotros podemos ver claramente que Jesús fue el 
Mesías, ahora que nos ha sido mostrado; pero ellos 
no lo pudieron ver. Tampoco pueden verlo hoy día, 
porque fue profetizado que ellos también serían 
cegados.
 57 Está profetizado que la iglesia de este día será 
cegada y rechazará el Mensaje de la tarde ([JBP] 
ahí escribe): [WSS] «no ven al Mesías hoy», según 
Apocalipsis 3, que dice: “No conoces que tú eres un 
cuitado, y miserable (note la condición de la iglesia 
en la visión), y desnudo, y ciego, y no lo sabes” 
[Apocalipsis 3:17]. ¡Señor Jesús, ten misericordia Estudio Bíblico #431182
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de nosotros! La Biblia dijo que ella estaba desnuda 
([JBP] o sea, la séptima edad). Yo no lo vi sino hasta ahora. 
La iglesia de Laodicea estaba desnuda. Y cuando ella 
apareció la otra noche en la visión, estaba desnuda…

[JBP] ¿Qué será con esos que se quedaron en esa séptima 
edad, en donde él dijo en el 2000 que [WSS] estábamos 
entrando en esa séptima etapa?9. Pues estarían en la misma 
condición que la séptima edad de la Iglesia, de Laodicea; y no 
lo saben.

 [57] … “y no lo sabía”.
 58 (…) Me parece que no estamos suficientemente 
agradecidos por las cosas que Dios nos está 
dando a conocer.
 59 La visión me mostró que ella estaba 
desnuda, y ella misma no lo sabía, y 
“cegada”. Como Israel fue cegado para 
que los gentiles pudieran entrar, ahora los 
gentiles están cegados para que la Novia 
pueda ser sacada, e Israel pueda recibir la 
Fiesta de las Trompetas ([JBP] y ahí él escribe): 
[WSS] «Abrir a Israel la historia de las 7 
Trompetas». ¡Perfectamente!
 60 “Después de dos días Él nos avivará, o nos dará un 
avivamiento, juntándonos, a los judíos”; hablando sobre 
estas Trompetas. “Y viviremos delante de Él, o tendremos 
vida eterna. Estaremos delante de Él”. La Biblia dice aquí 
en Oseas: “Viviremos delante de Él; Vida, tendremos Vida 

9 [2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 (f), págs. 148-151 
(T4)]
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delante de Él”. Esa es Su Propia Vida, vida eterna, “tener 
Vida delante de Él”.
 “Ella [WSS] «Laodicea» que vive 
en placeres, viviendo está muerta”. 
Así que Él prometió que Israel otra vez tendría Vida 
delante de Él. Ha estado muerta, a los hechos, y a la fiesta 
pentecostal.

[Dr. José B. Pérez] Ahora sigamos aquí: en el libro de Los 
Sellos, donde nos detuvimos, página 460 abajo, dice:

 123. Aunque ellos no saben de cuál tribu son, y esto y 
lo otro, de todas maneras Dios los ha llamado a su tierra. 
Ahora, hemos leído en Apocalipsis capítulo 7, donde dice 
que son doce mil escogidos de cada tribu, y son colocados 
en orden perfecto. ¿Cómo están allí? En orden por tribus; 
aun siendo que no lo son ahora mismo, pero ASÍ SERÁN. 

Ahora, ¿cuáles estarán en este orden perfecto por 
tribus? No será el judío cualquiera, sino solamente 
los 144.000 escogidos. ¡Oh, hermano! ¡Cómo 
quisiera mostrarles algo, pero no hay tiempo; 
pero ASÍ TAMBIÉN TIENE QUE ESTAR LA 
IGLESIA: en un orden perfecto!

[JBP] Y escribe ahí, a la izquierda, hacia arriba: [WSS] «En 
orden». Y arriba escribe: [WSS] «La Iglesia tiene que estar 
en su orden perfecto». Y en signo de pregunta escribe: [WSS] 
«¿A qué edad pertenece usted?».
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Y en este dibuja una Pirámide a la 
derecha, en la 461: a la derecha una 
Piedra Angular y las edades.

 124. Ahora quiero que noten 
aquí algo que posiblemente no 
vieron en el nombramiento de las 
tribus. En Apocalipsis 7, faltan las tribus de Dan y Efraín 
([JBP] ahí escribe «Dan», en 
este escribe): [WSS] «Dan, 
Efraín». Allí no están 
mencionadas. ¿Lo captaron? 
José y Leví fueron puestos 
en sus lugares. ¿Por qué sería 
esto? El Dios que no olvida nada, se acuerda de todas las 
promesas de Su Palabra. ¡Cómo quisiera predicar sobre 
eso! DIOS NO SE OLVIDA DE NADA, aunque a veces 
así parezca.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, en este.

 125. Israel había estado 
en Egipto por cuatrocientos 
años ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «400 años en Egipto» ([JBP] encima), y tenían que 
salir en ese tiempo. Dios le había dicho a Abraham que su 
simiente moraría en tierra extraña por cuatrocientos años, 
y luego Él los libraría con mano poderosa. Luego Él llegó 
a Moisés y le dijo: “Yo me he acordado de mi promesa y 
he venido para cumplir lo que dije”. Dios no se olvida, ni 

de Sus juicios ni de Sus bendiciones; antes 
bien, toda promesa que Él hace, la cumple. Estudio Bíblico #431185
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Efraín». Allí no están 
mencionadas. ¿Lo captaron? 
José y Leví fueron puestos 
en sus lugares. ¿Por qué sería 
esto? El Dios que no olvida nada, se acuerda de todas las 
promesas de Su Palabra. ¡Cómo quisiera predicar sobre 
eso! DIOS NO SE OLVIDA DE NADA, aunque a veces 
así parezca.

[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, en este.

 125. Israel había estado 
en Egipto por cuatrocientos 
años ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «400 años en Egipto» ([JBP] encima), y tenían que 
salir en ese tiempo. Dios le había dicho a Abraham que su 
simiente moraría en tierra extraña por cuatrocientos años, 
y luego Él los libraría con mano poderosa. Luego Él llegó 
a Moisés y le dijo: “Yo me he acordado de mi promesa y 
he venido para cumplir lo que dije”. Dios no se olvida, ni 

de Sus juicios ni de Sus bendiciones; antes 
bien, toda promesa que Él hace, la cumple.
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[JBP] Y ahí dibuja, a la izquierda, una Estrella de David.

 126. Ahora, aquí vamos a ver por qué faltaban estas dos 
tribus. Vamos a leer en Deuteronomio capítulo 29. Hay 
una razón por la cual estas dos tribus no están; todo tiene 
su razón. Ahora, el Señor nos ayude para que podamos 
entenderlo.
 Porque vosotros sabéis cómo habitamos en la tierra 
de Egipto, y cómo hemos pasado por medio de las gentes 
que habéis pasado;
 Y habéis visto sus abominaciones y sus ídolos, madera 
y piedra, plata y oro, que tienen consigo (cada uno cargaba 
su santito de Santa Cecilia o algo semejante).
 Quizá habrá entre vosotros varón, ó mujer, ó familia, 
ó tribu, cuyo corazón se vuelva hoy de con Jehová nuestro 
Dios, por andar a servir a los dioses de aquellas gentes; 
quizá habrá en vosotros raíz que eche veneno y ajenjo;
 Y sea que, cuando el tal oyere las palabras de esta 
maldición, él se bendiga en su corazón, diciendo: Tendré 
paz, aunque ande según el pensamiento de mi corazón 
(como la gente hoy día que dicen: “Mira aquel, se bendice 
a sí mismo”, cuando hacen la señal de la cruz y esas demás 
cosas. Es la misma cosa, una costumbre pagana), para 
añadir la embriaguez a la sed (dicen: “No importa si tomo 
un poquito, con tal de que también vaya a la iglesia”):

 Jehová no querrá perdonarle; antes 
humeará luego el furor de Jehová y su celo 
sobre el tal hombre, y asentaráse sobre él 
toda maldición escrita en este libro (no 
le quite ni le agregue una sola palabra), y 
Jehová raerá su nombre de debajo del cielo 
(esto es mientras está sobre la Tierra)… Estudio Bíblico #431186
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[JBP] Ahí escribe: [WSS] «borrará su nombre» (hacia arriba).

 Y apartarálo Jehová de todas las tribus 
de Israel para mal, conforme a todas las 
maldiciones del pacto escrito en este libro 
de la ley.

Deuteronomio 29:16-21
 127. Entonces cualquier hombre que sirva 
a un ídolo o mantiene un ídolo sobre su 
persona…

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «los ídolos».

Y encima de ese párrafo escribe: 
[WSS] «Apoc. 17:1-18, 18:1-24».

 127. Entonces 
cualquier hombre que 

sirva a un ídolo o mantiene un ídolo sobre su persona, 
o se bendice según la propia imaginación de su mente, o 
sea, que sirve a ídolos; Dios dice que ya sea varón, mujer, 
familia o tribu, su nombre será completamente quitado de 
entre la gente. ¿Correcto? Cómo podemos ver la verdad 
de esto, cuando vemos cómo ha obrado la idolatría en la 
iglesia a través de los años y todavía hoy.
 128. Y fíjense cómo el anticristo trató de formar un 
antimovimiento… ¿Cuántos saben que el diablo hace sus 
planes y sus tretas según el ejemplo dado por los santos de 
Dios? ¿Qué es el pecado? Es la cosa justa, pero pervertida. 
¿Qué es una mentira? Una verdad falsificada. ¿Qué es el 
adulterio? Es el acto correcto hecho ilegalmente.
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[JBP] Ahí a la derecha, 
hacia arriba escribe: 
[WSS] «El diablo lo 
personifica todo».

Y en este escribe también: [WSS] 
«imitación». Y escribe también, a la 
izquierda ahí en ese párrafo: [WSS] 
«El 7mo es también el 8vo. Apoc. 
17:11-21».
 “Y es de entre los siete, y va a 
la perdición”; ahí es que habla de esa 
Escritura.

 129. Ahora, en esto de borrar un nombre, ¿notaron esto? 
En las Edades de la Iglesia la misma bestia relacionada 
con las imágenes de personas muertas, trató de borrar el 
Nombre del Señor Jesucristo, y presentar los títulos de 
Padre, Hijo y Espíritu Santo. Es la misma cosa, y con la 
misma maldición. Exactamente de esa manera hicieron 
Dan y Efraín bajo un rey hipócrita en Israel, un impostor 
llamado Jeroboam.
 130. Ahora, leamos en Primera de Reyes. Esto para mí 
es importante para fijar una base donde podemos confiar.
 Y reedificó Jeroboam a Sichem ([JBP] o Siquem) en el 
monte de Ephraim, y habitó en ella; y saliendo de allí, 
reedificó a Penuel.
 Y dijo Jeroboam en su corazón (allí está la imaginación 
en su corazón): Ahora se volverá el reino a la casa de 
David (estaba muy temeroso de que se le fuera la gente),
 Si este pueblo subiere a sacrificar a la casa de Jehová 
en Jerusalem: porque el corazón de este pueblo se Estudio Bíblico #431188

[JBP] Ahí a la derecha, 
hacia arriba escribe: 
[WSS] «El diablo lo 
personifica todo».

Y en este escribe también: [WSS] 
«imitación». Y escribe también, a la 
izquierda ahí en ese párrafo: [WSS] 
«El 7mo es también el 8vo. Apoc. 
17:11-21».
 “Y es de entre los siete, y va a 
la perdición”; ahí es que habla de esa 
Escritura.

 129. Ahora, en esto de borrar un nombre, ¿notaron esto? 
En las Edades de la Iglesia la misma bestia relacionada 
con las imágenes de personas muertas, trató de borrar el 
Nombre del Señor Jesucristo, y presentar los títulos de 
Padre, Hijo y Espíritu Santo. Es la misma cosa, y con la 
misma maldición. Exactamente de esa manera hicieron 
Dan y Efraín bajo un rey hipócrita en Israel, un impostor 
llamado Jeroboam.
 130. Ahora, leamos en Primera de Reyes. Esto para mí 
es importante para fijar una base donde podemos confiar.
 Y reedificó Jeroboam a Sichem ([JBP] o Siquem) en el 
monte de Ephraim, y habitó en ella; y saliendo de allí, 
reedificó a Penuel.
 Y dijo Jeroboam en su corazón (allí está la imaginación 
en su corazón): Ahora se volverá el reino a la casa de 
David (estaba muy temeroso de que se le fuera la gente),
 Si este pueblo subiere a sacrificar a la casa de Jehová 
en Jerusalem: porque el corazón de este pueblo se 

Estudio Bíblico #431 188

[JBP] Ahí a la derecha, 
hacia arriba escribe: 
[WSS] «El diablo lo 
personifica todo».

Y en este escribe también: [WSS] 
«imitación». Y escribe también, a la 
izquierda ahí en ese párrafo: [WSS] 
«El 7mo es también el 8vo. Apoc. 
17:11-21».
 “Y es de entre los siete, y va a 
la perdición”; ahí es que habla de esa 
Escritura.

 129. Ahora, en esto de borrar un nombre, ¿notaron esto? 
En las Edades de la Iglesia la misma bestia relacionada 
con las imágenes de personas muertas, trató de borrar el 
Nombre del Señor Jesucristo, y presentar los títulos de 
Padre, Hijo y Espíritu Santo. Es la misma cosa, y con la 
misma maldición. Exactamente de esa manera hicieron 
Dan y Efraín bajo un rey hipócrita en Israel, un impostor 
llamado Jeroboam.
 130. Ahora, leamos en Primera de Reyes. Esto para mí 
es importante para fijar una base donde podemos confiar.
 Y reedificó Jeroboam a Sichem ([JBP] o Siquem) en el 
monte de Ephraim, y habitó en ella; y saliendo de allí, 
reedificó a Penuel.
 Y dijo Jeroboam en su corazón (allí está la imaginación 
en su corazón): Ahora se volverá el reino a la casa de 
David (estaba muy temeroso de que se le fuera la gente),
 Si este pueblo subiere a sacrificar a la casa de Jehová 
en Jerusalem: porque el corazón de este pueblo se Estudio Bíblico #431188

[JBP] Ahí a la derecha, 
hacia arriba escribe: 
[WSS] «El diablo lo 
personifica todo».

Y en este escribe también: [WSS] 
«imitación». Y escribe también, a la 
izquierda ahí en ese párrafo: [WSS] 
«El 7mo es también el 8vo. Apoc. 
17:11-21».
 “Y es de entre los siete, y va a 
la perdición”; ahí es que habla de esa 
Escritura.

 129. Ahora, en esto de borrar un nombre, ¿notaron esto? 
En las Edades de la Iglesia la misma bestia relacionada 
con las imágenes de personas muertas, trató de borrar el 
Nombre del Señor Jesucristo, y presentar los títulos de 
Padre, Hijo y Espíritu Santo. Es la misma cosa, y con la 
misma maldición. Exactamente de esa manera hicieron 
Dan y Efraín bajo un rey hipócrita en Israel, un impostor 
llamado Jeroboam.
 130. Ahora, leamos en Primera de Reyes. Esto para mí 
es importante para fijar una base donde podemos confiar.
 Y reedificó Jeroboam a Sichem ([JBP] o Siquem) en el 
monte de Ephraim, y habitó en ella; y saliendo de allí, 
reedificó a Penuel.
 Y dijo Jeroboam en su corazón (allí está la imaginación 
en su corazón): Ahora se volverá el reino a la casa de 
David (estaba muy temeroso de que se le fuera la gente),
 Si este pueblo subiere a sacrificar a la casa de Jehová 
en Jerusalem: porque el corazón de este pueblo se 



Estudio Bíblico #431 189

convertirá a su señor Roboam rey de Judá, y me matarán 
a mí, y se tornarán a Roboam rey de Judá.
 Y habido consejo, hizo el rey dos becerros de oro, y 
dijo al pueblo: Harto habéis subido a Jerusalem: he aquí 
tus dioses, oh Israel, que te hicieron subir de la tierra de 
Egipto.

[JBP] Acá en este, 
escribe: [WSS] «Los 
dos becerros de oro».

 Y puso el uno en Beth-el, y el otro puso en Dan.
 Y esto fue ocasión de pecado; porque el pueblo iba a 
adorar delante del uno, hasta Dan.

1 Reyes 12:25-30

 131. ¿Entienden cómo fue? Él colocó un ídolo en Beth-
el, donde estaba la tribu de Efraín, y el otro en Dan; y luego 
la gente salía a adorar estos ídolos. Y ahora acá estamos 
casi [WSS] «en la gran 
tribulación» en la edad del 
Milenio, y Dios todavía se acuerda de aquel pecado. Ellos 
no están mencionados con las tribus. ¡Gloria! Igual como 
Él se acuerda de las promesas buenas, también se acuerda 
de lo malo. Por eso es, amigos, que yo creo y siempre he 
procurado quedarme con la Palabra sin importarme cuán 
raro parezca.
 132. Ahora, ellos en aquel entonces no pensaron en eso. 
Pensaron más bien: “Nos escapamos”. Bien. Pero acá en 
esta edad del Milenio vemos que cuando son nombradas 
y numeradas las tribus, ellos fueron excluidos porque 
sirvieron a la idolatría, lo cual Dios había condenado. Estudio Bíblico #431189
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tribulación» en la edad del 
Milenio, y Dios todavía se acuerda de aquel pecado. Ellos 
no están mencionados con las tribus. ¡Gloria! Igual como 
Él se acuerda de las promesas buenas, también se acuerda 
de lo malo. Por eso es, amigos, que yo creo y siempre he 
procurado quedarme con la Palabra sin importarme cuán 
raro parezca.
 132. Ahora, ellos en aquel entonces no pensaron en eso. 
Pensaron más bien: “Nos escapamos”. Bien. Pero acá en 
esta edad del Milenio vemos que cuando son nombradas 
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¿No dijo también que odiaba a los nicolaítas y a aquella 
Jezabel? ¡Apártense de tales cosas! ¿No dijo también 
que mataría las hijas de Jezabel con muerte, lo cual es 
separación eterna de Su presencia? No confíe en esas 
cosas, de ninguna manera; más bien apártese de ellas.
 133. Entonces Dios se acordó; pero ¿notaron que los 
nombres habrían de ser borrados? ¿Por qué? Bajo todo 
el Cielo no había Sacrificio inmediato para ofrecerle el 
Espíritu Santo, para que pudiese ver estas cosas; pero 
de todas maneras lo hizo en su propia mente tan egoísta. 
Pero Ezequiel, en su visión del Milenio, los vio en orden 
perfecto, en Ezequiel capítulo 48. También en Apocalipsis 

14, Juan los vio en su orden perfecto por tribus. 
Correcto. ¿Entonces qué sucedió? Recuerden, Él 
dijo: “Bajo los cielos”. Su nombre sería borrado 
del orden de las tribus por cuanto estaba bajo los 
cielos, y estos 144.000 están todavía bajo ese 
orden ([JBP] y escribe, a la izquierda hacia arriba): 
[WSS] «bajo el cielo». Correcto. Pero es que ellos 
han sido cegados, y tenían apenas los sacrificios 
de becerros y machos cabríos.

 134. Ahora vean: Él 
borró sus nombres de 
debajo del cielo ([JBP] ahí 

escribe, arriba): [WSS] «debajo del cielo»; pero en cuanto a 
los gentiles, en el tiempo del Espíritu Santo, al pecar alguien 
en contra de eso, su nombre sería quitado completamente 
del Libro de la Vida ([JBP] ahí a la 
derecha escribe): [WSS] «el Libro 
de la Vida»; y entonces no hay 
perdón en este mundo ni en el 
que viene. Estudio Bíblico #431190
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[JBP] Por eso él decía, tanto Jesús como el hermano Branham 
y nuestro hermano William, que cualquier palabra en contra del 
Hijo del Hombre le sería perdonado, pero la blasfemia contra 
el Espíritu Santo no sería perdonado ni en este siglo, ni en el 
venidero10.

 [134]. ¿Correcto? Allí es donde nos encontramos 
nosotros. Israel estaba bajo el sacrificio de corderos y 
machos cabríos.

[Dr. José B. Pérez] Ahí consiguieron la cita, para que la tengan: 
¿página 50 es?… del libro de Citas, que es un extracto de Las 
Edades, que él lo habló. Página 50, párrafo 431:

 43111 - “[229] ‘El Padre no juzga a ningún hombre 
sino Él somete todo juicio al Hijo’. 
La silla de juicio [WSS] «Trono» de 
Dios. ‘Tú hablas en contra de Mí, será perdonado’. Habla 
de otro que viene, otro trono de misericordia. ‘Si hablares 
en contra del Hijo del Hombre Yo te perdonaré ([JBP] ‘otro 
Propiciatorio’ en la otra versión); pero algún día el Espíritu 
Santo vendrá a morar en los corazones de la gente. Una 
palabra en contra de ello nunca será perdonada’.

10 [Mt. 12:31-32, Mr. 3:29, Lc. 12:10] [Los Sellos, pág. 27, párr. 102] 
[63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párrs. 138-139 / Estudio Bíblico 
#349, 2023/oct/08-2 (domingo), págs. 22-23 (f), págs. 136-137 (T2)] 
[63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 283-286 / 
Estudio Bíblico #354, 2023/oct/27-2 (viernes), págs. 26-27 (f), págs. 
132-133 (T5)] [Continuación del Estudio Bíblico #280, 2023/feb/11-2 
(lunes), págs. 25-26 (f), págs. 115-116 (T2): 2016-02-21 “El Libro sellado 
con siete Sellos”]
11 [Cita 431: 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párrs. 
229-232] [Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06 (sábado), 
págs. 76-77, 83-84 (f), págs. 180-181, 187-188 (T1)]
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 230 Sigue siendo más severo, más severo, todo el tiempo, 
el juicio, porque Dios continuamente está gastando Su 
paciencia, tratando de traer los pecadores a Él, para 
reconciliarlos”.

[JBP] Y le llaman “Beelzebú”, y le llaman “falso profeta”, y le 
llaman cantidades de cosas; “usurpador” también le han dicho.

 431 - “[230] Primero, estaba en los cielos arriba, que 
lucían por las estrellas; segundo, estaba en la Tierra 
alumbrando por la Gloria de la Shekinah. Enseguida 
Él vino y se hizo carne y habitó entre nosotros, todavía 
usando Su paciencia. Luego redimió al hombre por Su 
Sangre, vino a Su Iglesia en forma del Espíritu Santo; y 
hablar en contra de eso es una cosa terminada, acabada.
 231 Ahora mire dónde viene el estremecimiento. 
Estamos en un tiempo del que no se dan cuenta. La gente 
no comprende lo que quiere decir.
 232 Ahora, el primer Trono estaba en el Cielo, Trono de 
Misericordia, el segundo Trono estaba en Cristo, el tercer 
Trono está en el hombre”.

[JBP] Y ahí escribe abajo:
[WSS] «1er Trono = en el Cielo».
«2do Trono = Cristo».
«3er Trono = el hombre».
Y escribe: [WSS] «El Tabernáculo».

Estudio Bíblico #431192

 230 Sigue siendo más severo, más severo, todo el tiempo, 
el juicio, porque Dios continuamente está gastando Su 
paciencia, tratando de traer los pecadores a Él, para 
reconciliarlos”.

[JBP] Y le llaman “Beelzebú”, y le llaman “falso profeta”, y le 
llaman cantidades de cosas; “usurpador” también le han dicho.

 431 - “[230] Primero, estaba en los cielos arriba, que 
lucían por las estrellas; segundo, estaba en la Tierra 
alumbrando por la Gloria de la Shekinah. Enseguida 
Él vino y se hizo carne y habitó entre nosotros, todavía 
usando Su paciencia. Luego redimió al hombre por Su 
Sangre, vino a Su Iglesia en forma del Espíritu Santo; y 
hablar en contra de eso es una cosa terminada, acabada.
 231 Ahora mire dónde viene el estremecimiento. 
Estamos en un tiempo del que no se dan cuenta. La gente 
no comprende lo que quiere decir.
 232 Ahora, el primer Trono estaba en el Cielo, Trono de 
Misericordia, el segundo Trono estaba en Cristo, el tercer 
Trono está en el hombre”.

[JBP] Y ahí escribe abajo:
[WSS] «1er Trono = en el Cielo».
«2do Trono = Cristo».
«3er Trono = el hombre».
Y escribe: [WSS] «El Tabernáculo».

Estudio Bíblico #431 192

 230 Sigue siendo más severo, más severo, todo el tiempo, 
el juicio, porque Dios continuamente está gastando Su 
paciencia, tratando de traer los pecadores a Él, para 
reconciliarlos”.

[JBP] Y le llaman “Beelzebú”, y le llaman “falso profeta”, y le 
llaman cantidades de cosas; “usurpador” también le han dicho.

 431 - “[230] Primero, estaba en los cielos arriba, que 
lucían por las estrellas; segundo, estaba en la Tierra 
alumbrando por la Gloria de la Shekinah. Enseguida 
Él vino y se hizo carne y habitó entre nosotros, todavía 
usando Su paciencia. Luego redimió al hombre por Su 
Sangre, vino a Su Iglesia en forma del Espíritu Santo; y 
hablar en contra de eso es una cosa terminada, acabada.
 231 Ahora mire dónde viene el estremecimiento. 
Estamos en un tiempo del que no se dan cuenta. La gente 
no comprende lo que quiere decir.
 232 Ahora, el primer Trono estaba en el Cielo, Trono de 
Misericordia, el segundo Trono estaba en Cristo, el tercer 
Trono está en el hombre”.

[JBP] Y ahí escribe abajo:
[WSS] «1er Trono = en el Cielo».
«2do Trono = Cristo».
«3er Trono = el hombre».
Y escribe: [WSS] «El Tabernáculo».

Estudio Bíblico #431192

 230 Sigue siendo más severo, más severo, todo el tiempo, 
el juicio, porque Dios continuamente está gastando Su 
paciencia, tratando de traer los pecadores a Él, para 
reconciliarlos”.

[JBP] Y le llaman “Beelzebú”, y le llaman “falso profeta”, y le 
llaman cantidades de cosas; “usurpador” también le han dicho.

 431 - “[230] Primero, estaba en los cielos arriba, que 
lucían por las estrellas; segundo, estaba en la Tierra 
alumbrando por la Gloria de la Shekinah. Enseguida 
Él vino y se hizo carne y habitó entre nosotros, todavía 
usando Su paciencia. Luego redimió al hombre por Su 
Sangre, vino a Su Iglesia en forma del Espíritu Santo; y 
hablar en contra de eso es una cosa terminada, acabada.
 231 Ahora mire dónde viene el estremecimiento. 
Estamos en un tiempo del que no se dan cuenta. La gente 
no comprende lo que quiere decir.
 232 Ahora, el primer Trono estaba en el Cielo, Trono de 
Misericordia, el segundo Trono estaba en Cristo, el tercer 
Trono está en el hombre”.

[JBP] Y ahí escribe abajo:
[WSS] «1er Trono = en el Cielo».
«2do Trono = Cristo».
«3er Trono = el hombre».
Y escribe: [WSS] «El Tabernáculo».



Estudio Bíblico #431 193

Y escribe: [WSS] «Apoc. 
10:8-11, 11:3-6».

¿Y qué es? Moisés y Elías, los ministerios de Moisés y Elías.

Y a la derecha ahí, “está en el 
hombre”, y una flecha hacia una 
Piedra Angular, en donde escribe: 
[WSS] «Trono».

[Dr. José B. Pérez] Sigue en la página 464 arriba [Los Sellos]:
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nosotros. Israel estaba bajo el sacrificio de corderos y 
machos cabríos. Ellos tenían un lugar por cuanto estaban 
aquí, pero las dos tribus faltaban, y nunca podrían ser 
incluidas. Cuando Él llama a los 144.000, todavía están 
faltando, correcto; ni están numeradas; más bien José y 

Leví fueron colocadas en sus lugares. Allí 
lo puede ver usted claramente; y allá hace 
centenares y centenares de años encontramos 
la promesa de Dios.

 135. Ahora, ¿qué sucedió? Ellos fueron purgados 
durante el tiempo terrible de la tribulación. 
Ahora, si Dios va a esa virgen, la cual era una 
mujer buena, pero le faltó conseguir aceite 
para su lámpara, y Él la va a purificar con 
persecución; entonces por la misma razón Él 
coloca estas dos tribus, y las purifica durante el Estudio Bíblico #431193
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tiempo de la tribulación; porque en verdad es un tiempo 
de purificación, es juicio.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «No tienen cantidad específica» (a 
la izquierda hacia arriba).

Y también a la derecha, hacia arriba escribe:
[WSS] «Las dos tribus pasan por la tribulación.
Las vírgenes fatuas son el tipo».

 136. Entonces acá aparecen los 144.000 después de 
la purgación de Israel, y también aparecen las vírgenes 
fatuas, ya purificadas y con sus vestiduras blancas. ¡Cuán 
perfecto es! ¡Cuán hermoso! Otro paralelo es el tiempo de 
angustia de Jacob.

[JBP] Ahora, vean que el Sexto Sello, él dice que tiene tres 
propósitos; página… Vamos a ver aquí algo primero; en la 464, 
miren, de este libro, para [que] no se nos escape esta partecita 
aquí; donde dice [Los Sellos] [PÁG. 464]:

 135. Ahora, ¿qué sucedió?

[JBP] En ese párrafo, al lado izquierdo 
escribe: [WSS] «Pasan por la 
tribulación». Y escribe ahí: [WSS] 
«Efraín y Dan» (más abajo). Estudio Bíblico #431194
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Y en este escribe, ahí encima hacia el lado, ahí encima de 
ese párrafo: [WSS] «La gran tribulación es un tiempo de 
purificación para: las vírgenes insensatas, los 144.000 
hebreos».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en la página 481, ahí es donde nos 
dice ese propósito triple del Sexto Sello, lo cual es para la fatuas, 
para los 144.000, y para la Tierra (para el mundo). 481 dice [Los 
Sellos] [PÁG. 481]:

 191. Ahora, hallamos que estos fueron los tres propósitos 
en la apertura del Sexto Sello. Primero: «1» Las vírgenes 

fatuas tienen que 
pasar por el tiempo 

de la tribulación para ser purificadas. Ellas tenían que 
ser purificadas del pecado de incredulidad, por haber 
rechazado el Mensaje. Esto se hizo pues en el tiempo de la 
tribulación.

[JBP] En “las vírgenes fatuas” escribe: [WSS] «1».

Él encima había escrito: 
[WSS] «Los tres propósitos del 6to Sello: purificación».

 [191]. Y vemos que esto culmina en el capítulo 7 de 
Apocalipsis, entre los capítulos 6 y 8. Ellas allí ya están 
purificadas; y les fue dada una ropa blanca a cada una. 
Ahora, esto no es la Novia, sino la iglesia. Son gente pura 
y buena que quizás no tuvieron oportunidad de recibir el Estudio Bíblico #431195
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Mensaje o que de alguna manera fueron cegados por estos 
falsos profetas, y no tuvieron oportunidad; sin embargo, 
son sinceros de corazón, y Dios conoce sus corazones; y 
aquí es donde fueron purificados.
 192. Luego, hay otro tiempo de purificación, el cual 
es «2» para Israel, cuando ellos se reúnen. Este es el 

segundo propósito. Dios purifica a Israel en el tiempo 
de la tribulación. De entre los millones, habrá un grupo 
escogido de 144.000, y ellos serán purificados. También 
«3» la Tierra entera será purificada. Será tan grande esta 

cosa que hasta la luna, las estrellas y toda la naturaleza 
será purificada. ¿Ve usted lo que es? La Tierra se está 
renovando, siendo purificada, preparándose para el 
Milenio. El Milenio ya viene, por eso todo lo que tenga 
la mínima partícula de suciedad, tendrá que ser purificado 
durante el Sexto Sello.

[JBP] Ahí él escribe, a la izquierda: 
[WSS] «La iglesia, los 144.000, la 
Tierra».

[JBP] Y luego ahí él sigue hablando de 
los tres propósitos también del Séptimo 
Sello.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, en la 453 también nos dice, del libro 
de Los Sellos [PÁG. 453]:

 85. Pero viene la edad cuando habrá llegado el final 
para los gentiles. Veámoslo como un árbol: Las raíces 
fueron judías, luego el árbol fue cortado, y los gentiles 
fueron injertados —el árbol de olivas silvestres— y ahora 
está produciendo su fruto. Pero cuando esa Novia gentil es 
cortada, como hablé en el mensaje “El Árbol de la Novia”, 
y ella es llevada a la presencia de Dios; Dios entonces 
pondrá acá a un lado los gentiles incrédulos, las vírgenes 
fatuas que quedaron, e injertará de nuevo a los judíos. ¡Así 
lo prometió hacer!

[JBP] Ahí donde dice: “Pero viene la edad”, en ese párrafo 
escribe: [WSS] «La 8va Edad, la de la Piedra Angular».

Y también hacia arriba, a la derecha escribe: [WSS] «Las 
raíces fueron judías, y el Árbol-Novia termina con judíos 
en la copa».

 [85]. ¡Así lo prometió hacer! Pero hasta que llegue ese 
día [WSS] «8vo Día», pues el que 
sabe hacia dónde va, él está bien; el 

que no sabe, está tropezando en las tinieblas. Entonces 
será cuando los judíos serán convertidos, en esa edad Estudio Bíblico #431197
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está produciendo su fruto. Pero cuando esa Novia gentil es 
cortada, como hablé en el mensaje “El Árbol de la Novia”, 
y ella es llevada a la presencia de Dios; Dios entonces 
pondrá acá a un lado los gentiles incrédulos, las vírgenes 
fatuas que quedaron, e injertará de nuevo a los judíos. ¡Así 
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que no sabe, está tropezando en las tinieblas. Entonces 
será cuando los judíos serán convertidos, en esa edad 
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[WSS] «8va Edad». Es como fue en 
las diversas edades de la Iglesia bajo 

el poder de la unción de la promesa: cada uno recibirá a 
Jesucristo, pero no sucederá 
durante el tiempo de los 
gentiles.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Las siete edades».

 86. Ahora, podemos ver qué clase de Mensaje traerán 
estos dos profetas de Apocalipsis 11. Podemos ver 
claramente lo que harán porque, durante ese tiempo, los 
144.000 predestinados reciben el Sello de Dios.

[JBP] Y ahí escribe: 
[WSS] «El Sello de Dios lo reciben los 144.000».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LOS DOS PALOS DE ISRAEL EN LA MANO DEL HIJO DEL 
HOMBRE —Introducción—”]:

 [WSS] Y en este tiempo final todo está preparándose 
para el cumplimiento de lo que fue visto también en 
el Monte de la Transfiguración, donde fue mostrada 
o mostrado el orden de la Venida del Mesías con Sus 
Ángeles, los cuales allí eran Moisés y Elías hablando con 
el Señor Jesús de Su ida a Jerusalén. Tan sencillo como 
eso.
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[JBP] Hemos visto todo lo que hay allí en esta visión; o estas 
dos visiones, porque tocamos así por encima lo de la visión de 
los huesos secos y también de estos dos palos, los cuales en 
este tiempo final estarán en la mano de un profeta; o sea, el 
mando.
 “JOSÉ JUNTO A LA FUENTE”�
 Y miren, no tocamos todavía de acá, de “CISTERNAS 
ROTAS”, lo que él allí nos habla; pero creo que hasta aquí 
podemos llegar, y así ver este tema, este mensaje: “JOSÉ 
JUNTO A LA FUENTE”, en donde nos habla de estos dos 
palos.
 Vamos a dejar ese para otra ocasión entonces, donde 
abundemos más sobre esa Fuente que está saltando para, 
y ha saltado, para vida eterna, en la Primera Venida y en Su 
Segunda Venida.
 “JOSÉ JUNTO A LA FUENTE”�
 Vamos a ponernos en pie, y así ya estamos preparados 
para recibir este mensaje que tenemos para hoy, lo cual y en 
el cual nos habla ahí de todo esto que hemos hablado en esta 
ocasión.
 “JOSÉ JUNTO A LA FUENTE”, “JOSÉ JUNTO A LA 
FUENTE”.
 Dejamos así con nosotros, en este tema “JOSÉ JUNTO 
A LA FUENTE”, a nuestro amado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.
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Dr. José Benjamín Pérez Matos

… Primero lo recibe la Novia y luego las fatuas. Si es así como 
en la Iglesia, ¿cómo será con esa gente…?; o sea, cuando uno 
dice “esa gente”: con esas personas que han sido engañadas 
por tanto tiempo.
 Dice ahí que [WMB] no tuvieron tiempo para recibir el 
Mensaje (dice el hermano Branham) o que fueron engañados; o 
lo dice de otra forma, primero pone: [WMB] “O fueron engañados 
o no tuvieron oportunidad de recibir el Mensaje, pero Dios 
conoce su corazón”1. Y ya ahí…, ahí es la forma de acercarse a 
Dios: con sinceridad.
 Por eso es que el hermano Branham, cuando le dice a él: 
[WMB] “Tienes que ser más sincero”2… O sea que la sinceridad 
depende de que Dios obre…, el poder de Dios obre; tanto el 
mensajero como el grupo. No crea que el mensajero tampoco 
se va a… Si se lo dijo a él es porque hay cosas que van a la par: 
el mensajero y el grupo ahí.
 Esa visión es una enseñanza tan y tan grande para nosotros, 
que si la internalizamos y la cumplimos no va a haber límites en 

1 Los Sellos, pág. 48, párr. 191
2 [Citas, pág. 60, párr. 527 (526 antigua revisión): 61-1210 “Paradoja”, 
párrs. 57-61, 64-73, 77] [Compilación de extractos “La introducción de 
la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 253-255]
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lo que Dios va a hacer, no habría límites; y se ve que no va a 
haber límites en esa etapa.
 Pero por eso es que depende ¿de quién? Del pueblo, del 
grupo en donde Dios está cumpliendo y llevando a cabo esa 
Obra.
 Pero ese avivamiento que tanto hablaba el hermano 
Branham y tanto hablaba el hermano William luego…; y que 
hubo una muestra. Fíjate, con el hermano William hubo una 
muestra también, en donde mucha gente iba…, ya en la etapa 
final de entrar [por] la Puerta de la Dispensación de la Gracia, 
hubo una muestra ahí de lo que sería el avivamiento final, ya no 
el Día de Pentecostés sino en el Año de Pentecostés, el Jubileo.
 En el jubileo número 100 de Abraham es el segundo 
jubileo; en ese año 50 de su vida, en su segunda etapa: es la 
Segunda Venida. En su Jubileo número 50, cómo ha empezado 
un avivamiento desde que se comenzó; y no va a parar. Va en 
aumento, en progreso.
 Y yo iba a hablarles algo en el de mañana, o el de…, no, 
el del sábado; unas anotaciones allí de lo que se requirió antes 
de que Jesús le dijera a Pedro, Jacobo y Juan que subieran al 
monte. Hemos hablado de eso ya, pero hay un mensaje que el 
hermano William habla de eso: que para poder subir con Jesús 
al monte Él les preguntó, y ellos tuvieron que responderle; y 
tenían que aceptar y recibir quién era Él; si no, no podían subir.
 “¿Quién dicen ustedes que es el Hijo del Hombre?”3.
 Y luego de eso fue que los llevó aparte a un monte alto4.
 O sea que para llegar ahora a donde estamos se requería 
este tiempo de trayectoria, este tiempo sobrante, que es donde 
Dios está cumpliendo todo, para que el pueblo identificara ya 
el cumplimiento pleno de lo que había precursado el reverendo 

3 Mt. 16:13-20, Mr. 8:27-30, Lc. 9:18-21
4 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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3 Mt. 16:13-20, Mr. 8:27-30, Lc. 9:18-21
4 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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William Branham.
 Y eso es lo que la gente ve. Y el que estaba deseoso de 
recibir ese cumplimiento lo recibe con gozo, ¿ve?, y empieza ahí; 
ahí es que llega el avivamiento. Pero el que no, pues tropieza 
con el velo de carne. Porque decir y hablar abiertamente ya, que 
lo que precursó el hermano Branham ahora se está cumpliendo 
plenamente, eso…, pueden decir: “Este está blasfemando”. 
¿Ve? Porque son palabras de peso.
 Bien decía Moshé: “Si Benjie se puso las botas de don 
William, eso son botas pesadas”. ¡Jaj! Que no sabe lo que dijo.
 Y son botas pesadas, porque ya es el cumplimiento de lo 
que se había hablado. Se lo había profetizado por tiempos, 
y nadie se esperaba que iba a ser de esa manera: que ese 
Espíritu Santo iba a estar en medio de la Iglesia, y que la Iglesia 
no iba a saber que el Espíritu Santo iba a estar en tan y tan el 
común del pueblo, que no se iban a imaginar que era alguien 
que era parte del pueblo, del común (que padecía, que sentía), 
que tenía todas las situaciones del mismo pueblo.
 Pero tenía que ser así, Dios no podía cumplirlo de otra 
forma.
 Si la Primera Venida fue sencilla…; y ahora todo el mundo 
dice: “Ah, sí. Jesús era, sí”. Vete y vive allá a ese tiempo, y 
tópate con un personaje como Él, con unos discípulos que 
le seguían como eran, a ver si tú ibas a creer. La actitud que 
asuma la persona ahora es la misma que asumiría allá.
 Pero verlo con nuestros propios ojos, ese cumplimiento, nos 
llena de alegría, de regocijo y de bienaventuranza.
 Fíjate que es la generación. Si tú te fijas, la generación 
después del 70: la del 80 por ahí, más los que nacieron un 
poco antes; y de ahí en adelante son los que van a quedar 
prácticamente para ver todo el cumplimiento.
 Lo mismo que pasó con Josué: los de 20 años para abajo El avivamiento final en cumplimiento205
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fueron los que entraron5. Los viejos cascarrabias, al igual que los 
que hay en el Mensaje ahora (los estoy incluyendo), esos son 
personas adultas, viejos en el Mensaje, viejos en edad y viejos 
todos, pero sabios; esos son los ancianos. Estoy hablando de 
los viejos cascarrabias que salieron de allá con malas mañas y 
que…; esos, en el tiempo de Moisés no entraron.
 Pero los representantes y los que representó Josué y Caleb, 
pues ahí están esos mayores; y de los de 20 años (allá) abajo, 
pues ahí representan a todos los demás.
 Ah, y el viernes6 fue que hablamos de los viejos con…no 
es malas mañas; él usó otra palabra (el hermano Branham) 
ahí. Viejos con algo, con…, los que vienen de atrás con malas 
costumbres o dogmas y sus cosas.
 Pero Dios también permite que se queden personas 
mayores para que nos ayuden en su experiencia y ayuden al 
pueblo. No es que se vayan a ir todos (porque [luego] se ponen 
a decir que “ahora todos los mayores van a morir”). No; sino 
que… Dios sabe los que son.

5 Números 14:26-35, Deuteronomio 1:34-40
6 “Viejos peleadores” [Estudio Bíblico #430, 2024/jul/19 (viernes), 
pág. 11 (f), pág. 47 (T3): Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M 
“Instrucciones de Gabriel a Daniel”. Pág. 27, párr. 103 (LGCC)] [JBP] 
Ahora vean, esa vieja generación, “viejos peleadores”; porque vean ustedes, 
esos muchas veces son los más que dan problemas, los que dicen que llevan 
años en el Mensaje; y cuando, vean, se apartan de Dios, aunque ellos no se dan 
cuenta, entonces se vuelven unos problemáticos, unos peleadores en contra 
de la Obra de Dios, y se ponen a interpretar lo que ellos entienden que fue lo 
que trajo el mensajero anterior; y tratan de convencer a la gente de lo que ellos 
piensan que fue lo que trató de decir o dijo el mensajero que trajo el Mensaje; 
y cuando Dios está llevando a cabo y cumpliendo lo que esos mensajeros 
trajeron, entonces no lo reciben; y en vez de unirse al cumplimiento de lo que 
ellos trajeron, esos mensajeros, más bien se ponen en contra y tratan de colocar 
a las personas en contra de lo que Dios prometió. Siempre ha sido de esa 
forma.
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 Los que dan problemas, tú ves que siempre, a última hora: o 
salen o Dios se los lleva; unos para que no crucen la línea, otros 
para que no sean borrados, otros para completarse el número.
 Esta mañana partió Chaparro, el… Carlitos. Estaba bien 
delicado ya hace… desde mayo. [Hna Sara: El hermano de 
Yolanda]. Él fue mesero por mucho tiempo. Estudió con Pito [en 
Mayagüez].
 ¿Cuándo yo fui a verlo? Yo fui un día a verlo [Hna Sara: 
Antes del viaje], le habían dado 2 o 3 paros ya, y derrame 
ya; el derrame del cerebro fue fuerte. Pero hacía… tenía sus 
movimientos involuntarios; y llegó a hacer movimientos como 
que te veía y parpadeaba cuando… Y fui, estaba la mamá y 
Yolanda (la hermana), y les dije que se quedaran afuera. 
Después, cuando salí: “Bueno, vamos a entrar”, ellas decían. Y 
yo: “No-no, ya - ya - ya hablé con él y…”.
 Pero fíjate, me pasó algo bien especial; porque cuando 
estaba ahí le dije: “Cuando estés allá dile que todo va bien acá, 
que todo está marchando conforme a como él me dijo que iba a 
marchar todo. Y le das saludos a todos de mi parte”.
 Es la segunda persona…, porque la primera fue Samuel 
Motta; yo le dije7. Y a él también le dije lo que dijera allá. Sabemos 
que ellos ven hacia acá y escuchan, están en las actividades y 
todo; pero cuando va una persona con un testimonio de algo, 
con un mensaje, un saludo (eso es un mensaje), pues…
 Pasó como Nelson, el que cantaba antes… ¿Nelson era el 
que cantaba?, ¿o era el…? Espérate, no, corrijo, Nelson era el 
que ayudaba en la administración de La Carpa, era el tesorero, 
el que ayudaba en las finanzas, Nelson. Y estaba ya bien malito, 
y el hermano William fue a verlo; y le iba a decir el hermano 
William:

7 “Palabras en el velorio de Samuel Motta Morales”, 2022/sep/27 
(martes), pág. 28 (f), pág. 162 (T4)
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Motta; yo le dije7. Y a él también le dije lo que dijera allá. Sabemos 
que ellos ven hacia acá y escuchan, están en las actividades y 
todo; pero cuando va una persona con un testimonio de algo, 
con un mensaje, un saludo (eso es un mensaje), pues…
 Pasó como Nelson, el que cantaba antes… ¿Nelson era el 
que cantaba?, ¿o era el…? Espérate, no, corrijo, Nelson era el 
que ayudaba en la administración de La Carpa, era el tesorero, 
el que ayudaba en las finanzas, Nelson. Y estaba ya bien malito, 
y el hermano William fue a verlo; y le iba a decir el hermano 
William:
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 — [WSS] “Mira, para que lleves un mensaje allá”.
 —“¡No, no! ¡Yo no… yo no quiero irme!”.
 Julio me lo contaba, el hermano William después me lo 
contó.
 —“¡No, yo no quiero irme! ¡Yo no quiero…! ¡Ora por mí para 
que yo no me vaya!”.
 Y: [WSS] “Pero Nelson…”.
 —“¡No, que…!”.
 Y después salió, partió, y el hermano William [dijo]: [WSS] 
“Fue sin llevar nada, o sin un mensaje. No me permitió que le 
dijera algo para que dijera allá cuando fuera. Se fue sin mensaje”.
 O sea que hasta para morir o dormir (pero morir sabemos 
que es dormir) la persona tiene que ser sabia; y ser consciente 
que hay un Programa, que no tiene que irse por encima del 
Programa. Si Dios dice que se vaya: se va; y [si] es una persona 
que puede llevar un mensaje, pues uno se pone en las manos 
de Dios.
 Y él se fue sin nada.
 Le dije ahorita a Yolanda, cuando me dijo antes de venirme 
para aquí, para Ciudad México, le dije: [JBP] “Yolanda, yo estoy 
tan agradecido a Dios que Dios me permitió despedirme de él, 
y decirle un mensaje que dijera allá”. O sea que ya fue allá con 
un mensaje.
 De seguro Carlitos contento: “¡Traigo el mensaje de aquel 
que ustedes están esperando! ¡Traigo aquí el mensaje!”. O sea 
que para él fue un final feliz.
 O sea, cualquiera diría que era una tristeza; que 
humanamente pues uno se siente triste porque es una persona 
que uno quiere, la conoce desde pequeño; pero para él es una 
alegría de que termine en esta Tierra y que va allá con una 
misión.
 ¡El que menos se iba a esperar! Aquí quizás lo echaban para El avivamiento final en cumplimiento208
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el lado o lo marginaban (o sea, “aquí”, digo: en Puerto Rico). 
No que lo marginaban; quizás que no lo tomaban en cuenta, 
quizás por su forma de ser; pero mas sin embargo se fue con 
una misión y una posición importante, porque fue llevando un 
mensaje. ¡Jeje! ¡Mira qué tremendo!
 Ya él está allá descansando; y pronto lo veremos nuevamente 
acá, a Carlitos. Y me va a decir, cuando me vea allá: “Bueno, 
traje tu mensaje acá. Ahora vamos a regresar”.
 Cuando uno habla las cosas con firmeza… Como cuando 
Jesús decía: “Bueno, yo sé que cuando entre a Jerusalén, de 
ahí no voy a salir”8. Así que cuando Él afirmó Su rostro hacia 
Jerusalén9… Por eso cuando Él decidió y tomó esa decisión, ya 
no hubo quién se interpusiera en el camino para Él cumplir esa 
labor. No había nadie que se atravesara con Ese que llevaba la 
Fe de Rapto.
 ¡La tenía!, si había escuchado a Moisés y a Elías. ¡¿No 
la tenía Él en el trayecto hacia Jerusalén?! Iba derechito para 
cumplir un propósito, pero con Fe de Rapto. Tenía que tenerla 
para poder ir a buscar a los de la sexta dimensión, a los del 
Paraíso, el Seno de Abraham. Si no la tenía, no podía traérselos; 
tenía que tenerla primero para llevar a cabo esa Obra.
 ¿Ve? Así ocurre también con los escogidos en este tiempo: 
para llegar al Jordán tienen que tener la Fe de Rapto; y el 
instrumento más todavía.
 Lo que hablamos esta mañana a la madrugada: lo que es 
la adopción; cómo es que Jesús, para llevar a cabo esa Obra, 
tenía que estar allí escuchando a Moisés y a Elías; y lo que Él 
tuvo que recibir allí. Yo lo definí en una palabra, pero…
 Vamos a ver dónde lo hablamos claramente; porque ya 
ahí se estaría ya marcando muuuchas cosas con eso. Porque 

8 Mt. 16:21, 20:17-19; Mr. 10:32-34; Lc. 18:31-33
9 San Lucas 9:51
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entonces ya los escogidos van a empezar a internalizar lo que 
Dios ha estado haciendo en su vida; y ahí es por qué él dice que 
[WSS] «usted va a saber si usted es abrojo o es trigo»10; va a 
saber.
 Y todo en una forma tan sencilla que, cómo puedes explicar 
que unos pueden entenderlo…
 […] Ya estamos ya para abordar el vuelo hacia el otro lugar 
donde vamos.
 Y a todos los que van de camino a Villahermosa: Que Dios los 
guarde, los cuide de todo peligro, y los lleve con bien al destino, 
que es Villahermosa, para disfrutar de las bendiciones que Dios 
nos tenga en este fin de semana. Y que Dios sea glorificado en 
todo. Y se cumpla el propósito por el cual esta actividad se va a 
estar llevando a cabo, las actividades correspondientes a este 
fin de semana, en Villahermosa, Tabasco, México.
 Que Dios bendiga al pueblo mexicano y reciba grandes 
bendiciones, y también toda la América Latina y el mundo 
entero, que estará conectada a través del satélite Amazonas y 
el satélite Eutelsat 8 y demás medios de comunicación.
 Es Dios cumpliendo Escrituras, cumpliendo profecías en 
este tiempo final, siendo Él el eje central, siendo Él el que está 
llevando a cabo todo, pero usando instrumentos, que es Su 
Iglesia y Su mensajero en este tiempo final.
 Que Dios les bendiga y les guarde y…, hoy, jueves 25 de 
julio de este año 2024.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Dios les bendiga.
 “EL AVIVAMIENTO FINAL EN CUMPLIMIENTO”�

10 Estudio Bíblico #418, 2024/jun/07 (viernes), pág. 36 (f) (T2): 65-
0725M “Los ungidos en el tiempo del fin”, párr. 71 - [WSS] «Usted sabrá 
si es abrojo o trigo».
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 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Dios les bendiga.
 “EL AVIVAMIENTO FINAL EN CUMPLIMIENTO”�

10 Estudio Bíblico #418, 2024/jun/07 (viernes), pág. 36 (f) (T2): 65-
0725M “Los ungidos en el tiempo del fin”, párr. 71 - [WSS] «Usted sabrá 
si es abrojo o trigo».



El avivamiento final
en cumplimiento

Parte 2

Jueves, 25 de julio de 2024
(Segunda actividad)

Ciudad de México, México

El avivamiento final
en cumplimiento

Parte 2

Jueves, 25 de julio de 2024
(Segunda actividad)

Ciudad de México, México

El avivamiento final
en cumplimiento

Parte 2

Jueves, 25 de julio de 2024
(Segunda actividad)

Ciudad de México, México

El avivamiento final
en cumplimiento

Parte 2

Jueves, 25 de julio de 2024
(Segunda actividad)

Ciudad de México, México





Jueves, 25 de julio de 2024
(Segunda actividad)

Ciudad de México, México

El avivamiento final en cumplimiento - Parte 2
Dr. José Benjamín Pérez Matos

… a escribir los nombres, sino que esos nombres están ahí 
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 Por eso cuando él dice que ninguno… [Le acomodan 
rápidamente el micrófono y el Dr. JBP se ríe –Ed.].
 Mire, en eso de los nombres hay algo tan grande; porque 
cuando se dice que los escogidos… Ahí hay un tiempo de 
cosecha, tiempo de la siega; se lleva a cabo la cosecha, el 
recogimiento.
 Si lo miras por todas las áreas, se tira la red, que era el 
Evangelio; mira cómo él fue por todos los lugares hablándole a 
la María espiritual. Ahí entró de todo el… ¡de todo! Ahí entró de 
todo.
 Y luego, cuando se llega el tiempo de ir a la orilla, de llegar 
ahí a la raya, a ese…, el hermano Branham lo llama: [WMB] 
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“A ese espacio como navaja”1, que es tan fino, entre juicio y 
misericordia, entre gracia y juicio; ahí llegan los Ángeles 
Segadores y llevan a cabo entonces la cosecha de eso que se 
recogió.
 Entonces, se recoge la red, se va a la orilla, “y sentados”: 
ahí habla de un trono. Se sienta el Señor en Su Trono, ya no 
como Cordero sino como Juez, como Rey, como León; y Él 
mismo entonces hace esa separación. Dice: “Este es Mío, este 
no es Mío, este es Mío”.
 Pero fíjate una cosa bien importante: ¿Dónde encajarías 
a esas personas que toman coronas que son dejadas por 
personas? Porque si tú no puedes añadir…; más bien quitan…
 Por ejemplo, del lado de la sección del Libro de la Vida el 
nombre puede ser borrado, pero de la otra sección no. Por lo 
tanto, la corona que agarró Pablo, que fue y estaba puesta en 
Judas, eso quiere decir que esa bendición estaba para uno 
que estaba escrito en el Libro de la Vida del Cordero; y fue, 

1 • [Estudio Bíblico #313, 2023/jun/04 (domingo), pág. 29 (f), pág. 
181 (T1)]: 60-0522E “Adopción, Parte 4”, párr. 32 / Tomo “Adopción”, 
pág. 117: [WMB] [32] La pirámide es tan perfecta que no puedes pasar 
una navaja de afeitar entre ellas, en donde se juntan esas piedras. Tal 
belleza de albañilería. Algunas de ellas pesarán cientos de toneladas en 
el aire, y tan perfectamente unidas.
• [Estudio “El canal de Dios: un profeta”, 2023/nov/27 (lunes), págs. 
11, 22-23 (f), págs. 91, 102-103 (T5)]: 65-1127B “Tratando de hacer 
un servicio a Dios sin ser la voluntad de Dios”, párr. 179: [WMB] 179 
Vigilen ahora cuán cerca llega a ese filo de navaja, [la diferencia] entre 
lo correcto y lo incorrecto. Y recuerde, caerá en uno u otro lado, hasta 
que la diferencia entre lo correcto y lo incorrecto se reduce al filo de 
una navaja. Tiene que ser toda Palabra de Dios; no casi toda Palabra, 
sino ¡toda Palabra! Y hoy ha llegado eso, no a los luteranos, no a 
los metodistas, no a los pentecostales, sino a esa edad pulida, en esta 
edad donde la unción del anticristo es tan perfecta que engañaría a los 
mismos elegidos; ellos caerán en el lado equivocado si ellos no vigilan 
como una cuña… / Citas, pág. 165, párr. 1469.
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vamos a decir, prestada, a alguien que tarde o temprano la iba a 
despreciar; e iba a venir esa corona a aquel el cual estaba escrito 
en el Libro de la Vida del Cordero, y más: primer mensajero de 
una edad: Pablo.
 Ahora, si así pasó con un mensajero, ¡cuánto más con un 
escogido! O sea, si eso Dios lo hizo con un mensajero, ¿no lo 
va a hacer con un escogido?
 O sea que la Obra que está haciendo Dios en este tiempo 
con personas que tú ves que están entrando y recibiendo lo 
que Dios está llevando a cabo, como decimos “del saque”: “¡Yo 
creo esto! ¡Yo…! ¡Esto es lo que yo estaba esperando!”; y ahí 
escucha y escucha, y dice: “En un audio tú hablaste algo de 
la corona; ¡yo quiero esa!”2. Entonces empiezan a reclamar. 
Y sin darse cuenta, esas personas están llevando a cabo una 
Obra de Reclamo para ellos mismos; y obtienen eso que perdió 
Judas, que lo agarró Pablo3.
 Mira cómo… lo sencillo que se cumple.
 Entonces ahí tú puedes decir: “Ah, pues entonces esa 
persona…”, ¿estaba escrita en el Libro de la Vida del Cordero?
 Porque fíjate que ese último que estaba en la Cruz ni 
siquiera había caminado con Jesús, de seguro ni lo conocía, 
lo que había hecho; porque cuando habló de Él, se refirió a Él: 
“Oye, nosotros sí hemos hecho esto y esto; pero Él…”4. No le 
recriminó nada de lo que Jesús había hecho en Su ministerio; 
mas sin embargo, los fariseos y saduceos decían: “Este es un 
comilón, bebedor de vino, amigo de publicanos y rameras”.

2 Plática “Las cosas contenidas en el Séptimo Sello”, 2024/may/12-1 
(domingo), págs. 41-43 (f), págs. 203-205 (T2)
3 Estudio “El comienzo y el final del Séptimo Sello”, 2024/may/13 
(lunes), págs. 22-24 (f) (T3)
4 [San Lucas 23:39-43] [Estudio “Hoy estarás conmigo en el Reino”, 
2023/oct/03 (martes), (T1: pág. 153)]
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 ¿Y qué dijo él en la Cruz? No miró a Jesús por quién era, 
sino lo miró a través de la Sangre que estaba siendo derramada 
ahí. Miren, el primero que miró a Jesús a través de la Sangre fue 
ese mismo; no vio falta en Jesús.
 Se vieron faltas ellos mismos; ni sabía él que a través de 
la Sangre de Ese que estaba derramando allí, iba a obtener 
perdón; sí - a lo mejor sin saberlo. “Hoy estarás conmigo en el 
Paraíso”. Él recibió… ¡ese tenía su nombre escrito!
 Por eso cuando se dice que él lo escribió: [WSS] “Y ahora 
táchalo”5, eso era para que nadie después viniera a escribirlo 
por allí; y de ese fue uno de los que él me dijo: [WSS] “¡Cuídate 
de ese!, él no es sincero”.
 Cuando él dijo: [WMB] “Tendré que exponer nombres”6, mira 
cuándo se está cump-…
 (¡Dios te bendiga! ¡Jejeje! Los hermanos de Ciudad Juárez 
[…], sí).
 Pero todo eso cómo se está cumpliendo en una forma tan 
sencilla, cómo Dios está llevando a cabo esa Obra y cómo Él 
mismo está haciendo esa Obra, diciendo: “Esto va a ser así, 
esto va a ser así. Esto es así, esto es así, esto es así, esto es 
así”.
 Antes se llevaban a cabo las cosas, y se llevaba a cabo 
la Obra, y todo era: “¿No te deja? Tranquilo, deja. Vamos por 

5 [Estudio Bíblico #349, 2023/oct/08-2 (domingo), págs. 61-62 (f), 
págs. 175-176 (T2) / Estudio “El Séptimo Sello siendo abierto en la 
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6 [Carta de Sarah Branham: “Recuerdo que mi padre estaba muy 
preocupado antes de que saliéramos de Tucson para las reuniones de 
Jeffersonville, donde él debía predicar ‘EL RASTRO DE LA SERPIENTE’ y 
exponer los nombres de la gente de este Mensaje que estaban haciendo 
mal, incluyendo miembros de la familia”. / Estudio “La adopción de los 
hijos de Dios”, 2022/may/26 (jueves), págs. 4-5 (f), págs. 174-175 (T2) / 
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aquí…”.
 Ahora: vara de hierro. Y vara de hierro: no la que se va 
a estar reinando en el Milenio, acá todavía hay misericordia: 
los escogidos y… Aunque en el Milenio, vean, la misericordia 
estará en la Novia; pero ahora ya es una misericordia que es 
recibiendo al Enviado de Dios.
 El eje central de todo y el… la punta de lanza y la punta del 
alfiler, es creer en Su Enviado. De ahí para abajo tooodo está 
enjaulado, encerrado; y los que reciban eso reciben todo lo que 
está debajo de ese ministerio. No pueden recibir otra cosa que 
no sea lo que él está trayendo, que es esa doble porción que 
vamos a recibir.
 Todo desembocó allí: era en creer en Jesús. Y era difícil 
en ese tiempo. Tú creer en una persona que para el mundo, 
allí entre el común, era algo que no era…; era inconcebible. 
“¿Cómo este va a venir a decir ahora que es el cumplimiento 
de lo que dijeron los profetas? ¡Pero si este lo conocemos!”. 
Siempre fue el problema allí en ese tiempo.
 Por eso él decía: [WSS] “¿Qué si Dios cumple nuevamente 
Su Segunda Venida igual como la cumplió en Su Primera 
Venida? ¿Creerán los gentiles?”7.
 El mundo gentil iba a hacer lo mismo que hizo el pueblo 
hebreo: lo iba a rechazar. “A lo Suyo vino y los Suyos no lo 
recibieron”. Pero la Iglesia-Novia iba a estar pendiente.
 Y lo más bonito fue cuando hablamos ahorita: que Dios lo 
cumplió en medio del pueblo, con alguien común del pueblo, que 

7 [Estudio Bíblico #356, 2023/nov/03 (viernes), pág. 35 (f), pág. 105 
(T1)]: 1996-11-30 “Rompiendo barreras, Parte 3”: [WSS] ¿No le pasará 
al cristianismo lo mismo que le pasó al pueblo hebreo, en el Día Postrero? 
¿Qué si Dios cumple esa promesa como cumplió la Primera Venida de 
Cristo: en un obrero de la construcción? ¿La recibiría o la rechazaría el 
cristianismo?
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pasa las luchas del pueblo, que padece igual que el pueblo, que 
nos comprendemos los unos a los otros, que tenemos ese…
 No que el hermano Branham, ni el hermano William, ni 
los mensajeros de las edades, no es que no deseaban ellos 
tener ese compañerismo; ellos deseaban eso. Pero si te fijas, 
el hermano Branham siempre deseaba irse solo; y después le 
decían8: [WMB] “¿Qué tú quieres ser?, como…”, no sé si fue 
el hermano o el cuñado, que dijo: [WMB] “¿Tú quieres…?, ¿un 
ermitaño quieres ser?”. Pero fue uno de los… [WMB] “¿Quieres 
ser como él?”, era como un vagabundo que había.
 En este tiempo el profeta debe estar en medio del pueblo 
para que le sea de ayuda.
 Entonces tú te fijas que con tanta cosa no hubo mucho 
tiempo con él, tener ese… Y con el hermano William pues muy 
poco había acceso a él, un poquito difícil. Pero no podía ser 
cumplido en ese tiempo, sino que tenía que ser más sencillo 
todavía.
 Y ahí es donde el pueblo, como es del común, el pueblo que 
iba a estar con esa percepción profética lo iba a recibir, rápido 
iban a captar.
 Que haya algunas… (algunos le dicen “lagunas”, o algunos 
le dicen…), algunas cosas que no puedan entender todavía o 
comprender claramente; pero lo creen. Y ya, después que lo 
crean, Dios va abriendo el entendimiento y el cuadro.
 ¿Y cómo no van a…? ¿Cómo Dios va a abrirle el 
entendimiento a una persona si primeramente no cree? Tiene 
que dar el paso primero creyendo, y ya luego, después…
 Pero gracias a Dios que vuestros ojos están viendo, vuestros 
oídos oyendo, y todo lo que Él está llevando a cabo: creyéndolo.
 Y después, al final, vamos a decir: “Yo fui uno de los que creí 

8 63-0623M “Parado en la brecha”, párrs. 99-120
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iban a captar.
 Que haya algunas… (algunos le dicen “lagunas”, o algunos 
le dicen…), algunas cosas que no puedan entender todavía o 
comprender claramente; pero lo creen. Y ya, después que lo 
crean, Dios va abriendo el entendimiento y el cuadro.
 ¿Y cómo no van a…? ¿Cómo Dios va a abrirle el 
entendimiento a una persona si primeramente no cree? Tiene 
que dar el paso primero creyendo, y ya luego, después…
 Pero gracias a Dios que vuestros ojos están viendo, vuestros 
oídos oyendo, y todo lo que Él está llevando a cabo: creyéndolo.
 Y después, al final, vamos a decir: “Yo fui uno de los que creí 
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